© Média 1000, 2018

ISBN 978-2-74482-669-6

Ce document numérique a été réalisé par Nord Compo.

LA LETTRE D’ESPARBEC

En 1990, quand a paru la première édition de ce récit autobiographique, je l’avais fait précéder de la lettre d’un lecteur qui nous faisait part de ses impressions sur la collection LES INTERDITS qui en était encore à ses débuts. L’ayant relue, je trouve qu’elle constitue un document assez intéressant sur la surprise provoquée à l’époque parmi les amateurs par cette collection qui sortait vraiment des sentiers battus. Je vous la recopie donc telle quelle.

« Cher Monsieur,

« Je salue en vous l’éditeur de la plus belle collection de récits érotiques parue depuis des lustres, à savoir Les Interdits.

« Il y a en effet longtemps que je n’ai plus trouvé une série de textes d’une qualité aussi constante. Pourtant, j’aurais plutôt tendance à être blasé, car étant traducteur professionnel (allemand, anglais, néerlandais) et collectionneur de – bons – textes érotiques et pornographiques, j’ai largement eu l’occasion, depuis presque vingt ans maintenant, de tomber sur la plupart des chefs-d’œuvre du genre.

« Comme un grand nombre d’hommes, j’adore la re-présentation du fantasme de la jeune fille innocente et de la jeune femme sexuellement expérimentée mais naturellement vertueuse qui accèdent à la sensualité et à la jouissance à travers l’humiliation et la contrainte. C’est le mérite de votre collection de renouveler sans cesse le thème sans tomber dans la répétition, le vulgaire ou le sordide. La progression « dramatique », le style et les fantasmes accessoires bien exploités (le fait pour la femme de devoir se donner à d’autres, de se faire prendre en public, de devoir avaler du sperme…) sont remarquables.

Il y a pourtant un fantasme qui ne me semble pas encore avoir été exploité : le fait pour une femme d’être surprise – ou mieux – d’être contrainte à faire ses besoins devant un ou plusieurs spectateurs. L’idée n’est peut-être pas érotique en elle-même, mais devoir s’exposer ainsi dans ce qui est sans aucun doute la situation la plus intime pour une femme (alors que l’homme ne ressent pas la même gêne) me semble très excitant et cadre bien avec l’atmosphère d’humiliation et de contrainte qui singularise vos ouvrages.

Je pense encore à d’autres fantasmes : la réduction à l’état d’esclavage au sens de l’antiquité classique (sans l’aspect sadique), la découverte de la sensualité par des femmes mûres (p. ex. la soumission d’une belle-mère par son gendre), l’avilissement de femmes d’autres races (Asiatiques, Noires : n’avez-vous jamais remarqué qu’en nos contrées celles-ci s’habillent d’une manière beaucoup plus pudique que nos femmes européennes ?).

Quoiqu’il en soit, je vous souhaite de poursuivre sur cette excellente voie et vous prie d’agréer, cher Monsieur, l’expression de mes meilleurs sentiments.

Voilà, je pense que cette lettre se passe de commentaire. Je vous laisse maintenant en compagnie de Cécile Lacard.

Bonne lecture, et à bientôt

E.

CHAPITRE PREMIER

Ça m’a prise tôt. J’avais à peine seize ans que, déjà, des idées coquines m’empêchaient de dormir. J’étais très timide, mal fagotée. Certainement, mes copines avaient déjà goûté de la chose et moi, je ne fréquentais personne ; mais je suis quand même sûre que j’étais déjà la plus vicieuse, parce qu’elles, elles baisaient pour faire comme tout le monde et pour faire plaisir aux garçons. Moi, je ne baisais pas encore mais j’avais plein d’idées et je me faisais jouir tout le temps si bien que je me préparais un avenir intéressant ! Et dans le fond, maintenant, je me demande si les garçons n’avaient pas un peu peur de moi. Bien sûr, pour un petit débutant, il vaut mieux une fille qui ouvre ses jambes et qui dit rien, je peux pas leur en vouloir.

Chez moi, il y avait des livres pornos. J’avais bien fini par les trouver. D’ailleurs, c’est facile, les parents mettent toujours ce genre de bouquins en haut des étagères : une chaise et hop ! on trouve tout de suite le septième ciel… C’est drôle comme les jeunes croient toujours qu’ils sont les premiers en tout. J’aurais jamais cru ça de mes parents et pourtant si, il y en avait des cochonneries là-dedans et de toutes sortes, même des histoires « spéciales »… où des belles dames en noir attachaient des messieurs, ou l’inverse. J’ai quelques doutes au sujet de mes parents. Ils n’étaient peut-être pas aussi niais qu’ils en avaient l’air.

Moi, j’étais pas déniaisée mais j’étais pas niaise pour autant. Comment je me suis pas fait prendre ? J’en sais rien !

Peut-être ils m’ont vue et ils ont fait semblant de rien. Je passais tout mon temps libre à me branler. Une véritable technicienne de la masturbation.

Première technique : comment se titiller doucement le clito. Soit on l’attrape entre le pouce et l’index, c’est bon. Mais on peut aussi juste appuyer avec un doigt léger, et alors ça, c’est super parce qu’on peut se faire longtemps attendre. Quand on sent que ça va venir, on arrête, et on a une vague de plaisir délicieuse.

Plus tard, avec mes copines, j’ai pu largement me perfectionner dans l’art de faire attendre. Avec mes copains aussi d’ailleurs, mais nous en parlerons plus tard. A cet âge-là je n’avais que moi-même et je ne me ménageais pas. Bien sûr, j’ai eu vite envie d’essayer le dedans. J’avais un peu peur, mais quand j’ai constaté que ça pouvait être si bon, j’ai vite été plus courageuse ! J’ai mis un doigt puis deux, puis trois. Je me faisais un peu mal parfois mais finalement ça passait, et je le conseille à toutes les jeunes filles. Plutôt que d’attendre un petit mec plus ou moins habile, quoi de mieux que de se dépuceler un peu soi-même avant ? C’est à cet âge-là que j’ai pris l’habitude de me branler d’abord le dessus, doucement. Les lèvres et tous les petits replis, et puis le clito et à la fin, quand ça commence à venir, de m’enfoncer les doigts à fond et de les bouger. C’est l’explosion…

Lorsque j’avais dix-sept ans, il m’a pris comme une folie de me faire jouir avec des objets. Des objets pour me pénétrer mais aussi pour me donner des sensations fortes sur le dessus de la vulve. Je cite, en vrac : la douche, le sèche-cheveux, en gros tout ce qui vibre, j’ai même essayé l’aspirateur ! C’est tellement bon de pouvoir se laisser faire et que l’appareil fasse tout le travail ! Et puis j’ai appris à m’enfiler tout ce qui me tombait sous la main. J’ai inauguré un pilon en bois qui servait à ma grand-mère pour les herbes de Provence (à moins que ma petite mamie ne s’en soit servie en son temps ? On ne sait jamais !) et il y a eu aussi pas mal de légumes… j’ai aussi eu ma période pinces à linge. Comme quoi, j’avais déjà le goût des sensations fortes…

Pendant toutes mes petites séances de branlette, je m’inventais des histoires. Toutes sortes d’histoires. Je rêvais à tous les garçons que je n’arrivais pas à avoir et je m’interrogeais sur leur fameux engin. Comment l’avaient-ils ? De quelle taille, de quelle épaisseur, de quelle couleur ? Etaient-ils plutôt tripoteurs ou bien du genre à entrer tout de suite dans le vif du sujet ? Lesquels préféraient s’en donner entre les lèvres des copines ou bien encore entrer plus en arrière, dans un tout petit chemin ? Comme je n’en savais rien, je l’imaginais. Plus tard, hélas, quand j’ai pu aller vérifier mes hypothèses, j’ai eu bien des déceptions. La jeunesse rêve. Je croyais que la plupart des hommes étaient de bonnes affaires. Je pensais aussi au prince charmant et je l’aurais voulu bien vicieux, aimant la variété au lit, pas possessif, plein d’idées bizarres.

Un soir de nouvel an, j’ai quand même eu droit à une leçon de choses. Toute la famille s’était réunie pour un réveillon pépère, chez une de mes tantes qui avait une belle maison de campagne. Mon oncle Jérémy devait avoir dans les trente ans, à l’époque. Il faisait scandale à la maison car il ne s’était pas marié et avait toujours de nouvelles conquêtes à nous présenter. Celle-là, je m’en souviens bien. Elle était très brune et très frisée, avec une crinière sauvage qui déplut beaucoup à ma mère. Elle s’appelait Amalia et venait de je ne sais plus quel pays d’Amérique du Sud. Ce soir-là, elle ne s’était pas beaucoup mise en frais, ce qui déparait très agréablement au milieu des chemises de nuit d’apparat de la famille : un pantalon et une chemise d’homme, blancs tous les deux et de grosses boucles d’oreilles en argent. Je ne fus pas la seule à remarquer que, lorsqu’elle passait dans la lumière, on voyait très distinctement qu’elle ne portait rien sous son pantalon moulant. Et Jérémy ne se gênait pas pour lui passer, de temps en temps, la main sur les fesses. Au moment du traditionnel champagne, on ne les trouve plus, et on m’envoie (drôle d’idée) à leur recherche. Oh ça, pour les retrouver, je les ai bien vite retrouvés ! Amalia gémissait si fort ! Ils étaient dans la salle de bains du troisième étage. La porte n’était que poussée. Même si je n’avais pas voulu voir ou entendre… mais je voulais ! Jamais je n’avais entendu un homme parler comme ça, et l’idée que c’était mon oncle, si correct avec les petites nièces, rajoutait du piment à la chose…

— Tiens, prends ça, ma salope, dis-le que tu la sens bien.

— Vas-y, baise-moi à fond, j’adore… hmm… qu’est-ce que tu es dur !

— C’est toi qui me fais bander comme un âne, chienne.. Tu es trempée, c’est pas croyable… comment tu peux rester si étroite là-dedans avec ce que tu t’envoies ? Allez, suce-moi j’ai envie de tout gicler dans ta bouche.

Effarée, j’apprenais, à cette occasion, qu’on pouvait avoir l’air classe et baiser comme des bêtes.

Dans l’entrebâillement de la porte, je pouvais voir Jérémy, tout habillé mais la pine à l’air, et elle était de taille ! Amalia avait gardé sa chemise et ôté son pantalon. Je l’ai vue se mettre à genoux pour engloutir l’engin comme si elle n’avait pas mangé depuis dix jours. L’idée qu’il venait de sortir d’elle semblait l’exciter encore plus. De l’autre main, je la voyais se remplir la chatte avec une saine vigueur. J’ai pensé que j’allais essayer, moi qui me tripotais toujours avec délicatesse. Mon oncle donnait des coups de reins comme s’il était en train de la prendre. La belle queue ne ressortait jamais en entier, et il gémissait comme un fou. Amalia devait savoir jouer de la langue mais je ne pouvais pas voir. Par contre, je l’ai vue se crisper et être toute secouée de tremblements : elle jouissait et elle faisait ça bien, la garce ! Je n’ai pas attendu que mon oncle ait fini, j’ai couru m’enfermer dans ma chambre pour reprendre mes esprits. Tout au long de la soirée, ils ont été très corrects et pas un cheveu de travers n’aurait pu trahir ce que j’avais vu.

On apprend parfois des choses dans sa propre famille. J’en ai un autre exemple, un soir où je m’étais réfugiée tôt dans ma chambre, prétextant des devoirs qui étaient plutôt des exercices de branlette et de rêves. Je croyais « les vieux », comme on disait alors, bien installés devant la télé, et je suis allée me chercher quelque chose à boire à la cuisine. En passant devant la porte du salon, je les ai entendus rire d’une drôle de façon. Ma mère était au téléphone, mon père tenait l’écouteur. Ils avaient l’air de bien s’amuser. Je les voyais en ombre chinoise à travers les portes en verre dépoli. On ne voyait pas grand-chose, mais je comprenais que mon père avait la main sur sa queue. Et surtout, j’entendais tout.

— Tu veux dire qu’il t’encule tout le temps ? Dis donc, tu as pas mal au petit trou à force, ma chatte ? Fais attention, quand même ! Remarque, je vous comprends. Et puis, salope comme tu es, tu m’étonnes pas. Est-ce qu’il est bien monté, au moins ? Hmm, tu me fais envie, mais, moi non plus, j’ai pas à me plaindre (un petit geste affectueux vers la queue de mon père). Tu sais, on a beau dire, ce qu’on fait, nous deux, c’est bon mais ça vaut pas la pénétration… rien de tel qu’une bonne pine. Dis, tu veux être gentille ? Il est là, il t’écoute, tu veux bien te branler au téléphone et nous raconter des choses ? Ça le fait jouir, il adore ta voix, pas que ta voix, d’ailleurs. Ah, tu es vraiment bonne, vas-y, je te le passe…

Quel dommage ! Je ne pouvais pas profiter des petites histoires de la copine de maman. Aujourd’hui encore, je pense à toutes ces dames très gentilles qui venaient à la sortie des cours de danse, et je me demande laquelle c’était…

Il me semble que je suis restée un temps interminable à vivre chez mes parents comme ça, et à attendre le mâle. C’est que j’avais tellement le feu au cul ! J’en pouvais plus d’attendre. J’avais l’impression que le monde était un vaste baisodrome où tout le monde s’envoyait en l’air, sauf moi… Mais c’est pas si mal d’avoir dû patienter un peu. D’abord, j’ai eu le temps de me renseigner, on est plus coquine quand on est bien informée. Et puis, c’est le principe de la cocotte minute : on fait monter la vapeur et, croyez-moi, j’étais largement sous pression…

Il y en a qui racontent que les collégiennes n’arrêtent pas de se gouiner. Les copines le faisaient peut-être mais alors, je vois pas pourquoi elles m’auraient pas invitée. Il faut dire la vérité : ça, c’est des fantasmes de mecs. En fait, il n’y a pas plus de lesbiennes au collège qu’ailleurs. C’est-à-dire qu’il y en a quelques-unes. Moi, je ne me posais pas la question. J’étais tellement obnubilée par les queues !

Pourtant… Je l’avoue, il y a bien eu une fille. C’était en première, on préparait le bac de français, et j’étais allée passer un week-end soi-disant studieux chez une copine. Plutôt chic, la copine : ses parents avaient une grande maison avec piscine. On est plus ou moins déshabillées au soleil. Entre deux coups d’œil sur mon livre, j’ai le temps de remarquer comment on peut bien voir une chatte à travers un petit maillot. Dès qu’on transpire un peu, le maillot se colle, à moins que ce soit parce qu’elle mouille. On voit bien les renflements de la vulve, et une petite dépression là où il doit y avoir les trous… Je me demandais si elle en voyait autant de moi. Mais je ne serrais pas les jambes pour autant. Puisqu’elle n’avait pas de pudeur, je voulais montrer que, moi aussi, j’étais une grande… Mais j’aurais pas pensé à ça parce que je prenais les histoires de gouines d’un peu haut.

J’étais jeune, on ne sait pas. Non pas que je sois devenue une vraie gouine par la suite, mais quand le plaisir s’annonce ou que je vois que ça fait bander les mecs, que ça leur fait monter la bite jusqu’au nombril, je nuance mon opinion. D’ailleurs, il ne faut jamais dire : « Fontaine, je ne boirai pas de ton eau… »

Je regardais sournoisement le petit maillot de la copine, quand la mère appelle pour un « goûter ». La copine dit non, qu’elle fait un régime, mais moi, j’ai toujours eu bon appétit. La maman me demande de battre le rappel pour la grande sœur, qui fait math spé à Paris, et qui est là pour les vacances. Mais où elle est passée cette grande bringue ? Quelque part dans les vignes ou sous les pins.

Elle y était. Elle ne devait pas se demander ce qu’on voyait à travers son maillot, parce qu’elle l’avait carrément enlevé. Elle était couchée avec les jambes de mon côté, des grandes jambes maigres et un peu velues de première de la classe et, entre les jambes, je voyais très bien autre chose de velu. Elle avait sa main là, qui ressemblait à une araignée avec tous ces doigts qui bougeaient. L’araignée faisait une drôle de promenade : la petite bête qui monte, monte, monte et descend aussi, du clito au trou du cul, en titillant partout la surface. Une petite chatte de pucelle en chaleur qui rêvait à l’avenir en se tournicotant le bout du doigt sur le bouton d’amour, et puis hop, sur la petite rondelle de derrière. On voyait bien que c’était une vierge : elle allait toujours du clito au cul sans chercher l’entrée du vagin. Notez bien, toutes les vierges sont pas comme ça : moi, par exemple, j’étais curieuse de tout. La Parisienne se régalait sans risques, elle. Peut-être avait-elle l’anus aussi sensible que le berlingot, ou plus, puisqu’elle y allait aussi souvent.

De temps à autre, elle remontait le cul comme on nous faisait faire en gym, au lycée, quand les garçons nous regardaient et gloussaient. J’ai eu comme un réflexe, plus fort que moi : je me suis mis la main moi aussi, avec un doigt carrément au fond puisque j’avais pas tant de retenue, et je me suis laissé couler et palpiter en même temps qu’elle, en regardant.

Qu’est-ce qu’on peut faire quand on s’est branlées face à face, et qu’on se regarde en chiens de faïence ? D’abord rigoler, parce qu’on est jeunes et bêtes, et gênées. Et puis en parler :

— Mais dis-moi, tu entres jamais dedans ? Dans la chatte, je veux dire…

— Tu es folle, j’ai pas envie de me déflorer moi, paraît que ça fait mal.

— Moi je le fais, ça fait pas mal et c’est rudement bon. Regarde…

Et je m’approche, histoire de lui montrer de près. Je m’enfonce le doigt d’un coup, d’un seul. Il disparaît complètement, je me fais même mal avec ma bague. Elle a un petit « oh ! » admiratif, puis pas seulement admiratif. Je me lime devant elle, bien vite, sans trop forcer à l’entrée, et elle est en train d’en mouiller d’envie !

— Viens, je te le fais. Je te promets, je te fais pas mal. C’est que j’ai du mal à trouver l’entrée avec ce qu’elle est crispée !

Elle se serre tout autour de mon doigt, elle gémit un peu. Je m’énerve et je pousse. Surprise : il n’y a pas de grosse résistance, ça passe. Et délice : dedans c’est chaud, terriblement chaud et doux, et mouillé. Mon doigt est tout serré et j’ai envie de saccager, de farfouiller.

J’exagère, elle était pas si coincée. Elle disait : « Hmm, tu avais raison, tourne ton doigt, tourne-le », et je faisais comme si au fond de cette moule toute neuve, je cherchais quelque chose. Après, c’est plus facile à faire qu’à expliquer, j’ai collé le pouce et l’index et j’ai enfoncé le tout. Même vierge, on peut très bien sans saigner. Elle a aimé ça, ma matheuse.

Au moment où elle allait jouir, j’ai eu une brusque envie de goûter, comme elles faisaient dans les livres, mais j’osais pas. Comme elle criait un peu sans s’occuper de moi, j’en ai profité, je me suis penchée et hop, un petit coup de langue vite fait, histoire de pouvoir dire : je l’ai fait.

Ça m’a fait drôle mais sans plus. J’avais pas eu vraiment le temps d’apprécier. Juste un vague goût de savon un peu fort.

Elle a remis son maillot, toute gênée et vite fait parce que la maman appelait encore. Elle devait se demander où on était passées. On lui a dit qu’elle m’expliquait des maths, ce qui a beaucoup plu. Et à la copine, je n’ai rien dit. Personne n’en a plus parlé. Moi, je n’étais pas très fière de moi parce que je croyais que le peu que j’avais fait, c’était déjà « se gouiner ». C’est joli l’ignorance. Je n’avais pas les idées très larges, à cet âge-là. Elles le sont devenues plus tard, un peu plus larges, avec autre chose aussi, ça va ensemble…

Et les queues dans tout ça ?

Une seule fois, j’ai pu voir de pas trop loin un de ces animaux tant convoités. Pas dans des conditions très favorables je reconnais, mais je m’en suis contentée.

Un exhibitionniste bien tranquille sévissait dans le coin. Le cauchemar des mamans, mais pas forcément des filles. Nous, on en parlait aux interclasses et il avait une réputation d’enfer. Le prof de sciences naturelles, voulant sans doute nous rassurer, nous avait expliqué que ces gens-là, ça « n’entre pas en érection » et ça n’attaque pas. Mais celles qui avaient eu le dangereux privilège de le voir affirmaient que non, il n’était pas mou du tout, qu’il en avait une d’au moins vingt centimètres et bien dure, et que si elles ne s’étaient pas sauvées, elles seraient sûrement passées à la casserole. Les jeunes filles adorent l’idée d’être convoitées. Les vieilles aussi, d’ailleurs. Et moi, peut-être plus que les jeunes et les vieilles, je ne rêvais que de ça !

Je voulais à tout prix le voir et j’ai combiné la chose bien comme il faut. Un samedi où je devais aller travailler toute l’après-midi chez Solange, j’ai dit à mes parents qu’on me raccompagnerait jusqu’au lycée, et aux parents de Solange, qu’on passait m’y prendre à une heure donnée. Un vrai polar : je partais de chez Solange, les parents ne m’emmerdaient pas. Et j’allais tranquillement à pied au lycée où on venait me chercher une heure plus tard. Entre-temps, j’étais seule dans la rue et il faisait noir. Je me faisais peur toute seule. J’adorais déjà avoir peur…

J’ai vraiment eu du pot quand j’y pense : ce brave type avait sûrement autre chose à faire que de m’attendre ce jour-là à cet endroit-là et pourtant, il était là. Et il était là tout près, même pas caché, même pas discret. Au contraire, il affichait sa pine comme un drapeau, et je suis désolée pour messieurs les docteurs : il bandait fort.

Bien sûr, j’ai regretté mon expédition mais c’était trop tard. J’étais paralysée et je ne pouvais pas quitter des yeux cet engin rouge et noueux qu’il approchait de plus en plus.

Il devait être ravi, car pour regarder, je regardais. Je me posais tant de questions sur la taille réelle des queues !

Celle-là était bien développée et il l’entretenait par un va-et-vient de la main. On aurait dit qu’il lisait dans mes pensées !

— Tu la trouves grosse, hein petite ? Tu te demandes si elle entrerait dans ta petite chatte ? Tu as raison, il faudrait que je pousse fort, mais fais-moi confiance, je vais pousser, il faudra bien que ça passe. Parce que je vais te la mettre maintenant, bien au fond, ma chérie, et je vais te limer avec… à moins que tu ne la préfères dans le cul ?

Maman ! au secours ! Il s’approchait de moi de plus en plus et il s’astiquait comme un malade, et moi, je reculais et je croyais presque déjà la sentir qui me déchirait au passage. Ma chatte s’était toute recroquevillée de trouille et je serrais les fesses aussi. A force de reculer, je me suis retrouvée coincée contre un mur. Il jubilait de me faire peur.

— Allez, montre-moi quelque chose toi aussi, ma chatte, ton petit cul par exemple… je peux te le tripoter au poil…

Et hop, il m’a retournée en moins de temps qu’il ne faut pour le dire et il a remonté ma jupe et baissé ma culotte par la même occasion !

Heureusement pour moi, la vision de cette pleine lune blanche l’a achevé : il éjaculé contre moi, sur mon cul. J’avais envie de pleurer mais j’avais tellement peur que je n’ai pas bronché. Il a un peu bafouillé et il est parti aussi vite que possible pendant que ma mère sortait de la voiture en hurlant.

On m’a beaucoup consolée et beaucoup plainte. Moi, je faisais figure d’héroïne chez les copines et on me demandait toujours de raconter.

— Mais le truc, tu l’as bien vu ?

— C’est gros comment ? Il t’a touchée avec ?

— Mais tu en as pas eu envie ?… non, je disais ça pour plaisanter..

Bien sûr, bien sûr… mais qu’est-ce que j’ai pu rêver à mon satyre les nuits qui ont suivi. Ma mère me voyait le matin partir les yeux cernés, elle avait peur que « j’aie été marquée » par l’expérience. Mais ce n’était pas si grave, simplement je me rappelais les paroles du type et je me branlais cinq, six fois d’affilée… Personne m’avait jamais parlé comme ça à moi, quel dommage ! Heureusement, tout arrive à qui sait attendre.

Je me rappelais ce que me disait ma mère : rien ne vaut la pénétration.

Inutile de vous dire que ça a été un choc le jour où j’ai essayé pour de bon. Quelle déception ! Moi qui croyais que les garçons, eux, savaient y faire et que j’avais qu’à ouvrir les jambes pour partir au septième ciel ! Eh bien, non.

J’ai été invitée à une boum durant mon année de terminale. Il y avait un rouquin baraqué qui me plaisait bien et qui parlait tout le temps de cul. J’aurais dû me méfier, les plus paillards sont pas les plus cochons mais je ne le savais pas encore. Il m’a emmenée dans sa 4L, et il m’a pelotée pas mal. Ça m’a immédiatement fait mouiller et j’ai eu envie de franchir le pas. Il a mis sa main entre mes jambes, j’ai dit oui. Et hop, me voilà culbutée sur le siège arrière et lui qui ouvre sa braguette. J’espérais enfin pouvoir admirer l’engin tant attendu. Rien du tout. Il a fait tellement vite que j’ai rien pu voir, ni toucher. J’avais pourtant cru comprendre que les dames branlaient les messieurs un petit moment, puis l’inverse ; ensuite on faisait un peu les gourmands avant d’en arriver aux coups de queue. Apparemment, c’était pas son opinion. Me voilà déjà, écartant les jambes, et d’un coup d’un seul, il m’enfile sa bite. Elle est entrée sans problème vu les petits jeux auxquels je m’étais livrée toute seule. Il s’est donc pas posé de questions. Pas du tout même, je dirais. Il a fermé les yeux et il s’est tout bonnement branlé à l’intérieur comme si c’était dans n’importe quoi. Et pas pendant très longtemps. J’ai à peine eu le temps de m’habituer à cette nouvelle présence. Personnellement, je me serais volontiers habituée un peu plus longtemps. Non, rien à faire : quelques va-et-vient et puis il a tout lâché comme un cochon, avec un petit grognement de cochon…

Après, il a dit : « C’est bon, non ? » Je crois même qu’il l’a dit par politesse, pour pas trop montrer qu’il avait plus rien à me dire, à part que les exos de maths étaient costauds cette semaine, et si j’allais passer mon permis bientôt.

Moi, je suis rentrée complètement déprimée, un peu comme une gosse qui se rend compte que non, les cloches ne portent pas d’œufs de Pâques, on leur a menti. Dire que j’avais cru que c’était le plus important de la vie ! Du coup, je me suis consolée sur les exos de maths et j’ai eu mon bac avec mention, en essayant de ne pas trop y penser.

J’ai pas remis ça de sitôt. Je suppose que le rouquin en avait parlé aux autres, vu que j’ai eu des propositions mais j’ai toujours dit non. Peut-être on devrait laisser aux hommes déjà aguerris le soin d’initier les jeunes filles parce que, croyez-moi, la plupart sont rudement déçues !

CHAPITRE II

Mes parents m’ont loué une chambre à Aix-en-Provence pour que j’y fasse des études de gestion. J’avais peur d’y être isolée car la plupart de mes anciennes copines de lycée entraient en apprentissage au village ou se mariaient. J’avais de la chance. J’ai eu une autre chance à la même époque : durant l’été qui précédait l’entrée en fac, je suis devenue une très belle fille. Je n’étais pas grande, mais tellement bien faite, et fine. Miraculeusement, alors que j’avais été un peu boulotte jusque-là, ma taille est devenue très mince, mettant en valeur des seins gros et bien ronds. C’est l’âge, paraît-il. Mais je crois que, quand « l’esprit vient aux filles », il leur vient plein de choses avec, même si, comme ça a été le cas pour moi, l’expérience n’a pas été concluante. A cette époque, je me suis mise à faire de la danse sans arrêt, et à aimer m’habiller dans un style un peu strict en noir et blanc, avec des vêtements près du corps, bien coupés, qui auraient pu faire « dame » sur une autre fille qui n’aurait pas eu mon visage juvénile et ma crinière frisée. Je me suis rendu compte que je plaisais beaucoup.

A Aix, il n’est pas difficile de rencontrer quelqu’un ; la fac, le restaurant universitaire, puis l’entreprise qui me prit en stage furent autant de lieux de rencontre. Il y a aussi, à Aix, beaucoup de boîtes de nuit, et j’adorais danser. Le soir, je me permettais d’être un peu moins correcte, et on me remarquait sur la piste de danse… je me faisais beaucoup draguer, mais comme on dit : « chat échaudé… »

Ensuite, j’ai rencontré Miloud. Il était Marocain et réellement très beau. J’ai aimé tout de suite son corps, il sentait bon. Il m’émouvait quand, peu habitué aux rigueurs de l’hiver, il grelottait de froid sous ses innombrables pulls.

Il disait « vous » aux filles qu’il ne connaissait pas, pas encore perverti par le monde moderne. Il ne s’est pas jeté sur moi tout de suite non plus.

Moi, je n’étais pas particulièrement pressée de baiser avec Miloud. Je me demandais si ça allait être aussi peu jouissif que la première fois. Et puis le hasard a bien fait les choses en nous rendant témoins, lui et moi, d’une situation excitante dans les locaux de la fac. Mais oui, je ne mens pas : c’était bien dans la fac et même dans le bureau des « première année », où on allait chercher des dossiers.

On était tous les deux seuls dans le couloir. Comme il y avait toujours des files d’attente interminables dans ce bureau, on avait décidé de prendre un verre au distributeur et d’aller attendre devant la porte, bien avant l’heure. On s’était assis le dos contre la porte, on buvait.

Tout à coup, un cri nous fait lever la tête ; il venait du bureau et n’avait pas l’air d’un cri de douleur. Très visiblement, une fille prenait son pied là-dedans… Un cri puis un autre, comme des petits cris de bête… Je n’avais pas l’oreille encore pour ces cris-là. Miloud, oui, et je l’ai vu changer de couleur sous l’excitation. La fille n’avait pas encore vraiment joui, mais elle n’en était pas loin.

Il me parle doucement : « Ils sont deux ou elle se branle ? » Je n’ai pas d’opinion. Il me fait signe, d’un doigt sur les lèvres, de ne pas faire de bruit.

La fille se moquait bien de faire du bruit ; elle criait en rythme, j’imaginais que chaque miaulement coïncidait avec un coup de queue et je commençais aussi à changer de couleur. Si j’avais été déçue par mon premier type, dans ma tête, j’étais toujours la même : assoiffée de sexe et de sève masculine, si curieuse, si curieuse ! Je ne pouvais pas m’empêcher de penser tout le temps à ça : d’ailleurs, pourquoi s’en empêcher ? Maintenant, je n’essaie même plus.

Miloud me parlait par signes : il fallait que je reste assise par terre, il allait essayer de regarder par la serrure. Au moment où il appuie sa tête frisée contre la porte, il y a comme un petit déclic qui nous fait comprendre que le bureau n’est pas fermé. Une petite poussée discrète, et la porte s’ouvre à moitié. A l’intérieur, personne ne s’est aperçu de rien : les gémissements ont gardé le même tempo. J’ai le cœur qui bat à cent à l’heure, comme une gamine prise en faute. Miloud doit sentir son sang battre ailleurs. Sans trop regarder, je vois bien la bosse qui déforme son jean. Elle est monstrueuse. Il entre à quatre pattes, sans un bruit.

Et moi alors, qu’est-ce que je fais ? Je meurs d’envie de voir aussi, mais je n’ai pas son toupet. J’entends toujours des « ah, ah » rythmés qui vont de plus en plus vite. De temps en temps, un mot ou deux que je ne comprends pas. Apparemment, ils n’ont pas vu Miloud. Je me risque…

A l’intérieur, le spectacle est saisissant. C’est le choc dans ma tête et dans ma culotte. On voit très bien par-dessous le comptoir du bureau. C’est comme une tranche d’érotisme…

La fille est assise, de trois quarts, dans un fauteuil, et ne nous voit pas. De toute façon, si on avait été carrément en face, elle ne nous aurait pas plus remarqués tellement elle se régale. Elle est en train de se faire reluire sans rien demander à personne.

Elle est tout habillée. Sa jupe en laine est remontée et, par-dessous, elle a des collants noirs un peu brillants qui disparaissent dans des bottes à talons très fins. Oui, je dis bien des collants. Il y a simplement une fente au niveau de sa chatte, comme un coup de ciseaux qu’elle aurait donné elle-même pour ne pas perdre de temps. La salope se baise avec ses doigts, je connais bien ça.

Toute une technique : l’index et le majeur servent de piston. Je les vois entrer et sortir à cent à l’heure et sans douceur. Pas de gaspillage : chaque fois, le pouce trouve l’endroit exact du clitoris, et les autres cajolent la raie du cul.

Ses poils se mélangent au noir du collant, et le rouge brillant des chairs pétries paraît encore plus obscène, animal. Elle est assez trempée pour que je la voie couler.

Tout à coup, elle bouge : je suis morte de trouille mais non, elle ne nous a pas vus. Elle passait simplement son autre main par-derrière, elle s’assied dessus et, d’un coup, s’enfonce un doigt dans le cul.

Comment il fait, mon copain, pour rester calme ? Il se contente de guetter ma réaction, j’essaie de rien montrer, mais je me sens de plus en plus bizarre… et pourtant, j’aime pas spécialement les filles. Lui qui les adore, il bronche pas.

La fille crie maintenant tellement vite que je sens venir la fin. Dommage, je commençais à comprendre ce qu’elle disait : « Petite pute, petite pute », c’était joli.

Miloud aussi a compris que l’orage arrive. Il me tire doucement par la main et on sort vite avant. On a tout juste le temps de refermer silencieusement la porte, on l’entend qui halète, jusqu’à ce qu’un seul cri sorte directement de son ventre. Puis plus rien. Elle a fini mais, lui et moi, on se regarde, on aimerait bien commencer. Il n’y a toujours personne dans le couloir, et s’il ne tenait qu’à moi, je me ferais épingler là, tout de suite, par terre, sans me déshabiller moi aussi. Il a plus de bon sens que moi, il me fait signe que c’était super. Je voudrais bien voir sa tête, à la fille, le dessus du comptoir me la cachait. J’ai juste compris à sa chatte qu’elle était bien brune. Dans le bureau, le téléphone sonne : une voix très classe répond : « Mais oui, je suis là, j’avais du travail en retard », et on s’en va en pouffant.

Le soir même, on a mangé au restau U. Il me regardait, et ça ne me déplaisait pas. D’ailleurs, je faisais mon air le plus agneau affolé possible, je me doutais bien qu’il bandait de plus en plus fort devant mon regard perdu. On n’avait plus le temps de se plaindre de la bouffe : on pensait trop à ce qui allait suivre la pause café. Un peu écourtée, cette pause café, mais personne ne l’a regretté, vu la qualité du café soluble : il m’a proposé de venir en boire un tout aussi mauvais chez lui et je n’ai pas dit non.

Nous voici dans sa petite chambre sombre. J’ai regardé le lit et lui aussi. Il se taisait en rinçant deux tasses en plastique. Pendant qu’il avait le dos tourné, je me suis carrément déshabillée. Il a eu un choc en arrivant avec ses tasses, mais pas un choc désagréable ; j’ai même compris qu’il me trouvait rudement bien. Les Arabes aiment les gros seins, il paraît…

— Du sucre ?

— Non, merci…

— C’est la nénette de la fac qui t’a mise dans cet état ?

— Quel état ? Je me sens bien, c’est tout. Puisqu’on va baiser, pourquoi faire semblant ?

— Tu baises beaucoup ?

— Non, juste une fois et c’était pas génial.

— Oh la la ! à moitié vierge et déçue, je sais pas si je serai à la hauteur.

Quelque chose, au moins, était à la hauteur : une bonne hauteur, et j’ai failli me trouver mal quand j’ai vu l’engin. Je m’étais déjà demandé s’il serait plus clair, comme l’intérieur de ses mains, mais non, il était bien foncé, et impressionnant. J’ai comparé, en pensée, avec la bite du rouquin et j’avais gagné au change si je pouvais supporter une telle largeur pour mon deuxième coup ! Sans parler de la longueur de la tige. Il a demandé, devant mon air admiratif, si je voulais la toucher…

Enfin pouvoir toucher une queue ! Mais pourquoi on fait attendre les gamines aussi longtemps ? C’est du sadisme. J’étais tellement contente de la manipuler que j’y aurais passé la nuit. Je ne savais même pas le branler, mais il me prêtait sa bite pour moi seule. Je me suis mise à genoux pour voir de près, je l’ai passée sur ma figure : une bonne bite raide et chaude, et les couilles de Miloud, petites, hautes et dures. Magnifique ! Le gland circoncis était rond, il sentait bon. Je me suis lancée et j’ai donné quelques petits coups de langue. La super queue m’a encouragée par des tressaillements qui la faisaient bouger de haut en bas. J’ai tout englouti, comme j’avais lu dans mes mauvaises lectures : le plus profondément possible dans ma gorge.

— La deuxième fois seulement, tu dis ? Tu plaisantes ?

Au moins, il me flattait. Et il se jetait pas sur moi comme un chien. Je comprenais ce qu’il était, pour mon plus grand bonheur, et celui de tant d’autres, hélas : un homme-objet, qui se laissait prendre et adorer.

J’ai mis les mains entre mes jambes pendant ce temps. Je ne m’étais même pas aperçue que je mouillais autant. J’ai planté deux doigts pour évaluer la largeur, je me suis dit qu’elle devrait passer.

Oh que oui, elle est passée ! Qu’est-ce qu’elle est bien passée ! Il m’a penchée sur le lit et m’a prise comme ça : le buste posé sur la couverture, les jambes bien ouvertes. Tout à coup, il m’a attrapé la chair des fesses à pleines mains. Il a bien regardé dedans. Il a mis le bout à l’entrée et il a attendu un signal de ma part. J’ai dit un petit « oui » étranglé et alors là… ouah !

La tige bougeait un peu de gauche à droite pour se faufiler en douceur. Avec lui, pas de risque qu’il débande ; il visait ma fente en connaisseur. J’ai senti mes chairs résister un peu, et j’ai eu peur d’être trop étroite. J’ai voulu l’aider : j’ai donné un formidable coup de reins et je me suis empalée à fond. J’ai cru crier tellement j’étais bien remplie, jusqu’au fond et partout. Ma petite chatte pleine à craquer. Ça, oui, ça valait la peine, c’était bien comme on m’avait dit dans les histoires.

J’ai bougé le cul moi-même, de plus en plus fort, sans faire ressortir le gland. Je venais le chercher d’un mouvement de reins. Il n’avait presque rien à faire. Il marmonnait des trucs en Kabyle.

J’ai voulu toucher pour sentir comment ça faisait. J’ai passé une main pour tâter l’entrée de ma grotte et sa queue ; j’ai rencontré ses couilles qui se balançaient et je me suis mise à les pétrir tout doucement. Dire que j’avais eu peur de pas mouiller assez…

La goutte d’eau a fait déborder le vase. Il me limait bien depuis un quart d’heure et il a explosé. J’ai réellement senti la giclée au fond de moi, et même aujourd’hui, encore, je la sens pas souvent, mais lui avait un jet phénoménal. Quand il s’est dégagé, en douceur, et en me mordillant le cou, ma petite moule de gamine s’est resserrée complètement en emprisonnant tout le foutre qui avait dû monter très haut. Comment je me suis pas retrouvée en cloque après, je ne sais pas. Il avait dû me donner des graines pour dix ans. Il souriait, moi aussi : j’avais beaucoup, beaucoup aimé.

— La deuxième fois, tu dis ? ah ! !

Et il bougeait la tête avec incrédulité.

J’ai pas insisté, tant pis. Après tout, j’avais jamais été vraiment innocente. Et puis les Arabes ont une qualité inestimable : ils ne font pas la gueule après la jouissance. J’allais pas gâcher ça par des discussions…

CHAPITRE III

La nuit, dans le pavillon des garçons, c’était pas triste… A mon étage, il n’y avait presque que des étrangers, Marocains et Guadeloupéens surtout. Le mélange donnait une drôle d’ambiance. Musique, rigolade et baise : ils avaient un succès auprès des filles, c’est rien de le dire. On comprend ça : à cet âge, les petits Blancs ont souvent tellement peur de pas savoir que c’est le fiasco. Eux, non. Ils se demandaient pas trop ce que la fille ressentait, ils vous regardaient pas dans le blanc des yeux pour savoir si. Ils tapaient fort et voilà. Du coup, j’ai eu là mes premiers orgasmes de grande, ceux qu’on a à plusieurs, pas avec un pilon de cuisine.

On partageait tout : les filles aussi. Celles qui ne voulaient pas n’avaient qu’à partir ailleurs. Moi, je restais. Fallait pas les allumer pour rien, ils devenaient méchants. Mais avec moi, ils ont toujours été gentils.

Pas comme avec la Hollandaise. J’ai jamais su son nom. C’était un soir couscous et on était tous un peu pompette après le Boulaouane. On entend des cris dans les douches : « Non, non ! » On y va.

Elle était rudement bandante, parce qu’ils l’avaient poussée sous la douche toute habillée. Et le rectorat offrait pas du luxe, c’était de l’eau froide après vingt heures. La fille portait une robe indienne en crépon qui fait un peu bonne sœur quand elle est sèche. Là, on voyait tout. Elle faisait sa fière mais dessous, elle n’avait pas de culotte ni rien ; juste une petite chaîne autour de la taille.

Je reconnais que j’ai pas trop défendu la fille. Faut dire que nous, les Hollandaises, on les porte pas dans notre cœur. Elles nous prennent tous les mecs. En plus, grande et blonde, la solidarité féminine ne joue plus. Je l’ai rassurée :

— T’en fais pas, c’est tous des bons coups à cet étage. Et ils sont douze.

J’exagérais un peu. Là, dans les douches très douteuses, ils étaient quatre et elle les a eus tous les quatre, ce qui est quand même un bon score pour une jeunette.

Ils se sont pas déshabillés, ils l’ont pas déshabillée non plus. Ils lui ont juste remonté sa robe baba et ils l’ont couchée par terre. J’ai même aidé à lui tenir les jambes en l’air, presque sur les épaules. De là, je voyais bien, je me sentais prête à tout. Une chatte toute blanche avec juste quelques petits poils blonds, le contraste valait la peine avec les bestioles des copains, bien bronzées.

— Mais c’est que ça entre comme dans du beurre ah ! elle est toute petite, elle me la serre bien, c’est pas un ZABOUR (je connais pas ce mot en kabyle) c’est une bouche… elle me suce avec son ZABOUR, ah ! salope, mais tu mouilles ! ! !

Par-dessus, je voyais le gland qui se branlottait un peu partout d’abord et qui plongeait. Il sortait complètement et il rentrait d’un coup ; elle beuglait au passage. Mais elle se défendait pas trop non plus. J’ai tiré sur sa robe pour lui dégager les seins. Elle était très blanche, pas mal enrobée avec des taches de rousseur partout. Ceux qui regardaient parlaient chacun dans sa langue. Elle disait aussi des choses dans la sienne. J’ai pas résisté. Je lui ai attrapé une main, pleine de bagues en toc, et je me la suis mise entre les jambes. Moi aussi, je mouillais à fond. Elle résistait mais l’excitation décuplait mes forces. J’ai pris sa main de force et je me suis branlée comme avec un objet. Elle bougeait ses doigts pour protester, et le résultat était inverse, ça me rendait dingue. Pendant ce temps, le copain de Miloud fermait les yeux et lui pétrissait le cul à pleines mains. Il est sorti et il lui a tout giclé sur la bouche.

J’étais tellement en rut que j’ai pas pu jouir. Même quand les autres ont pris la suite. On faisait un bruit d’enfer. On a dû ameuter tout l’étage. C’est pour ça qu’on a vu se pointer un jeune de Sciences Po qui avait une réputation de tante. Il a pris un air écœuré.

— Berk, ça sent la femelle là-dedans… quel gaspillage…

Pour l’occasion, j’ai appris que Miloud était un « homme complet », car il a attrapé le boutonneux qui s’est pas fait prier.

Juste à côté des autres, je les ai vus se vautrer à quatre pattes. Le type cherchait de la bouche les couilles de mon copain. Lui, il bandait pas mais il tendait son cul, et Miloud résistait pas longtemps à l’invitation. Il a pas eu de mal à entrer non plus. A plat ventre dans l’eau, Sciences Po venait le chercher d’un coup de reins, de plus en plus loin. Je voyais se balancer les bourses aussi… Miloud se prenait un pied d’enfer. Sur le moment, à voir ça, j’ai eu un peu peur pour mon petit trou du cul à moi.

Miloud savait tout, bien sûr, des habitudes sexuelles de ses copains, et eux des siennes, ce qui le rendait très fier. Il me commentait les mérites de chacun, et il critiquait pas mal, du haut de ses vingt centimètres. Avec la bande de l’étage, on s’était donné un code, sur l’idée du Guadeloupéen. Chaque type avait trois notes, de un à trois, sans compter zéro pour les nuls, afin de juger, dans l’ordre : la longueur de la tige au travail, le coefficient de dureté, le temps moyen de résistance au travail. (Le Guadeloupéen étudiait aux Arts et Métiers). Par exemple, ils disaient : pas mal Driss, 2 2 2, ce qui était déjà une bonne note. Miloud, lui, avait eu droit à 2 2 3 et il en était fier. On s’amusait bien.

Un matin, il arrive en cours de méthode, tout excité. On avait un partiel, je n’avais pas trop envie de lui parler, je ne savais rien puisque j’avais plus révisé dans le lit de Miloud que dans mes cours et comme quand on ne sait rien, j’avais le trac. J’essayais de me débarrasser de lui, mais allez vous débarrasser d’un Marocain qui veut vous parler ! ! Il finit par me passer un petit mot sur un paquet de cigarettes juste avant qu’on donne le sujet : « R.V. ce soir, il y a un nouveau : 3 3 3 Il faut que tu l’essayes. »

J’avais pas trop l’habitude « d’essayer » les nouveaux. En fait, j’avais été jusque-là fidèle à Miloud qui me fatiguait déjà pas mal. J’ai pris ça un peu comme une blague. Mais quand même, le soir, je suis montée dans sa chambre. Le nouveau était blanc, très blanc même puisqu’il était Allemand, et passablement baba cool. Je l’imaginais pas spécialement en bête de sexe. En plus, il faisait psycho ; tout le monde sait que c’est des compliqués là-dedans. Miloud faisait beaucoup de conquêtes chez les filles mais les qualifiait de « pas vraiment chiennes ».

J’étais un peu déçue. Je ne sais pas ce que Miloud avait raconté sur moi. A la façon dont Gunter me regardait, je me doutais que, lui, n’était pas trop déçu. Les choses n’ont pas traîné. Il a parlé tout de suite du « puritanisme français » et déclaré que lui, quand il voulait tringler une fille, il le lui disait franchement en la regardant dans les yeux. Par exemple : moi.

Ils n’ont pas eu à insister longtemps. Gunter n’était pas vraiment mon genre, mais ce qui était tout à fait mon genre, par contre, c’était l’idée de baiser devant mon mec. Mon mec qui ne faisait pas dans la dentelle non plus. Avec Gunter, en deux temps trois mouvements, ils m’ont mise à poil et couchée sur le lit, les jambes en l’air. Je parie que, pas une fois, ils ne se sont demandé si j’étais prête, si je mouillais bien. Gunter a seulement baissé la fermeture Eclair de son jean et sorti la bestiole. Mais quelle bestiole ! Même comme ça, avec les couilles un peu coincées dans le jean et les deux côtés de la fermeture qui revenaient sans arrêt devant, elle pointait son nez bien allongé. J’étais fixée au moins pour deux des coefficients ! Bien longue et ultra raide.

Et le troisième coefficient ? Eh bien, on aurait peut-être pu inventer un 4 sur 3, ou bien donner les félicitations du jury, parce que c’était un phénomène ! ! ! J’en pouvais plus, j’avais la chatte en sang, et pas qu’au figuré, c’est vrai que ça m’écorchait pour de bon de me faire limer aussi longtemps. D’accord, Miloud était pas mal, mais celui-là, il y passait la nuit !

Miloud me tenait par les seins, il les serrait l’un contre l’autre de toutes ses forces. il était à genoux derrière moi et il poussait sa pine dans mes cheveux. En renversant la tête, je la voyais passer et, dans l’affolement général, j’arrivais à lui donner quelques petits coups de langue, mais c’était tout. En bas, une machine à baiser s’acharnait sur moi, et je devenais folle. Je mouillais et j’étais en sueur. Je poussais toutes sortes de cris, j’allais de toutes mes forces à la rencontre de ce pieu délicieux qui me travaillait si bien. On aurait dit que je ruais dans les brancards mais je n’avais aucune envie de partir, loin de là ! Je me suis mise à jouir comme une folle. Des poussées de plaisir qui me soulageaient un peu, mais comme la machine ne s’arrêtait pas, j’étais partie aussitôt pour une autre poussée. Ma vulve faisait un bruit de succion et d’humidité qui le rendait fou. Il ne me touchait même pas ailleurs, et il pinait, pinait, pinait avec obstination. Un animal. Et pour moi, une magnifique explosion de plaisir et de joie. Enfin, pas un petit mec. Un homme qui me baisait comme un homme.

« L’homme » s’est retiré juste au moment de tout lâcher. Il a laissé tout partir sur mon ventre. Miloud a passé la main dedans et me l’a fait lécher. J’ai sucé comme une illuminée. J’étais épuisée et satisfaite…

On s’est revus le lendemain soir et tous les autres soirs pendant au moins un mois. Ce saligaud de Gunter, qui jouait les psy sentencieux dans la cafétéria du restau U, et qui passait sa nuit à tirer des filles ! Il adorait avoir un public, et tout l’étage des Marocains s’y était mis, chacun prêtant sa copine, pour le spectacle. Je me suis bien fait baratter comme ça dix ou douze fois sous les commentaires de la bande qui admirait en bloc notre résistance commune.

C’était mes premières partouzes. Je finissais souvent comme lot de consolation pour des petits étudiants rendus fous de désir, mais après Gunter, ils ne faisaient pas le poids. Moi, je ne faisais pas grand-chose, je m’ouvrais et je me laissais faire… toujours avec Miloud. Pour moi, c’était évident qu’on faisait équipe.

Aussi, ça a été un choc quand je me suis rendu compte que c’était un type toujours prêt : que, pendant que je récupérais de nos ébats, il en vivait d’autres avec d’autres filles et d’autres copains. Moi qui avais fait des folies avec lui, je me suis sentie vexée qu’il en fasse sans moi.

Il m’a pris une véritable boulimie de baise…

Bon, d’accord, j’ai loupé ma première année, mais ce n’était pas une année perdue sur tous les plans. J’avais tout plein de copains réguliers. J’ai vite compris qu’il vaut mieux se connaître un peu pour jouir à fond parce qu’avec les mecs de passage, c’est un peu la loterie.

J’ai rencontré une bande de joyeux lurons qui m’ont vite invitée dans leurs soirées. Et je ne perdais plus de temps avec n’importe qui, parce que les hommes, j’ai appris à les connaître. Ils parlent tout le temps de baise, mais quand on les teste, ils sont souvent médiocres… Si je voulais vraiment jouir, il fallait que je me mette à la recherche des vrais spécialistes. Première règle : les vrais spécialistes ne sont ni les plus beaux ni les plus frimeurs ! Ce sont même parfois des garçons discrets, prêts à se transformer en vrai volcan dans un lit, un peu comme les filles, quoi. Je connais pas mal de vraies salopes qui ont l’apparence de filles de bonne famille. Heureusement, Aix est une petite ville et j’ai vite eu un carnet d’adresses bien rempli. Après, il y a toujours le bouche à oreille…

Finalement, il y avait, d’une part, la majorité des gens qui rêvait et qui regardait discrètement dans leur coin des films de cul ; et, d’autre part, une minorité qui parlait peu mais qui faisait, et à qui ça ne semblait pas si extraordinaire. Par exemple, moi, j’ai commencé à coucher avec des filles. Ce qui est super, avec les filles, c’est de les voir jouir. J’ai jamais trouvé que c’était si difficile… les hommes croient toujours que c’est une question de technique. Moi, je dirais plutôt que c’est une question de patience. Je me suis rendu compte très vite que j’aimais l’odeur des filles et que j’avais une furieuse envie d’aller fourrager dans leur jolie fourrure. Et c’est tout le temps humide, d’une humidité très agréable, un peu comme j’imagine l’intérieur des poches des mamans kangourous, quelque chose de rassurant. Et puis toutes les filles sont différentes et ça, c’est vraiment merveilleux. J’avais un ami qui aimait beaucoup faire mettre côte à côte deux filles, rapprocher leurs chattes au maximum, et les comparer. Bizarre comme certaines ont la fente plus en avant ou plus en arrière. Moi, c’est plutôt en arrière : si je cambre bien, on voit tout… Comme j’ai aussi un cul particulièrement splendide, le spectacle vaut le détour. Mais je vous parlais des autres. Il y a aussi des couleurs différentes à ces petits animaux-là. Je comprends qu’un homme ait envie de baiser à la fois une fille très blonde et une fille très brune et tous les dégradés qu’il existe entre les deux…

J’étais jeune et j’avais envie de tout essayer le plus vite possible. Aussi, je me suis retrouvée dans des soirées sans être gênée le moins du monde et, au contraire, avec une très grande curiosité ! !

J’étais du genre qui regarde avant d’essayer. Et j’en ai regardé des copines se faire enculer avant de bien vouloir donner mon cul… Il faut dire que ma première tentative avec Miloud avait été surtout douloureuse. Mais Miloud n’avait pas une queue qui pouvait sodomiser une débutante. J’ai baissé mes prétentions bien vite… Il y avait, parmi mes amis, un spécialiste de la dilatation : il aimait se faire confier des filles un peu timides et leur branler le trou du cul pendant des heures avec ses doigts et sa langue, avant d’être le premier à s’y faufiler. Moi, je crois que beaucoup faisaient semblant d’être novice pour lui faire plaisir car c’était son gros fantasme. A moins que ce soit pour profiter de ses caresses spéciales. Il faisait ça très bien. J’étais un peu inquiète mais bien décidée, alors je l’ai laissé faire et, au début, tous ces attouchements m’énervaient sans me donner de plaisir…

Il a bien fallu que je prenne patience une demi-heure pour que ça vienne : un adorable chatouillis de sa langue dans mon anus a eu raison de moi… et, tout à coup, j’avais besoin de sa pine à la place de sa langue. J’étais trempée, il n’a pas eu de mal à se lubrifier dans ma liqueur. Et il a commencé à me pénétrer très doucement. Pas parce qu’il avait peur de me faire mal, mais plutôt parce que ce moment de l’entrée en matière était pour lui délicieux. J’avais hâte de l’avoir en entier dedans, aussi je suis allée le chercher très loin d’un coup de cul… il a ri : mais je crois qu’il a apprécié, et il s’est mis à me ramoner bien à fond… je n’avais pas si mal que ça. Finalement, ce qui compte, c’est d’en avoir envie. Lorsque je me suis rendu compte que je pouvais jouir du cul aussi bien que de la chatte, j’ai été la première surprise ! Et bien, ça m’est arrivé plus d’une fois. Après, je le demandais moi-même. Et puis il y avait le plaisir de pouvoir dire à un type : « Choisis, prends-moi par tous mes trous… » Je n’étonnerai personne en disant qu ils choisissaient souvent mon petit trou…

Une fois, tout émoustillée par le genre de film qu’on projetait dans les soirées où j’allais, j’ai eu envie de me faire prendre par deux hommes en même temps. Sur la pellicule, c’est tellement simple… je n’y suis pas arrivée et j’ai paniqué en voyant que, lorsque j’avais un sexe d’homme à l’intérieur, que ce soit devant ou derrière, le deuxième me faisait très mal en voulant me pénétrer et je ne supportais guère plus que le bout du gland…

Depuis, les choses ont bien changé. Il faut dire que j’étais jeune…

CHAPITRE IV

Peu de temps après, j’ai commencé à travailler. J’ai trouvé tout de suite quelque chose grâce à mes relations : un homme que j’avais connu dans une soirée m’a fait entrer dans l’entreprise de son frère. Je ne sais pas ce qu’il avait dit de moi. Toujours est-il que, sans avoir étudié longtemps, je me suis retrouvée en deux temps trois mouvements, responsable au service commercial d’une imprimerie.

Au premier étage, des demoiselles pleines de bagues tapaient à la machine, répondaient au téléphone ou faisaient semblant de s’intéresser à des maquettes. Au rez-de-chaussée, des hommes musclés faisaient fonctionner des machines bizarres qui faisaient beaucoup de bruit… j’étais irrésistiblement attirée par ce rez-de-chaussée, plein de rires et d’efforts, où les ouvriers affichaient des pin-up en maillot de bain et faisaient des plaisanteries grasses. A l’étage, je me sentais mal à l’aise…

Un matin, je devais descendre des échantillons de couleur au contremaître. Il n’était pas là et je l’attendais dans son bureau. Je m’ennuyais, j’ai eu envie d’aller faire un tour parmi les machines. Tout au fond des hangars, je savais qu’il y avait des toilettes : les filles du premier faisaient assez de réflexions à leur sujet. On aurait dit que les ouvriers n’avaient rien d’autre à faire que d’aller se branler là-dedans et échanger des photos cochonnes. J’ai voulu aller voir s’il y avait vraiment des photos cochonnes. Je n’ai pas trop eu le temps de regarder les murs. Derrière la porte, j’ai surpris un type. Il avait effectivement la queue à l’air et il se la secouait sec.

J’ai eu un choc en voyant tout à coup surgir le monde du sexe au milieu du monde du travail… Je n’avais naïvement jamais pensé que les gens que je rencontrais en soirée avaient aussi des emplois, ni que le plaisir était une préoccupation de chacun. Il fallait vraiment que je sois jeune ! Pour moi, il y avait deux mondes différents et je me partageais un peu en deux filles différentes…

L’homme ne me voyait pas. Il regardait sa pine et respirait fort. Le contraste était fascinant entre ses vêtements de travail, son aspect crasseux, et cette tige qui se dressait fièrement. Car elle était vraiment très belle, bien dessinée, longue, d’une couleur claire très appétissante. J’ai eu envie de la prendre dans la bouche et j’ai su que j’allais le faire. J’avais encore à la main mon petit dossier. Avant même qu’il ait réalisé ce qui se passait, je me suis trouvée à genoux devant lui et j’ai englouti la queue d’un seul coup. Ça a été comme un réflexe, ça s’est fait très naturellement. Il a poussé un petit cri de surprise bien vite transformé en gémissement de plaisir. Il m’a attrapé les cheveux et ce geste instinctif des hommes lorsqu’on les caresse avec la bouche m’a toujours beaucoup excitée. Cette pine, je la voulais tout au fond de ma gorge, en entier. Je voulais être littéralement baisée dans la bouche, qu’il y fasse le va-et-vient et qu’il y donne tout son sperme. Moi, j’étais tellement excitée que je ne sentais plus que ma chatte… Elle gonflait comme un petit animal, je la sentais qui se liquéfiait, qui frissonnait… Il ne m’a pas touchée et il a éjaculé sans qu’on se soit adressé la parole… Je me suis essuyée la bouche et recoiffée dans la glace. Il était là, debout, abasourdi, à me regarder, son outil maintenant endormi entre les jambes. J’ai demandé où était le contremaître. Il a répondu : « Sais pas. » Je crois qu’il était Yougoslave et parlait peu français…

Le plus étonnant, c’est que, sans jamais se parler, on s’est retrouvés plusieurs fois dans les toilettes. C’était le même scénario à chaque fois… Je passais avec un dossier et je faisais semblant de chercher le contremaître dans son bureau. Je savais bien qu’il n’y était pas puisque je choisissais les moments où je le voyais partir dans la camionnette de livraison. Le Yougoslave me suivait discrètement aux toilettes. Je me mettais à genoux, il ouvrait juste sa braguette ; parfois, il ne bandait même pas en arrivant et c’est moi qui le réveillais avec mes lèvres. Mais il se réveillait bien vite… et j’adorais ça. Ce n’est pas bien difficile de faire bander un type avec sa bouche…

Je ne sais pas pourquoi, mais je crois que la situation était une des plus excitantes de ma vie. Il était plutôt simple, et je m’agenouillais devant lui comme une pute. Il éjaculait dans ma bouche. Disons qu’il se servait de ma bouche et ne me donnait, lui, absolument rien en échange, comme si je lui appartenais…

Oh, je n’ai eu aucun problème avec lui parce que, sans doute, il préférait ne pas faire d’histoires et continuer à profiter de ma bouche. Il a été très discret et moi aussi. J’avais, de temps en temps, un coup de fil de Miloud qui faisait une petite fête. Mais je n’avais plus envie d’y aller. Les étudiants me paraissaient trop gamins. Je voulais de l’homme et du vrai. Du genre des ouvriers du rez-de-chaussée. Il y a eu mon Yougoslave et un jour, un autre, qui est entré pendant que je mettais du cœur à l’ouvrage.. Il n’a pas fait de bruit, on l’a laissé voir.

Il a seulement sorti sa queue – je pouvais pas la voir, avec le nez contre le ventre de mon copain et il s’est branlé de bon cœur. Il devait pas souvent avoir vu un tel spectacle de près… moi, j’étais doublement excitée à l’idée qu’on nous regarde. J’ai toujours été comme ça : le goût de la performance. J’aime montrer que je sais y faire vraiment bien. Je me suis mise un peu de côté pour pas lui gâcher la vue, et j’ai sorti une jolie langue rose très lente et très coquine. J’ai été tout à coup moins affamée que d’habitude et c’était rudement bon, pour lui, pour moi, et pour le spectateur aussi.

Finalement, c’était une bonne période de ma vie. J’étais devenue indépendante, je faisais ce que je voulais… Ma nature de curieuse m’entraînait toujours un peu plus loin.

Dans la journée, je travaillais bien, j’étais efficace et je souriais. Comme j’avais beaucoup de charme, mon patron se servait un peu de moi comme « relation publique ». Je ne savais pas grand-chose, mais je frimais. Ça marchait, alors il m’augmentait. Lui, il ne me demandait presque rien. Je crois qu’il ne voulait pas mélanger travail et plaisir, il n’avait pas tort. Une fois, quand même, il a un peu craqué. Je voyais bien qu’il me regardait de plus en plus. Il m’a appelée dans son bureau sur un ton tellement directif que j’ai cru avoir fait une bêtise. Mais non. Il m’a fait asseoir face à lui et il est resté derrière son fauteuil.

— Ma chère, j’ai une faveur à vous demander…

— Une faveur ? si je peux… (je le voyais venir).

— Eh bien, parlons franchement. Je fais une petite collection, inoffensive… eh bien, j’aimerais que vous me donniez une de vos culottes… une que vous avez portée, bien sûr…

Je me suis levée le plus lentement que j’ai pu et, en lui montrant le plus possible de mon anatomie, j’ai fait glisser ma culotte, une rouge à volants. En plus, il a dû être content : elle devait être bien humide. J’avais sucé le Yougoslave une heure auparavant, et j’avais adoré ça.

De temps en temps, le patron me disait : « Vous pensez à moi ? » et je savais que c’était le moment de le rejoindre dans son bureau et de lui faire, cérémonieusement, mon petit cadeau…

Parfois, c’était moi aussi qui assistais à un joli spectacle. Comme quoi il n’y avait pas que moi à être chaude là-dedans. Je veux parler de la petite stagiaire qu’on a eue un jour. Elle avait l’air de sortir d’un couvent. Avec les employées, on a bien ri. Elle ne parlait à personne et elle portait des jeans plus vieux qu’elle et des grands pulls tricotés à la main qui ne laissaient rien voir. Pas même souriante. Eh bien un jour, alors que je remontais, un peu déçue, du rez-de-chaussée, (personne aux toilettes), j’arrive alors que ce n’était pas prévu. La stagiaire avait baissé son jean et remonté son pull baba. Il y avait le livreur avec elle. Dessous, j’ai vu qu’elle portait, oh, surprise ! une adorable guêpière grise que j’avais déjà remarquée en vitrine mais que j’avais trouvée trop chère. Oui, cette même guêpière. Elle avait enlevé les jarretelles et ne portait pas de culotte ! Le livreur avait le champ libre pour la branler comme il faisait, lui tout habillé… elle était seulement appuyée contre un bureau et il faisait aller et venir sa main entre ses cuisses. Elle ne disait rien, comme d’habitude. J’ai eu un choc. On peut être habituée, eh bien quand ce n’est pas prévu, c’est très excitant. Je me suis sentie me liquéfier, tout à coup. Le mouvement de cette main, dans les poils châtains de la fille… Il entrait le pouce complètement. Elle devait sentir les autres doigts à la surface… Ne me demandez pas si elle a joui, parce que moi, oui, sans me toucher, debout, dans la porte ouverte. Ils ont entendu un petit gémissement. J’ai dit : « Excusez moi. » Et elle : « Je vous en prie… » et elle s’est rhabillée en collégienne. Le livreur se léchait les doigts. Il a filé à toute allure…

La stagiaire n’est pas restée bien longtemps. Dommage, on se serait peut-être entendues. Le dernier jour, alors que ces dames parlaient de leur dernier maillot de bain, elles en sont venues au problème épineux, si j’ose dire, des poils qui dépassent des culottes de plus en plus échancrées et des différentes solutions pour s’en débarrasser. Je n’ai jamais été très sûre qu’on ait raison de se ruiner en épilations diverses, avec ce que j’ai connu comme types que les fourrures intimes faisaient bander. Mais il paraît qu’il faut, et la stagiaire me donne une adresse où aller de sa part : demander Elsa pour un « super maillot ».

La patronne de l’institut de beauté sourit quand je demande Elsa de ma voix la plus innocente. Il faut dire que, quand je vois arriver Elsa, j’ai un choc. Elle est à la fois très plantureuse et très belle. J’essaie de ne pas trop regarder du côté de ses nichons, mais combien ça peut bien faire comme taille, des obus pareils ? 100, 110 ? Dire que je me sens fière de mon petit 90 C ! ! ! Sans parler du reste. Elsa porte la blouse blanche de l’institut, elle est impeccable de la tête aux pieds. Quand elle me fait entrer dans la petite cabine et qu’elle prépare sa cire, accroupie devant son petit appareil, j’ai le temps de voir qu’il n’y a rien, absolument rien sous la blouse blanche. Même pas une culotte et, d’après ce que je vois, je peux déduire qu’elle est vraiment une spécialiste de l’épilation !

— Allez-y, enlevez tout, je serai plus à l’aise pour travailler. Non, le haut aussi, il fait tellement chaud ici, moi aussi j’étouffe !

Ça doit être pour ça qu’elle se déboutonne. Les obus sont blancs avec une immense aréole noire bien en relief. Ils tremblent un peu pendant qu’elle bouge. Moi, me voilà à poil sur la serviette blanche, les jambes écartées comme chez le gynéco.

Ah, le regard professionnel d’Elsa ! Elle se penche, inspecte tout, touche du doigt, histoire d’évaluer son travail. Elle reste un temps fou, sa petite spatule pleine de cire à la main, à me chatouiller les poils avant d’attaquer. Elle me regarde avec un sourire de star. Celle-là, je le comprends, aime faire attendre la torture. Car, vous vous en doutez, ce n’est pas une partie de plaisir ! Elle passe couche sur couche de cire rose, avec application. Je ne sais pas pourquoi, elle en passe même sur des petits endroits, au milieu, pas très velus. J’ai trop la trouille pour mouiller.

Après, il faut attendre que ça sèche. Elsa attend d’ailleurs très longtemps. Elle en profite pour tout inspecter de son air le plus sérieux : les aisselles, par exemple. Est-ce que je n’ai pas besoin d’un petit coup de cire, là aussi ? Et elle me remonte les bras, et elle touche. Je n’ai pas envie de rire mais je me sens toute chose : qu’est-ce que ça donne si on mouille dans la cire ? J’espère que ça n’abîme pas le travail d’Elsa.

On y va ? Je suis toute contractée. Elsa, elle, a plutôt l’air de se régaler… Elle gratte un peu avec l’ongle, juste à côté du cul, pour décoller la bande de cire et hop ! elle arrache tout un côté…

Oh la la la la, j’ai dit que j’étais maso, moi ? Je me suis trompée, ça fait un mal de chien, ce truc. Tous les petits plis sont mis à vif, tous les recoins qu’elle avait enduits de cire en prennent un sacré coup.

Le pire, c’est le deuxième côté, puisque la première fois, je ne savais pas. Je ne crie pas mais j’ai les yeux pleins de larmes. Elsa me regarde. « Oui je sais, c’est terrible, je me le fais tous les mois, mais faut savoir ce qu’on veut. » Et elle ajoute, juste avant de tirer : « Et quand on est sensible de là, c’est encore pire ! ! ! » Je remercie le ciel de pas avoir été encore plus sensible.

Naïvement, je crois que c’est fini. Mais non. Je n’ai même pas le temps de respirer qu’Elsa m’ordonne sèchement :

— Allez, à quatre pattes !

A quatre pattes, mais pourquoi ? Mon regard a posé la question à ma place.

— Il y en a toujours encore autour de l’anus.

Ah bon. Oui bien sûr, je n’ose rien dire. Me voilà à quatre pattes. Elle aurait dû dire en levrette puisqu’elle m’appuie le torse sur l’éponge avec autorité.

— Mais aidez-moi, enfin !

Elle a l’air excédée de ma maladresse.

— Mais comment ?

— Eh bien, écarte-toi le cul toute seule.

La verité, c’est que, de l’entendre me parler comme ça, j’ai un peu perdu la tête. J’étais littéralement en chaleur. Docilement, j’ai écarté mes fesses à pleines mains. Et elle n’était pas spécialement pressée de passer la cire, vu le temps qu’elle a mis pour regarder avant. Hmm, j’ai senti la cire toute chaude couler là-dessus. Elle n’essayait pas spécialement d’éviter le trou. Au contraire, il était tout couvert. Elle tapotait encore, elle touchait tout le long de la raie, à la recherche de quelques petits poils follets. Et puis d’un coup, sans prévenir, elle a tiré.

J’ai poussé un drôle de piaillement, la tête dans le coussin, c’était une véritable brûlure. Dans les magazines, on vous dit que ça fait mal uniquement sur le moment, eh bien ce n’est pas vrai.

— C’est fini, rassure-toi. Je vais te calmer un peu, mais surtout ne bouge pas, je reviens.

Elsa va parler à la patronne dans la boutique et, pendant ce temps, je suis là, dans cette position saugrenue, un peu hébétée et presque au bord de la jouissance. J’entends des pas derrière moi et je comprends qu’Elsa n’a pas baissé le rideau de la cabine.

— C’est qui, celle-là ?

— Une pour Elsa, ça se voit…

Et les filles pouffent.

La voix d’Elsa monte de la boutique :

— Eh, les filles, je vous entends encore et c’est la totale à haute température, ok ?

Elles rient comme des folles et Elsa aussi. Elle ajoute :

— Et vous, la demoiselle, ne bougez surtout pas ! Vous êtes pleine de cire, ça vous collerait les fesses et après, bonjour l’angoisse pour les décoller !

Nouveaux rires. Je ne sais pas trop quoi faire.

— Me voilà, je vais vous arranger ça.

Oui, j’ai bien entendu dire que l’huile d’amande douce c’était bon pour les restes de cire. Mais je ne suis pas sûre qu elle soit indispensable dans le cul ou dans la chatte… je ne vais pas me plaindre, Elsa m’offre un super massage cochon, de la grande classe. Elle fait semblant de ne pas remarquer que je jouis, vautrée, le cul en l’air, pendant qu’elle me triture. Elle souffle un peu dessus pour faire sécher.

Au moment de payer, je retrouve une Elsa très proprette avec un sourire commercial éclatant.

— Mais non, mademoiselle, le premier essai est offert par l’établissement.

Je bredouille un remerciement. Au moment où je passe la porte, elle ajoute :

— J’espère que vous avez aimé et que vous reviendrez.

J’avais trop honte pour revenir. Le lendemain, j’ai essayé de trouver le numéro de téléphone de la stagiaire dans son dossier. Une voix de femme m’a répondu qu’elle n’habitait plus là, et qu’elle en avait marre de ces appels de cinglés toute la journée. Je ne suis pas sûre, mais je crois avoir reconnu la voix d’Elsa.

Le patron, lui, ne m’a pas beaucoup emmerdée. Il avait trop de travail sans doute. Pauvres P.-D.G., tout consacrés à leurs réunions ! Quand ils ont un peu de temps, que l’affaire tourne gentiment, c’est souvent leur affaire à eux qui est fatiguée. L’âge, le manque d’entraînement… dommage. Le mien m’aurait bien plu. Et puis le patron qui se saute l’employée, c’est comme les pages d’écriture de l’école ; faut en passer par là pour comprendre la suite.

Une seule fois, il m’a appelée. Je continuais à lui donner quelques petites culottes dans des enveloppes, sur le plateau du courrier que je lui apportais. On n’en parlait pas. J’avais quelques petits arrondissements sur ma fiche de paye, du style : « prime d’assiduité » ou « forfait heures sup. » C’était bien pratique.

Pour rien au monde, je n’aurais voulu perdre ma place : ça aurait trop plu à mes parents qui me traitaient toujours de ratée et devant qui je frimais toujours un peu. J’aurais fait bien plus pour rester. Aussi, j’ai pas fait la dégoûtée quand il m’a appelée.

— Asseyez-vous, asseyez-vous. Je sais que la journée a été dure, surtout en bas, pour les immigrés et les autres… J’ai juste un service à vous demander, une fois de plus, mais je connais votre gentillesse légendaire dans l’entreprise…

Ah bon ? Il savait quoi, exactement ? J’ai fait le canard, comme on dit.

— Si je peux vous être utile à quelque chose, vous savez que c’est avec plaisir…

— Je sais, je sais… c’est pourquoi je vous parlerai d’une petite manie à moi, pas bien méchante. Vous savez, il ne faut pas croire ce qu’on raconte. Les hommes n’aiment pas tous les mêmes choses ; tenez, moi par exemple, enculer une fille, ce n’est pas ma tasse de thé. Je ne vous refuserais pas ça, si vraiment vous aimiez, mais ce serait pour vous. Non, moi, j’aime me faire jouir en me frottant, vous voyez, en me frottant tout seul, sur une fille qui dort, qui fait la morte quoi.

Qu’à cela ne tienne, justement, j’ai envie d’un moment de relaxation, et je sais très bien me relaxer, complètement : je ne bouge plus du tout.

Il a fermé la porte du bureau et je sais que ces dames ont dû rager en entendant le tour de clé. Depuis qu’elles tortillaient toutes du cul et se ruinaient en rouges à lèvres pour attirer l’attention du boss… Moi, je ne sais pas pourquoi, sans faire d’efforts, j’obtiens toujours un ticket avec ceux que tout le monde veut.

Me voilà donc sur la moquette, et tout habillée. C’est lui qui se charge de l’effeuillage, et je me fais lourde comme un paquet. Bien sûr, au passage, il kidnappe un petit slip montant.

Il m’a mise à poil. Lui, il a enlevé son pantalon en tergal. Et son caleçon mode. Et il s’est frotté, comme il disait. Je croyais qu’il allait se frotter là où les autres se frottent : entre mes jambes, entre mes seins, mais non. Dans ces endroits-là, il s’est juste un peu chauffé. Puis il est passé à ses recoins favoris.

Il a penché ma tête sur mon épaule, je fermais les yeux. Il a planté son chibre, là, entre l’épaule et la joue. Je n’aurais pas cru que ce serait un endroit confortable. Pourtant, il bandait comme un Turc (ou un Yougoslave) en se limant la queue sur ma joue. Je pouvais sentir l’odeur, et j’avais bien envie de la prendre dans ma bouche mais je n’y avais pas été invitée. J’ai juste respiré un peu plus fort, qu’il sente mon souffle. Il trafiquait dans mes cheveux. Il s’est penché pour lécher un peu la clavicule, que ça glisse mieux. Je la sentais de plus en plus dure, et il me tenait de plus en plus fort.

Après, il a voulu mes aisselles. Une seule, en fait. J’avais peur qu’il n’aime pas, parce que je n’étais pas épilée (je n’étais pas non plus allée voir Elsa pour ça) mais quand il a vu ça, il a poussé un petit gémissement de satisfaction. Comme je transpirais beaucoup, il n’avait pas tellement besoin de baver dedans comme il l’a fait, c’était vraiment pour le plaisir.

Je la sentais bien cette pine qui ne faisait que m’effleurer en surface. Quel dommage ! Comme je l’aurais volontiers eue bien plantée à fond ! Je me retenais de bouger, de manifester ma frustration. Lui, il se branlait, se branlait comme un chien où il pouvait, sauf là où il fallait !

Tout à coup, il a presque crié :

— Ouvre ta bouche, ma suceuse. Je le sais bien que tu bois tout… je vais tout te donner, n’en perds pas une goutte.

C’était une faible consolation, mais c’était toujours ça. Il m’a giclé un litre de crème très chaude. Je n’aurais jamais cru que ses petites couilles bien polies donnent tant ! J’ai aimé.

Ça a été tout. Alors je suis retournée à ma place et, pour me soulager, j’ai utilisé un de mes subterfuges habituels. J’avais, sur mon bureau, une grosse gomme que j’avais usée sur toutes ses faces. Elle était presque ronde. Je la prenais et je me la glissais d’un geste discret dans la culotte, pendant que la maquettiste rangeait quelque chose et me tournait le dos. Ensuite, quand j’étais assise, je n’avais plus qu’à me placer de façon à la coincer à l’entrée de ma chatte. Quand j’avais trouvé le bon endroit, je m’agitais beaucoup sur mon siège à roulettes, et voilà ! Que c’est bon d’avoir quelque chose qui est perpétuellement en train d’entrer mais qui ne peut pas vraiment entrer… Un régal ! J’attends longtemps, longtemps, le plaisir. La pauvre gomme est toute mouillée. Mais après, quand je travaille avec, je lui donne des petits coups de langue discrets et je repense à ce qu’elle m’a fait. Une fois où j’étais toute seule, j’ai essayé de prendre une deuxième gomme, une bleue et rouge comme à l’école, pour la mettre à l’entrée de mon cul.

J’avoue que c’est déjà difficile d’en coincer une, alors deux… mais je faisais un effort et j’appréciais les sensations. A ce moment, quelqu’un est entré et j’ai eu un mouvement de surprise : la gomme rouge et bleue, s’est tout à coup plantée verticalement dans mon petit trou. Impossible de la faire sortir tellement elle était plantée profond !

Le pire, c’est qu’il a fallu aller d’urgence à une réunion et que je me suis pointée en marchant précautionneusement, comme sur des œufs. J’avais, dans la culotte, prêtes à tomber au moindre mouvement malheureux, deux gommes aux endroits stratégiques ! Je serrais tout très fort pour pas qu’elles tombent, surtout que je n’avais qu’un petit slip minuscule qui ne les aurait pas retenues…

J’ai eu la trouille mais qu’est-ce que je me suis régalée ! La trouille et le bizarre, j’aimais déjà. Donc, ce qui m’est arrivé par la suite, je l’ai un peu cherché aussi…

CHAPITRE V

Finalement, dans la baise, c’est quoi qui compte ? La quantité ou la qualité ? Parce que, souvent, on peut pas avoir les deux en même temps, dommage ! C’est vrai quand j’y pense, à l’époque de l’imprimerie, je me faisais enfiler sans arrêt. Mais pas forcément par des mecs intéressants. Par exemple, un seul mec dans la soirée, je trouvais ça minable, je pensais jamais qu’on pouvait approfondir les choses, si j’ose dire… Je sais même pas pourquoi Camille a flashé sur moi aussi fort, comment elle a vu que je marcherais dans ses plans. Mais il faut s’étonner de rien : Camille, elle est tellement salope dans le fond, et pas bête. Elle repère.

Donc, elle m’a repérée. Je m’étais mise à faire beaucoup de sport à la sortie du boulot. J’ai lu un truc là-dessus, comme quoi la mode du sport, c’est une nouvelle façon de freiner la sexualité. Ceux qui ont écrit ça n’ont pas dû aller souvent faire un tour dans les salles de gym. Je veux pas dire qu’on y fait que ça, mais il y a des occasions. La preuve, c’est Camille. Elle était monitrice dans ce club et même associée. Elle a commencé à s’occuper de moi pendant les cours. Elle me touchait à la moindre occasion. Elle est venue me demander si j’allais pas venir à la musculation dont elle s’occupait tout particulièrement, parce que j’avais sûrement des dispositions. J’ai jamais trop travaillé à la muscu. D’abord, il y a trop de types qui transpirent là-dedans, et c’est une odeur qui me laisse pas indifférente. Ils ont leurs maillots tout collés. Eh oui, je regardais aussi du côté de la queue, on dit tellement qu’elle a l’air petite, perdue au milieu des muscles. Ça dépend, il y en a même que l’effort fait bander, et ils ont l’air de rien, ils continuent à souffler et à pousser comme si c’était un petit détail sans importance. Je les enviais un peu. Si on peut penser que la baise c’est un détail, on peut faire des tas de choses dans la vie. Moi, si j’avais un peu plus regardé ailleurs, je gagnerais plus maintenant ! Même à la gym, quand il me prenait une envie, je savais plus travailler correctement Camille, et plus tard Joël, eux qui avaient la tête froide, qu’est-ce qu’ils me l’ont répété ! ! Je les entends encore dire : « On n’est pas des bêtes. » Peut-être que, dans le fond, j’aime bien être une bête une ou deux fois par jour.

J’avais vingt-deux ans et Camille en avouait trente-trois. Elle était très bandante, là, il y a rien à dire. Pas belle, même un peu maigre, mais tellement fière et froide. Je la voyais en dominatrice, surtout quand elle gueulait dans sa salle de muscu. Et puis elle aimait spécialement ces appareils de torture tout brillants et noirs où elle me faisait suer… J’étais jeune, je me fiais pas mal aux apparences.

Un soir, je suis dans le vestiaire, elle arrive et elle me dit simplement : « Tu viens manger chez moi ? » Comme je savais pas trop si c’était du lard ou du cochon, j’ai dit oui. Elle habitait pas loin, un duplex minuscule. Il y avait pas la place pour beaucoup de meubles. D’ailleurs, elle en avait très peu, le reste était couvert d’échelles de gym. J’ai vu qu’elle avait dû prévoir, parce qu’il y avait déjà les sachets du restau chinois sur la table. Elle dit : « Tu t’es déjà branlée avec des baguettes ? » et elle me raconte, sans attendre la réponse, qu’on peut attraper le clito comme du riz entre les baguettes et bien se le tortiller. (Je l’avais jamais fait. Mais pour ça, il faut savoir bien manger avec des baguettes et je sais toujours pas).

Elle a pas trop insisté avec ses baguettes. Elle, elle était jamais pressée. Moi, j’avais un nœud dans la gorge et je devais dégouliner dans ma culotte. Elle a enlevé sa main et elle s’est mise à me parler abdos et presse horizontale Elle a même fait du thé au jasmin et je savais plus quoi penser.

Aux beignets de banane, je me suis dit qu’elle avait pris mon silence pour du refus. Alors j’ai enlevé ma robe. Ce qui m’aurait plu, c’est d’avoir l’air aussi détaché qu’elle dans cette situation. Je crois que ça, je l’aurai jamais, et puis j’avais les seins tendus comme des obus. Camille a dit : « Ah bon », l’air un peu surprise, et : « Tu es lesbienne ? » Moi : « Non. » Et elle : « Moi non plus. » Ça aurait pu paraître bizarre, mais elle et moi, on s’est comprises. Les lesbiennes, les vraies, je veux dire, je les trouve pas marrantes du tout, et les trois quarts du temps, pas aussi salopes qu’on le dit… Autant se gouiner entre filles bien. Camille entrait pour moi dans cette catégorie. Un peu froide quand même, parce que j’avais de plus en plus envie qu’il se passe quelque chose, et elle, elle regardait. Elle faisait peut-être exprès pour faire monter la tension. Moi, complètement nue maintenant, les jambes grandes ouvertes et Camille qui me faisait prendre des poses, déformation professionnelle oblige.

Première série : je reste sur le dos, j’ouvre les jambes et je m’écarte la chatte au maximum. Camille est couchée à côté mais en sens inverse, elle peut voir de près comment je mouille pendant qu’elle me tire doucement le bout des seins. Elle dit que je suis « tout en miniature ». C’est vrai que j’ai une petite chatte, mais je proteste. Dedans, elle est aussi profonde que les autres.

Deuxième série : même chose, mais avec les jambes sur le ventre, coincées par mes bras. Tout bascule vers l’avant et Camille joue un peu avec mon petit trou. Je ne veux pas gémir, ça ferait mauvais effet.

Troisième pause : en levrette, bien cambrée. Elle fait glisser sa main depuis ma nuque jusqu’à mon cul, très doucement. En haut, elle attrape mes cheveux et me tire la tête en arrière. En bas, elle entre à la fois devant et derrière, laisse ses doigts enfoncés sans les bouger, les ressort aussi lentement.

Tant pis pour le romantisme : je ne mangerai plus jamais de riz cantonnais sans me rappeler avec émotion du goût de la chatte de Camille, car j’y ai finalement goûté. Elle me l’a donnée comme pour me consoler, parce que j’insistais vraiment, n’osant pas dire que, finalement, moi aussi j’aimais bien me laisser faire et pas trop me fatiguer.

Elle était vraiment, vraiment vicieuse, aimant les complications. De ce jour, et pendant longtemps, elle a rempli ma vie de complications, sans lesquelles je serais pas aujourd’hui en train de vous raconter tout ça. Je ne voudrais pas rejeter toute la faute sur elle. Elle avait dit : « On fait équipe ? » et j’avais dit oui. Au début, c’était très bien.

Je savais pas trop à quoi je m’engageais avec elle. Elle avait des amis et des principes. Ses amis, c’était du beau monde, bien chic, bien vicieux. Moi, j’allais avec elle, on me regardait à peine parce que, dès qu’elle arrivait dans une soirée, il n’y avait plus qu’elle. J’aimais pas ! Un truc qui m’a toujours énervée, c’est que, chez elle, le téléphone sonnait tout le temps : des gens qui voulaient la baiser. Elle rigolait et elle écoutait même pas. Je suppose qu’elle faisait pareil quand je l’appelais. Parce que je me suis mise à l’appeler souvent, vu que je l’avais dans la peau.

Elle combinait les soirées à l’avance : un tel fera ça avec une telle. Elle disait jamais : « Celui-là me plaît » ou : « J’en ai envie » ; elle disait : « Il doit être intéressant à connaître. » Je crois que, de toute façon, elle avait fait tant de choses déjà, qu’elle était un peu blasée. Blasée mais obsédée quand même. Dur à expliquer mais je vais pas essayer de comprendre maintenant ce que j’ai pas compris à l’époque.

Donc, on faisait équipe, comme elle disait. Ce qui veut dire que j’entrais dans ses combines. J’allais de sa part à des rendez-vous avec des types que je connaissais pas, et elle m’expliquait avant tout ce qu’ils aimaient : « Pense à lui mâcher les couilles, il adore, pense à lui titiller les seins comme pour une fille, tu verras l’effet que ça fait… Sois autoritaire, il bandera fort… » Quand j’arrivais, le type, comme par hasard, savait tout ce que j’aimais… Et pour qui on s’agitait, nous ? Pour Camille, voilà la vérité. Camille, très occupée sans doute à sucer ailleurs une intéressante bite diplômée, et qui savait qu’on suivait son programme. Un peu comme ses programmes de muscu.

Le grand ami de Camille s’appelait Florian. Il avait une de ces bites à vous inquiéter plutôt qu’à vous faire envie, tellement elle était large. Bon, je me suis pas inquiétée trop longtemps ; c’était quand même rudement bon. En plus, Camille restait là et elle participait. Simplement regarder, elle aurait pas pu. Elle nous désirait trop l’un et l’autre. Alors elle se mettait au milieu, elle prenait la bite, me la plantait, elle jouait à m’agacer le clito avec le bout au passage. Lui et moi, on se débattait pour faire entrer plus vite, et elle faisait dévier la trajectoire ! Ou bien, au dernier moment, quand j’étais à plat ventre, elle lui remontait un peu l’angle d’attaque pour qu’il m’encule et là, il se débattait plus beaucoup. Pendant qu’il me limait bien à fond – il était pas particulièrement délicat – elle lui léchait les couilles. Dans la mêlée générale, je prenais un peu partout des coups de langue qui m’étaient pas destinés, juste histoire de voir qu’ils étaient rudement convaincants !

Autre habitude de la dame : nous laisser nous baiser en nous mettant à chacun un doigt dans le cul. Ça, j’adorais ! Pourquoi on réserve toujours ça aux filles ? après tout, messieurs, vous êtes équipés, vous aussi. Je connais pas beaucoup de types qui aiment pas, si on demande gentiment.

Un soir, Camille m’emmène dans une soirée à thème. Thème de la soirée : les messieurs font rien, les dames bossent. Donc, je bosse. Camille pas trop, elle était toujours un peu en dehors. J’ai bien aimé, je dis pas. En rentrant, gros scandale de Camille qui m’avait regardée sucer un type. Bon, je fignolais pas trop, mais j’étais crevée, et c’était vraiment pour faire plaisir. Je lui ai fait juste un gentil va-et-vient avec ma bouche, en prenant les couilles dans les mains et puis basta. J’ai tout avalé, je trouvais déjà que c’était sympa de ma part. Camille, horrifiée : j’avais fait une pipe bâclée de collégienne alors que je venais avec elle, pour qui elle passait, etc. Il a fallu que j’accepte qu’on invite un type et qu’elle me montre. Là, c’est moi qui étais un peu horrifiée, quand je savais qu’elle lui faisait ça à froid, et qu’elle lui sortait vraiment le grand jeu… la bouche de Camille au travail, ça valait le détour !

Elle était, comment dire, suave, lente, dégoûtante dans les petits détails. Tout ça en gémissant et en tortillant un peu des fesses, histoire de montrer qu’on apprécie. De temps en temps, je l’ai vue se triturer la chatte – ça faisait un bruit de ventouse – et se lécher la main avant de repartir. Ou bien mouiller le gland avec son jus à elle, et l’engloutir…

J’avais promis de bien regarder. J’ai bien regardé, pour une fois qu’on peut se mettre tout près et profiter du spectacle ; et puis, avec Camille, j’ai le temps de voir, elle va si lentement. Elle passe un temps fou à tout lécher d’abord au même rythme, les couilles aussi et la raie des fesses, au prix d’un petit effort pour passer la tête. Quand elle remonte sur la tige, elle fait le tour avec sa langue qui s’enroule comme un serpent. Elle m’a bien dit de pas faire la langue pointue tout de suite, mais de la laisser plate, bien enveloppante. Le vice, ça tient à bien peu de choses…

Elle aime aussi se mettre sur le côté. Ça me fait penser à une gamine qui croque un épi de maïs. Elle croque pas, elle mâchouille. Elle fait du bruit. Elle a un sens du rythme un peu méchant : comment ralentir juste assez pour que le pauvre type n’en puisse plus de vouloir plus vite. Elle commence à le pomper avidement : il reprend espoir, se laisse aller ; mais elle lui bloque la montée en serrant près des couilles et repart sans se presser.

J’ai toujours eu un faible pour ce spectacle-là : une queue qui se fait bien sucer, c’est tout mouillé, je craque. En plus, je la vois qui saute comme un animal, je craque encore plus. Camille joue avec le tour du gland. Elle fait comme si le trou était tout petit et que ça passera pas, et puis hop, elle engloutit le tout jusqu’à avoir le nez dans les poils et à s’étrangler. (Elle, elle s’étrangle pas, moi ! ) Elle monte et elle descend aussi énergiquement qu’un escargot. Quand, tout à coup, elle se déchaîne, c’est la surprise pour la pauvre bite. Il pourrait plus la lui enlever. Elle m’a toujours dit : « Le test, c’est qu’il doit t’enlever la tête tellement c’est bon. » Il paraît que si, justement, il la laisse, c’est raté.

Je l’ai critiquée, histoire d’emmerder, mais elle avait quand même des bons trucs ; je lui en ai pompé quelques-uns.

CHAPITRE VI

C’est mon Yougoslave qui a été content : Camille, mise au courant, mourait d’envie de faire, elle aussi, un petit tour aux toilettes de ces messieurs. Elle remettait sans arrêt ça sur le tapis. Je n’aimais pas trop qu’elle vienne chasser sur mes terres, et puis je me doutais qu’elle était une sacrée porteuse d’embrouilles. Mais comme elle m’invitait sans arrêt, elle, je n’ai pas pu refuser longtemps.

J’ai parlé au patron d’une amie qui cherchait un stage en entreprise. Et je n’y suis pas allée de main morte. Je lui ai obtenu cinq jours, à dix heures par jour ! Elle était tellement émoustillée qu’elle a trouvé le temps. En fait, elle n’est pas venue cinq jours, mais seulement deux, le temps de goûter à la pine en question.

Je jubilais. « Camille, fais-moi les photocopies. Camille, téléphone pour la livraison. Camille, demande à madame Untel de te montrer la facturation… » Elle me jetait un regard noir mais assez amusé. De temps en temps, je descendais sans elle et je remontais toute décoiffée. Elle bouillait pendant que je faisais semblant de me remettre du rouge à lèvres.

Et puis je suis descendue pour de bon. J’avais un peu peur, parce que j’arrivais à être discrète depuis tant de temps, je n’avais pas envie qu’elle gâche tout ! ! Il était là, mon sang n’a fait qu’un tour : il m’a regardée, a regardé la porte des toilettes, puis encore moi, et m’a fait le signe avec les doigts, ce qui voulait dire entre nous : « Dans cinq minutes. » J’ai fait signe que non, dix, parce que je devais prévenir Camille. Elle aussi, elle m’a comprise au regard. Elle a attendu pour venir. Lui, il était déjà là, je voyais qu’il n’en pouvait plus…

Je me suis mise à genoux et avant qu’il ait sorti son engin, j’ai vu une silhouette dans la vitre dépolie de la porte. Puis la porte s’est ouverte petit à petit…

J’ai fait tout ce que j’ai pu, vraiment tout ce que j’ai pu : la bouche de la pire salope du monde qui meurt de faim ! Il attrapait mes cheveux et il jubilait. Je pensais que Camille nous regardait. Et je le pompais assidûment en faisant du bruit, en dégustant, puisqu’elle était là, cette salope.

J’ai voulu me mettre un peu sur le côté pour qu’elle n’en perde pas une. A ce moment, il y a eu une bousculade à la porte et on s’est retournés. Camille, à son arrivée, nous a trouvés là tous les trois : moi, mon Yougoslave et un autre que j’avais pris pour elle. Le type n’a pas perdu son sang-froid. Il a parlé à Camille : « Toi aussi ? » Camille nous a fait son plus beau sourire et s’est mise à genoux, elle aussi.

Ils se sont regardés tous les deux, et nous, toutes les deux. Eux, ils étaient en rut. Nous, on avait envie de rire, mais pas seulement. Enfin, Camille a plongé sur la pine et l’a engloutie profond, profond, et elle s’est déchaînée. C’était un peu comme si, toutes les deux, on faisait un concours à celle qui ferait gicler son type le plus vite. Dire qu’eux aussi devaient nous considérer comme des objets ! ! Enfin Camille, elle, ne se faisait pas souvent baiser. Elle dirigeait tout… Elle m’a dit après qu’elle avait demandé au deuxième type où j’étais, pour qu’il vienne jusqu’au sous-sol.

On les a pipés jusqu’au sang, comme des sangsues, comme des ventouses, ils auraient pas pu nous enlever la tête. On n’a jamais su laquelle des deux avait gagné parce qu’ils ont craqué pratiquement en même temps. Ils nous ont regardées, ahuris, nous embrasser avec la bouche encore pleine de foutre ! Quand j’ai senti la langue de Camille chercher la mienne, ma chatte s’est mise à exploser toute seule. J’ai pris mon pied dans l’odeur de la pisse et de l’encre, et Camille m’a gentiment tenu la main pendant ce temps ; surtout qu’elle l’écrasait contre ses seins.

Personne ne m’a emmerdée, bizarre. Personne n’a demandé pourquoi ma stagiaire partait, elle avait tellement cassé les pieds à tout le monde par ses questions. Personne, non plus, n’a fait la moindre allusion parmi les ouvriers. Celui de Camille a continué à m’ignorer, et le mien a continué à me faire des signes pleins d’espoir : cinq, dix ? parfois plusieurs fois dans la journée. En général, je disais oui. Je pensais à Camille en lui gobant les couilles. S’il avait su !

Je lui disais souvent, à Camille : « C’est pas un concours, non, on n’est pas aux pièces… » Mais allez dire ça à une fille qui en a jamais assez. D’accord, j’étais jeune et elle jouait les salopes chics.. Quand même, je voyais bien que c’était une salope comme toutes les salopes, une vraie de vraie, chic ou pas, toujours à la recherche de pines nouvelles. Moi, je trouve qu’un type qu’on connaît bien et qui est une bonne affaire, il faut le garder au frais parce que, plus on recommence, plus on peut faire des trucs très bien… Mais elle, il lui fallait de la quantité.

Par exemple, un soir, on est dans un restau. J’étais crevée par ma journée de travail, jamais j’aurais pensé à ça. Voilà que, près de nous, s’installent deux types. J’ai vu Camille qui changeait, qui commençait à se trémousser sur sa chaise. Elle dit que, quand elle a envie, elle a la moule qui lui fait mal et je veux bien le croire… La mienne aussi, parfois.

— Je crois qu’on est bien placées ce soir, surtout celle qui aura le barbu. On se les fait sur la digestion ou bien on les rencarde pour plus tard ?

Bien sûr, elle a fait exprès de dire ça tout fort. La tête du barbu, c’est pas descriptible ! Il nous a regardées avec suspicion : est-ce qu’on était des putes ou bien est-ce que oui, le père Noël existe, ils ont trouvé des vraies nymphos aixoises comme dans les histoires… ?

On a dû les mettre en confiance. L’autre n’était pas trop timide ; il a répondu en regardant son copain :

— On se les fait au pousse-café ou bien on déplace ta voiture… ?

Il n’y a pas eu besoin de déplacer de voiture, vu que Camille invite facilement. J’avais le beau rôle, une fois de plus, puisque sans rien faire, j’étais là, avec deux inconnus bien allumés et bien décidés à mettre les bouchées doubles pour profiter de l’occasion.

Depuis que Joël m’avait donné l’habitude, il y avait quelque chose qui me faisait jouir comme une folle : cette peau entre mes deux trous, qu’on peut attraper. C’est un endroit tellement sensible et puis je sais plus si je jouis du cul ou de la chatte…

Elle a dit : « Je vais vous montrer pour ma copine. » Elle a jamais rien oublié de ce que je lui ai dit, si c’est une question de plaisir, je veux dire.

J’avais les deux types à la hauteur de mon visage, ou plutôt leurs bites à la hauteur de mon visage. Ils s’étaient mis en sens inverse, ils regardaient ce que Camille trafiquait entre mes cuisses. Elle trafique bien, celle-là. Je me sentais en plein délire.

En bas, elle jouait avec mon abricot et j’étais en nage. Elle passait ses doigts comme j’aime, le médius au milieu et les deux autres dans les sillons des côtés. En les serrant un peu, ça branle les petites lèvres. En les écartant, on ouvre tout. Les deux types bandaient comme des Turcs. Je savais plus si j’avais envie que ça continue ou bien plutôt de les sentir le plus vite possible. J’avais pas tellement envie de partager.

Elle me mettait carrément en rut avec ses tripatouillages. J’entendais mon propre ventre qui faisait un bruit d’humidité et ça m’excitait comme jamais. Je sentais aussi mon odeur parce qu’avec tout ce qu’elle me faisait, je parfumais la pièce. Je voyais leurs queues qui durcissaient de plus en plus. Quand la tige se met à avoir des petits sursauts, allongée au maximum, j’adore ! J’ai bien envie d’y mettre la bouche pour sentir ces sursauts sur ma langue.

Finalement, j’en ai eu un dans la chatte et l’autre dans la bouche. J’étais toute tordue mais je m’en foutais. Celui qui me limait me faisait tellement de bien ! Il me coinçait les jambes sur la poitrine pour m’ouvrir, et Camille se livrait à son jeu favori : lécher une paire de couilles bien pleines au travail.

Pendant ce temps, je pompais le copain tant que je pouvais. Ils se parlaient en disant que j’étais « super bonne » et l’autre « que je suçais comme une chienne, et qu’il tiendrait pas longtemps ». Il m’a dit : « Je vais te balancer la semoule. » Rien que d’entendre qu’on me parlait comme ça, c’est moi qui ai tout balancé et joui à fond.

Camille n’en pouvait plus. Elle a su les faire rebander au quart de tour en leur faisant toutes sortes de jeux de langue à sa façon dans la raie du cul. Là aussi, j’avais des leçons à prendre. Je suis venue voir de près et elle en a profité pour me prendre la main et la mettre entre les jambes. Je l’ai tenue au chaud pendant qu’elle les préparait. Elle mouille d’un seul coup quand elle est bien allumée. Il vaut mieux ralentir un peu, sinon elle part tout de suite et après, elle me reproche de lui avoir fait du bien trop vite.

Elle a eu l’idée de nous mettre toutes les deux en levrette côte à côte pour qu’ils goûtent un peu des deux. Ils devaient avoir l’habitude parce qu’il y a pas eu beaucoup de ratage. Moi, quand je sais que la queue qui me tringle est trempée du jus de Camille, j’adore, j’adore. On a eu notre compte presque tous les quatre en même temps… C’est rare. Mais Camille a un sens inné de la concorde…

Et puis il y avait nos soirées à deux, chez elle. Je la laissais faire. Elle avait des idées complètement délirantes, elle me faisait jouir et se faisait jouir aussi avec ses fantasmes bizarres. Par exemple, il n’y a que chez elle que je suis restée à table avec deux godes plantés, un devant et un derrière. Très inconfortable pour manger ! Elle continuait à manger comme si on était deux dames en train de prendre le thé. Elle n’y pensait même plus, mais elle disait que ça nous habituait. Je ne sais pas si elle avait tellement besoin d’être « habituée » et moi, je commençais à avoir aussi pas mal d’habitudes. Après, elle disait : « Chiche qu’on danse en les gardant dedans ? » Elle était toujours un peu déçue de pas arriver à les garder, même après des mois d’entraînement. Elle disait : Ce sont des muscles comme les autres, on doit pouvoir les travailler. Ah ça, pour les travailler, on les travaillait ! Dommage qu’il n’y ait rien de prévu pour dans la salle de muscu : Camille aurait fait certainement des heures supplémentaires…

Elle voulait toujours faire le même exercice : elle me fourrait les doigts dedans et je devais les serrer de toutes mes forces, ou bien les contracter en rythme par séries de vingt. Et puis on changeait de rôle. Elle avait beau être prof de gym, certaines fois, je tenais plus longtemps qu’elle. On faisait une série les jambes serrées (facile) puis on passait au niveau supérieur : les jambes grandes ouvertes.

Elle aimait bien chronométrer. Par exemple, est-ce que je mettais plus de temps à jouir si elle me titillait le clitoris ou si elle me remplissait le vagin ? On a fait des études comparatives : avec un gode, sans gode, avec les doigts ou avec la langue, etc…

Camille aurait voulu que je prépare mon monitorat de gym. J’avais donc des cours à domicile, et sans débourser un centime. C’était même elle qui me faisait des cadeaux parce qu’elle trouvait que je ne m’habillais pas assez « chienne ». Même aujourd’hui, c’est pas trop mon truc, mais elle aurait voulu que je fasse bander tous les types qui me voient, et j’avais droit à des scènes parce que je montrais pas assez mon cul. Avec ce qu’elle me faisait mettre, je ne pouvais même pas porter de culotte, on l’aurait vue. Je me souviens d’une jupe avec laquelle on voyait même la raie de mon cul. Elle adorait qu’on sorte et qu’on se fasse aborder. Mais après, quand les types venaient dire deux, trois conneries pour nous faire rire, elle les agressait. « Vous êtes réellement des bons coups, vous ? Elles sont comment vos pines, parce que nous, on veut pas perdre notre temps pour des trucs minables ou pas assez durs… » On se faisait traiter de putes. En fait, ils avaient la trouille. Il y en avait très peu qui relevaient le défi.

Camille prenait des photos de moi dans toutes les positions possibles : des gros plans de ma chatte en pagaille. Pour ça, elle me « chauffait » à la main ou à la langue un bon moment. Elle disait que, comme ça, j’avais le feu au cul, qu’on voyait mieux le clito et que, si elle réussissait l’éclairage, on verrait même que je mouille bien… Elle m’immortalisait aussi souvent avec une bite dans la bouche, ou bien elle centrait mon trou du cul juste au moment où un type venait d’en sortir. Moi, je m’en fichais un peu, on voyait rarement mon visage sur les photos. Je suppose qu’elle les vendait ou bien qu’elle voulait avoir des arguments pour le jour où je ne l’aurais plus suivie.

Elle aurait été capable de tout pour une partie de cul, pourtant, je ne crois pas que c’était une mauvaise fille. Elle avait, elle a toujours des côtés bonne fille. Par exemple, elle aimait bien les garçons jeunes et elle faisait même don de sa personne pour leur faire plaisir !

Une après-midi, on était toutes les deux dans un parc. En théorie, on avait rendez-vous avec deux hommes qu’on connaissait à peine et, pour l’occasion, on s’était vraiment sapées comme des professionnelles. Nos talons aiguilles ont attiré une bande de collégiens piailleurs : quatre garçons boutonneux qui nous ont sifflées. Camille leur sourit et m’enlace. Nouvelle ovation des petits jeunes, et nouveau tripotage de Camille qui me met carrément la main dans le soutien-gorge. Ils étaient fous : « C’est des gouines, c’est des gouines… » et ils nous mataient dans tous les détails mais sans oser trop s’approcher.

— Vous voulez voir, les mecs ? mais attention, hein, juste voir, parce que ma copine et moi, on est lesbiennes.

Question idiote. Ils se sont engouffrés à notre suite dans les toilettes pour hommes du parc. On était les uns sur les autres dans l’escalier. Camille avait envie de rire. Elle me demande : « Qu’est-ce qu’on fait ? on se suce ? on se branle un peu la rondelle peut-être ? » Elle parlait surtout pour eux. Le plus jeune avait déjà tout giclé dans son 501, et les autres se touchaient sans retenue.

— Oh oui, ma chienne, si on se suçait le petit trou. J’aime tellement comme tu fais avec ta langue de pute…

Moi aussi, j’avais parlé pour eux. Mais après, il fallait bien le faire pour de bon. On était tellement saucissonnées dans nos jupes qu’on pouvait à peine sortir nos culs. On s’est couchées en 69 et on a cherché chacune la jolie pastille de l’autre. On y a bien fourré la langue, en faisant attention à ne rien cacher. On a fait semblant de jouir, aussi. Au-dessus de nous, trois pines juvéniles se secouaient. Ils nous ont éjaculé dessus. Un foutre léger de couilles vierges.

Pourtant, je crois bien que, quand ils ont détalé sans même dire au revoir, Camille ne faisait plus semblant en se branlant. Elle s’est appuyée contre le mur en passant une main sous son déguisement, elle avait un regard un peu glauque…

J’ai jamais rien compris à la jouissance de cette fille. Un soir, on était saoules et elle a dit que je m’occuperai seulement d’elle. J’ai eu des surprises. Je voulais m’attaquer à sa moule, mais pas du tout ! Elle voulait que je lui tire les cheveux, que je lui morde les seins et la chatte. Il fallait que je me couche sur elle et que je sois énergique. Et moi qui suis pas méchante pour deux sous, j’ai eu soudain envie de la massacrer. Je l’ai regardée et je lui ai envoyé une paire de gifles retentissantes. Elle a immédiatement mis sa main sur sa moule et s’est astiquée sec, de toutes ses forces ! J’ai remis ça, vu le résultat. Moi, ça me faisait aussi couler comme une fontaine. Je l’ai bourrée de coups de poings. Je l’ai vue se décomposer et écraser sa fente dans la main en criant…

Ça aurait dû me mettre la puce à l’oreille…

CHAPITRE VII

Quand j’ai rencontré Joël, je menais une vie de folie avec beaucoup de sexe, et ça m’a pas paru plus dingue que d’habitude. Ah, elle m’avait bien préparée, cette chienne, c’était du bon travail ! Même maintenant, je crois pas que je préparerais une fille aussi bien. Elle a jamais voulu admettre qu’elle avait fait de moi un cadeau pour Joël. Mais ça devait être un peu ça.

Je me souviens très bien du soir de notre rencontre. Un vendredi soir, j’avais la pêche. Au travail, j’étais de plus en plus active et j’avais été augmentée. Je rejoignais Camille dans un bar. Elle n’était pas seule. Il y avait Florian et un autre type que je ne connaissais pas. Je me revois telle que j’étais, habillée pour le travail d’un ensemble gris, mais en sortant, j’enlevais mon soutien-gorge et j’ouvrais la veste sur un chemisier un peu transparent. Camille était très attirante aussi. Elle, quand elle a envie de se faire mettre, ça se voit. Elle parlait pas de ça pourtant mais de ces histoires de rivalités entre les clubs de gym. Elle parlait, ils l’écoutaient, ils buvaient.

Moi, j’arrive. Elle me présente Joël, et il dit qu’on va tous bouffer chez lui parce qu’il vient d’acheter un appart et qu’on fête ça. Il venait de divorcer, je l’ai su plus tard, et recommençait à vivre seul.

L’appart en question était très beau. Il y avait une petite terrasse qui surplombait les toits d’Aix. Ce devait être fin mai ou début juin. Il faisait juste un peu frais le soir, on entendait les oiseaux au-dessus de nous qui criaient comme des affolés. Camille s’est chargée de la cuisine, elle m’a laissée sur la terrasse, assise par terre parce qu’il n’y avait pas encore de sièges, avec les deux hommes. Je me sentais bien. Je me doutais que Camille avait dû prévoir quelque chose mais je m’étais habituée à la suivre. Joël racontait comment il avait trouvé ce trois pièces, comment c’était pas facile à Aix de trouver quelque chose dans le centre, etc… J’ai appris, pour l’occasion, qu’il était comptable dans une grosse affaire d’avocats et qu’il avait le bras long, ce qui ne m’étonnait pas vraiment de la part d’un copain de Camille. A côté de lui, Florian faisait un peu province.

Camille est venue nous rejoindre avec un plateau de salades : elle avait tout enlevé et personne n’avait l’air de le remarquer. Même, je me sentais un peu mal, habillée. Mais je ne voulais pas que ce soit obligatoire. Florian m’a regardée avec insistance, j’ai fait « non » de la tête. Tous assis par terre, on parlait normalement. Florian m’a fait un peu parler de mon travail. Très vite, il s’est mis à me demander si on baisait beaucoup là-dedans, s’il y avait des bons coups. L’autre type a dit : « Laisse-la. »

Ça m’a pas trop plu : est-ce que j’étais passée pour une oie blanche ? et puis j’étais pas à lui. Je voulais répondre quelque chose mais ce type m’a regardée et j’ai fondu. Hmm, envie de lui dire oui tout de suite, qu’on fasse quelque chose sur la terrasse sans attendre le dessert. Mais il a fallu attendre le dessert et même le café pour que Camille se mette à genoux et commence à sucer Florian. Je savais bien qu’elle le faisait pour le public plus que pour lui ou pour elle. C’était quand même rudement excitant à regarder. Moi qui suis pas une maniaque de la suce, je commençais à avoir quand même l’eau à la bouche. J’ai un peu hésité à montrer à l’inconnu que je savais y faire, moi aussi. Avec Camille, je résistais toujours un peu. Je voulais me laisser croire que je faisais ce que je voulais. Allez va, je sais bien que je me laissais embobiner chaque fois. Je ne t’en veux pas Camille, c’est ta nature et c’était la mienne comme ça.

J’avais pas eu le temps de trop réfléchir qu’ils se sont levés tous les trois. Qu’est-ce qui avait été prévu là-dedans, allez savoir… Ils m’ont entraînée à l’intérieur. Parmi les cartons, on avait quand même déballé un matelas et des draps. Fenêtre ouverte, toujours les oiseaux (excusez le détail charmant) et moi un peu saoule, avec Camille qui me fait envie comme toujours et l’inconnu.

Je me suis retrouvée, en deux temps trois mouvements, nue sur le lit. Camille me tenait les bras au-dessus de la tête, Florian se branlait en regardant. L’autre a juste sorti son outil et m’a ramonée, oui c’est bien le mot qu’il faudrait choisir, tellement il y est allé fort et d’un seul coup. Je devais pas être mouillée à mon maximum mais ça a pas dû le gêner beaucoup. Il m’a ramonée comme s’il voulait me tuer à coups de bite, et elle me tenait très serrée comme si j’avais envie de m’en aller.

Il sort et il dit : « Tourne-la. » Hop, elle me tourne. Hop, je l’ai dans le cul aussi vite que ça. Même rythme et même ardeur ; et pourtant, il s’est faufilé bien habilement, en « amateur » avant de me finir à coups de reins vainqueurs. Il a joui, très vite, trop, à mon goût mais on me demandait rien.

Après tout, j’avais pas à me plaindre. Quand il faut draguer, parler, faire semblant de s’intéresser à la vie des gens, on perd du temps. Pour en arriver à la même chose. Là, j’étais servie sur un plateau, sans me fatiguer puisqu’on me faisait tout. Et comme j’aime, en plus. Parce que j’ai joui, et très, très fort. Dire que j’étais allée dans tous ces endroits où il fallait poliment mettre du cœur à l’ouvrage ! Et moi, voilà la vérité, ce que j’aimais, c’est de me faire traiter en chienne et utiliser. Ils ont même été surpris des cris que j’ai poussés, sauf Camille qui savait ce qu’elle faisait.

Elle a dit « il est tard, on s’en va » en embarquant son Florian. Il a eu l’air du type qui resterait bien encore un peu, mais vous comprenez, il faut être raisonnable.

D’ailleurs, il commençait à faire noir. Joël a fermé les persiennes de la terrasse et m’a même apporté du whisky. J’ai pas osé dire que je n’aimais pas ça du tout. Maintenant, il me regardait de près ; disons plutôt qu’il regardait de plus près entre mes jambes. Il était complètement froid. Il écartait mes petites lèvres pour voir dedans, il me retournait encore pour voir mon cul. J’étais toute trempée de foutre. Il a bien regardé aussi mes seins, et enfin (quel luxe !) mon visage. Je voyais bien que je lui plaisais beaucoup, on aurait dit un petit garçon avec un nouveau jouet. Dans le rôle du nouveau jouet, je faisais l’affaire. Et puis ça m’allait bien. J’ai bien aimé être un nouveau jouet.

Il a joué toute la nuit. Heureusement que Camille m’avait entraînée à me servir de ma bouche. Il faisait que ça. Entre chaque coup, il passait prendre une douche rapide, il transpirait beaucoup. Moi, j’y étais apparemment pas invitée. Je restais là et je me laissais faire, toute admirative parce qu’il rebandait rudement bien. Putain, ce qu’il faisait ça bien ! Explorée, ravagée, pinée, voilà ce que j’étais et bien heureuse de l’être.

Joël a des habitudes de baise bien précises et s’y tient. Pendant un an presque entier, j’en ai fait mes habitudes. Quand on fait quelque chose tout le temps et qu’on s’applique bien, ça peut devenir rudement bon.

Par exemple, il s’excitait entre mes seins. Je suis d’accord, c’est pas un endroit très humide. Mais il me pardonnait parce que j’ai des seins bien gros et que, si on les serre l’un contre l’autre, on peut me baiser à l’espagnole bien, bien. Joël me faisait mettre ma bouche pour accueillir sa queue en fin de trajet. Dans ma bouche, je suçotais le bout, l’air de rien, comme je savais qu’il aimait ; il reprenait son chemin au milieu des globes. Il les serrait fort. Après, j’avais des petites traces bleues faites par ses doigts. Il aimait bien aussi les frotter contre ses couilles pendant que je lui faisais une pipe, et il tirait très fort.

Ou bien il passait deux doigts dans ma chatte pendant qu’il me prenait par-derrière à quatre pattes. Il triturait comme ça la frontière entre mes deux trous et il sentait son propre engin faire son travail. Tout ça, je me suis mise à adorer. Aujourd’hui encore, je le demande, je donne l’idée.

Donc, on s’est plu. On a passé la semaine ensemble. Dans la journée, on rigolait, on parlait comme n’importe quel couple. En plus, il faisait la cuisine comme un chef. Il venait me chercher à la sortie du travail. Le soir, on se retrouvait, affamés de jouir comme des bêtes. Et lui, il changeait du tout au tout. Il devenait super froid et je devais me laisser manipuler. Je ne sais pas si mon plaisir ne lui était pas totalement égal.

Il a rien eu à dire. Je suis venue à sa rencontre toute seule, comme une grande. Il était en train de me baiser. J’adorais. S’il m’avait moins fait jouir, j’en serais pas là aujourd’hui. Je lui ai dit toute seule : « Fais tout ce que tu veux. » Cher Joël, son sang n’a dû faire qu’un tour et sa bite a dû prendre dix centimètres ! J’ai pas fait exprès, moi, c’est venu tout seul. On dit pas : « Donner le bâton pour se faire battre ? »

Moi, vingt-deux ans et pas mal nympho, et amoureuse de surcroît. Et un peu tarte aussi de nature. Lui, ravagé par ses désirs sadiques, et servi sur un plateau. Voilà le début de cette histoire de fou.

On a commencé comme ça : tu m’obéis et je te massacre et tu vas voir, c’est super ! Il m’a sorti un beau fouet africain des familles, même qu’il fallait se mettre au diable vauvert tellement c’était long et qu’avec, une fois, il a bousillé le téléphone. Mais je l’ai vu et j’ai mouillé, bien sûr. Il y avait le piment de l’aventure.

Lui : « C’est comme ça, je vais te battre et tu diras merci, mais c’est juste histoire de te dresser. Dis-toi bien que je ne t’en veux pas, cette fois c’est pas une punition, O.K. ? »

Moi : pas de réponse mais la fente en nage, les seins pointus, une boule dans la gorge, etc., etc. je suis attachée, cette fois-ci, et c’est pas du travail d’amateur. Il est plus question de gesticuler. Il recule, il frappe, et bien vite, je pleure et je me demande ce que je fous là-dedans. Mais finalement, il faut que je l’avoue, je suis maso et bien maso. Ça me fait mal comme à tout le monde, bien sûr. Je jouis même pas sous les coups comme dans les histoires. Mais je sens bien que c’est ma place, j’ai envie que ça recommence, je reviens quand même. D’ailleurs, il disait : « La première fois tu savais pas, mais maintenant tu sais, alors pourquoi tu reviens ? »

Je l’avais dans la peau. Situation pas évidente : avoir dans la peau à la fois un sado et une détraquée. C’était un peu fatigant.

Heureusement, le sado et la détraquée étaient comme cul et chemise. Ça aurait dû me mettre la puce à l’oreille. Eh bien, non.

J’attendais Camille chez elle, elle prenait une douche. Elle arrive et elle me voit. Je connaissais la vraie nature de Joël depuis deux ou trois jours et j’étais déjà bien marquée.

Elle me regarde sans rien dire et elle dit : « Tu as fait vite. » On a discuté. Camille ne s’étonnait pas. Elle-même, elle avait déjà connu ce genre d’homme et elle trouvait ça très bien, elle disait même très beau. Elle concluait en me conseillant de la pommade à l’arnica et aussi de ne pas trop en rajouter dans les promesses et les grandes phrases, tout ce que je dirais pouvant être retenu contre moi avec ce genre de mec.

CHAPITRE VIII

Voilà comment ça se passait avec lui. On se voyait trois soirs par semaine. Plus, j’aurais pas pu. Les soirs où j’étais libre, je passais mon temps à me faire un doigt en pensant à la veille et au lendemain. Et à me dire que j’irai plus. Mais quand même, je m’épilais bien, on sait jamais, et je m’achetais des dentelles noires que j’avais le droit de garder au moins cinq minutes après mon arrivée.

Il me faisait me déshabiller tout de suite. Il fallait que je me mette à genoux et que je ne me relève plus du tout. Il me mettait des bracelets aux chevilles et aux poignets. Ils étaient bien usés, je râlais en pensant qu’il y en avait d’autres qui avaient profité de la colère du Maître. Le Maître en question commençait toujours pas me battre fort. Son truc, c’était de taper raisonnablement mais en visant toujours les mêmes endroits : les seins et la chatte en particulier. Il bandait comme un âne quand je pleurais et je disais pouce. Il m’a jamais bâillonnée, ça lui plaisait trop de m’entendre. C’était comme une mise en condition. Inévitable. Je lui en aurais voulu, de toute façon, s’il avait fait l’impasse. Il en avait pas forcément toujours envie quand il était crevé du travail, mais quand faut y aller, faut y aller.

Il me baisait sans arrêt. J’ai entendu dire qu’il y avait tout plein de sadomaso qui bandent même pas et qui s’intéressent qu’à la quincaillerie ; mais pas lui. Lui, il me soumettait pour bien m’utiliser après, bien, bien docile. Je bronchais pas. Je me risquais pas à donner mon avis.

J’ouvrais les jambes, je me mettais en levrette et je m’écartais le cul quand il claquait des doigts. Il aimait beaucoup m’enculer. Au bout d’un mois, plus aucun problème pour moi. Camille faisait encore sa prof de gym en me recommandant de faire de la muscu du cul. Je lui disais de se mêler de son cul à elle. Ce que j’ai pu l’avoir dans le cul, ce type ! et dans la bouche ! Il s’amusait bien à me faire manger par terre, les bras attachés dans le dos, à renverser mon assiette d’un coup de pied, à me passer sous la douche froide parce que j’avais trop le feu au cul. Quand j’avais trop de marques, Camille me donnait la clé du vestiaire des mono. Vestiaire mixte.

Ce qui devait arriver arriva. Elle était là, elle me donne la clé et elle me dit : « J’arrive tout de suite, j’ai un cadeau pour toi, reste à poil. » Pourquoi tout le monde me parle toujours à l’impératif ? je me le demande…

J’ai vu se pointer le cadeau en question : deux types de la gonflette, bien gonflés, que je voyais à la muscu mais que j’évitais à cause de leur genre gorille. Ils sortaient du sauna et ils n’avaient même pas eu le temps de se rincer ; ils étaient transpirants et en maillot. Je fais un geste de refus mais voilà que l’un deux me donne une petite enveloppe. J’ai tout de suite reconnu l’écriture de Joël, et deviné le contenu. Ça disait juste : « Fais ce que Camille te dit de faire. » Et me voilà entre deux tas de muscles complètement excités, dame, depuis que je les allumais avec mes petits maillots échancrés, sans rien faire.

Ils m’ont fait mettre à genoux et ont sorti leur outil. Ils avaient un sacré programme : moi, je devais me mettre un pouce dans la chatte et un dans le cul, et les sucer à tour de rôle en me pistonnant toute seule. L’odeur de leur pine sortie du sauna, c’est pas racontable. Ils avaient les couilles trempées de sueur, des gouttes partout qui sentaient fort. Ils alternaient : chacun son tour dans ma bouche. Il m’a pris comme une sorte de rage : ah, vous voulez voir comment je suce ? Eh bien vous allez voir…

Je leur ai taillé une vraie pipe de pute. J’ai salivé tant que j’ai pu, tout ça mélangé à la sueur. J’avais aussi un pouce trempé, celui qui me remplissait devant. Finalement, ils m’ont attrapée par les cheveux et ils m’ont tout giclé sur la figure, sur ma bouche ouverte, sur mes cheveux…

Ils sont repartis dans le sauna, mais pas sans m’avoir demandé ce que c’était ces zébrures que j’avais un peu partout… et en rigolant bien. Ils ont dit : « A bientôt. »

Bien sûr, ils ont remis ça avec des femmes. Elles ont été plus discrètes, je me suis dit que ça irait. La brune s’appelait Véronique, elle avait dans les quarante ans. La blonde était plus âgée, et je ne savais pas son nom. Moi, aux cours, j’arrivais, je regardais la mono, surtout si c’était Camille, et je suais sang et eau en faisant les exercices. Ça me soulageait un peu, vu que la vie avec Joël devenait de plus en plus difficile et que je ne pouvais pas laisser éclater ma colère : il m’aurait tabassée. Je me défoulais sur les appareils de muscu. Il y a des machines super pour ça.

On pousse de toutes ses forces et plutôt vite si on veut « sécher », comme dit Camille. Je pensais à Joël et j’ai pas mal « séché ». Les filles me regardaient, me parlaient de temps en temps, mais j’avais pas la tête à ça. La blonde, je l’avais même jamais vue.

La brune, par contre, elle m’avait tourné autour ; c’était une vraie body-buildeuse qui préparait des compétitions, je vous dis pas le look. Je nie pas que j’étais un peu fascinée : les ongles rouges et les bijoux, sur les bras qu’elle avait, c’était un joli contraste. Elle était, bien sûr, épilée de partout. Et puis les seins qu’on voit presque plus, et tous ces muscles autour du ventre. Les hommes, je les imaginais bien virils dans leurs étreintes, bien vigoureux et ça paraît normal ; en tout cas, c’est bon pour la fille. Mais les filles ? Ça doit pas se mater facilement une fille comme ça ! J’allais pas tarder à l’apprendre.

J’étais allée me changer dans le vestiaire de Camille. La salope, elle me laissait le choix : ou bien je filais aux vestiaires ordinaires, mais j’avais le cul tout marbré et parfois même des petites chaînes cadenassées autour de la taille que Joël me faisait porter toute la journée. Une fois, j’avais même pour aller à la gym une ceinture en caoutchouc qui passait entre les jambes. Je vous en parlerai plus tard. Donc, j’avais le choix entre provoquer des questions ou bien aller dans le vestiaire des monos mais Camille m’avait montré qu’on risquait de drôles de séances, là-dedans. J’optai finalement pour les drôles de séances, surtout que tout le monde en jouissait : Joël, moi, et Camille sûrement aussi, bien qu’elle faisait toujours en sorte de le cacher.

C’était un samedi soir. Les samedis, pour Joël et moi, c’était les jours de retrouvailles, de plaisirs et de déplaisirs. J’en avais bavé, attachée au lit et rouée de coups de badine avant de me faire enculer à sec de la plus douce des façons. Le soir, il m’avait autorisée à sortir, il avait besoin d’un break, lui aussi. J’avais choisi la gym pour me calmer, et j’avais envie de voir Camille.

J’étais toute bleue et j’étais continuellement excitée. Elles entrent.

Je m’attendais à tout, sauf à ça : voir débarquer ces paquets de muscles, sans le moindre sourire. Camille leur a juste ouvert la porte, a disparu. Il n’y avait même plus besoin de me parler. J’allais passer à la casserole une fois de plus et je m’étais faite à l’idée.

Ces deux gouinasses ont tourné autour de moi pour me regarder sous toutes les coutures. J’ai voulu prendre des poses comme les culturistes des magazines, pour rire : j’ai bombé le torse et fait jouer tous mes biceps, mais elles avaient pas envie de plaisanter. Quand j’ai vu l’ambiance, j’ai enlevé mon maillot.

Le plus marrant dans ces situations, c’est que moi, au début, je suis pas du tout excitée, mais alors pas du tout ! Je fais ce qu’il faut et c’est tout. Et puis on commence à me faire des choses et alors là, c’est l’explosion, j’en ai envie comme jamais, je suis dégoulinante et tremblante, et prête à tout. Eh bien pour mes gonflées, ça a été le cas.

La plus jeune s’est carrément couchée par terre et m’a fait signe, sans me parler, juste en me montrant sa chatte. Je savais pas trop si elle voulait que je la branle ou que je la lèche. Je me suis mise à genoux et j’ai commencé à écarter tout doucement les poils qui étaient tout collés, à tirer un peu dessus pour ouvrir la fente. Elle était pas mal du tout. J’ai à peine eu le temps de regarder que la deuxième m’appuyait sur la tête et hop, j’étais bonne pour le repas.

Oui, laisse-moi faire au lieu d’appuyer comme ça. Je vais lui faire attendre un peu ma langue, à cette Stallone de malheur. Je commence uniquement avec mes lèvres, je pince tous les reliefs avec comme un poisson qui gobe. Elle a l’air d’aimer, sa chatte chauffe et commence à se déployer. L’odeur me monte aux narines. Elle tortille un peu des hanches, elle mouille bien.

Je relève la tête. Je me rends compte que l’autre est allée se placer. Debout au-dessus de Véronique, elle enjambe son visage et elle est en train de se branler. Celle que je bouffe regarde avec avidité sa copine. La copine s’est armée d’un bâton qui nous sert pour les exercices des épaules. Elle le tient entre ses jambes à l’horizontale, une main devant et une main derrière, comme une sorcière sur son balai, et elle le fait glisser, glisser, elle se fait un va-et-vient délicieux sur la fente. Elle me jette un regard pas sympa, je comprends que je n’ai pas droit au spectacle et que je dois garder le rythme.

Oh, je comprends qu’elle a dû se régaler, Véronique, couchée par terre. Moi, je lui faisais des cochonneries en bas, et l’autre lui donnait un super spectacle de branlette pas très loin de son visage. J’aurais bien aimé voir, moi aussi. Tant pis, je me concentrais sur mon travail…

J’aime tellement faire craquer quelqu’un ou quelqu’une parce que je suis bien salope. Quand je lui ai bien tout, tout fait gonfler, je cherche des chemins bien précis. Ma langue fait inlassablement le même trajet : du clito au cul bien au milieu, en s’enfonçant parfois, sans prévenir, dans l’un des deux trous. Elle a à peine le temps de s’habituer à cette caresse qu’il en vient une autre : une petite promenade dans les deux sillons qui encadrent les lèvres. Je connais ça, cette frustration, cet énervement, envie de choses plus consistantes qui ne viennent pas. Apparemment, ma victime ne se plaint pas (ah oui, j’oubliais que j’étais censée être la victime, aujourd’hui)… C’est que j’y prends goût, si j’ose dire. Elle vibre littéralement sous ma bouche…

Je darde une langue dure et rapide sur son clitoris pour le rendre fou. Il grossit, je le sens de plus en plus. Je passe la main par-dessous pour lui trafiquer aussi la raie du cul… Je la sens abandonnée, confiante : j’en profite pour l’enculer tout d’un coup avec mon pouce, sans perdre de temps à le lubrifier. J’aurais pu, remarque, elle mouille tellement ; mais à sec, ça lui fera du bien. Elle devient à moitié dingo entre mon pompage en règle de son bouton et ce que je lui fourre dans le cul. Et puis il doit y avoir aussi un petit cinéma au-dessus de sa figure qui l’excite encore plus…

Je voudrais bien la faire jouir, mais alors que j’en suis pas loin, l’autre m’arrache par les cheveux. Véronique crie de frustration, privée de son enculage et de son titillage à la fois… elle ne va pas tarder à se consoler. La copine lui fourre tout à coup le bout du bâton de gym dans la chatte. Elle y va pas de main morte. Elle essaie d’en mettre le maximum et elle pousse, pousse… Véronique jouit : elle ne dit pas un mot mais je vois tous ces fameux muscles qui se cambrent ensemble, et elle retombe à moitié inanimée.

L’autre ne veut pas être en reste. Elle enjambe le visage de Véronique qui est un peu dans les vaps, mais accroupie cette fois. Véronique sort une langue docile et la tortille dans tous les sens.

— Eh, occupe-toi de mon cul !

C’est pour moi. Je fais comme je peux pour atteindre sa rondelle, entre des fesses d’acier. Je me doute qu’un doigt n’y suffira pas et je la branle avec ma langue, très vite, comme Véronique fait pour le con.

Elle, par contre, elle jouit en gueulant et en nous traitant de tous les noms…

Ces filles, elles sont vite sur pied, on voit que ce sont des sportives… Personne ne s’est occupé de moi bien sûr, et je reste sur ma faim, solitaire et passablement excitée.

Heureusement, elles m’ont laissé le bâton de gym ! Il est encore tout poisseux et je parie que je pourrais le mettre aussi loin et aussi fort dans ma petite moule à moi… chiche…

Camille débarque juste au moment où je décolle, sur le dos et la tête décollée comme pour les abdos, parce que je veux voir entrer et sortir mon gode de fortune. Elle sourit. Elle demande si elle peut prendre le bâton : il en manque pour le cours de vingt heures. Elle le lèche un peu et elle ajoute : « Tu devrais venir au cours, ça te ferait du bien… »

CHAPITRE IX

Joël, il est pas comptable pour rien. Il adore compter quand on baise, ou plutôt me faire compter. La première fois, je pouvais pas. J’étais à cheval sur lui, il se faisait servir, comme toujours. Moi, je m’empalais sur lui, et lui, il fumait une clope en profitant de mon travail. Il jouait un peu avec mes bouts de sein tout irrités, vu qu’il ne les a jamais traités avec une grande douceur…

— Tu es trop chienne, je t’ai pas dit de jouir pour le moment. Pour le moment, tu fais ça pour MA bite, c’est tout. Allez, tortille-toi. Lèche-toi les babines, débrouille-toi pour m’exciter ou alors, ça pourra aller mal

Le problème, c’est que plus il me menace de me punir si je jouis trop vite, et plus je suis excitée. Il s’en rend bien compte d’ailleurs puisque je dégouline littéralement sur son ventre. Pas la peine de jouer la comédie pour échapper à la punition. J’ai d’ailleurs pas tellement envie d’y échapper non plus.

— Mets-le-toi dans le cul, d’un seul coup, je veux pas que tu hésites.

J’hésite pas. C’est délicieux. Je sens à peine le passage du gland, tellement ça entre vite. Je suis clouée dessus. Il a une queue pas tellement longue mais très large et j’adore. Il a du mal à pas tout gicler lui-même, tellement il adore aussi. Mais c’est pas le moment de se laisser aller. Moi, je voudrais pouvoir prendre mon rythme, et me baratter toute seule jusqu’à ce qu’on craque tous les deux. Il n’en est pas question parce que Joël n’aime pas la pagaille dans la baise.

— Pas trop vite, tu ressors tout et tu le replantes à fond. Lime-toi un peu avec, pour te calmer, salope !

Oh oui, merci. Le moment le plus génial dans le cul, c’est quand ça ouvre tout au passage. Mon anus se referme à chaque fois, et chaque fois je m’inquiète de la grosseur du gland, mais il se laisse gober sans problème. Je fais quelques va-et-vient et j’en profite bien. Quand il est à fond dedans, je bouge un peu le cul et je sens les couilles dures comme du bois, elles aussi. Si je bouge doucement, toute ma fente se frotte à ses poils.

Après, faut le faire attendre. Heureusement que madame Camille a prévu le coup avec ses séries interminables pour les adducteurs. Je fais tout à la force de mes cuisses, je n’ai pas le droit d’y mettre les mains. Si je fléchis un peu, c’est les mains sur la tête et les coudes bien levés. Ce type aurait dû être adjudant. Je m’applique parce que j’ai quand même la trouille.

Avant de rentrer la tige, je dois prendre le bout dans mon cul et le serrer bien fort, et tourner les hanches pour le branler. J’en peux plus. Il faut rester en haut sans redescendre et, en plus, ce salaud est bien placé pour m’attraper le capuchon entre les doigts et le tournicoter. La consigne c’est toujours, bien sûr, que je dois pas prendre mon pied, ni montrer que j’aime. Mais comment faire, nom de Dieu, avec un type aussi vicieux ?

Alors maintenant, j’ai le droit de faire passer la pine devant. Je sais plus ce que je préfère. Et je suis trempée de plus en plus. il ricane :

— Il t’en faut pas beaucoup pour te régaler, on dirait. Si tu es vraiment une pute, je vais te traiter en pute, moi. Je sens qu’il va falloir que je te calme un peu. Va chercher la baguette.

Je me dégage avec un petit bruit de succion qui le fait bander encore plus fort. J’ai le cul et la chatte brûlants et on n’en est qu’au début. Je commence à plus penser rond dans ma tête.

J’en peux plus. Il me fait revenir le chevaucher. Je dois m’enfoncer sa pine au fond toute seule, sans me tromper : dix fois devant, dix fois derrière, et neuf et huit… Si je me trompe, je prends un sacré coup de baguette sur les seins et on recommence. Mais moi, je délire ; je me sens la dernière des salopes, je sais même plus où j’ai mis sa queue tellement je me régale, je perds le fil. La baise, c’est pas du calcul quand même. J’aimerais bien qu’il jouisse, qu’on en finisse, et puis non, j’aimerais bien que ça dure toute la nuit. Voilà, ça vient, je peux pas me retenir, je perds le contrôle de tout, les mains, les chiffres, la chatte, je sais plus rien ; je me mets à crier et à lui dire n’importe quoi, à m’excuser et puis des mots sans suite. Il doit bien me sentir palpiter autour de sa bite, on dirait qu’elle pourra plus sortir tellement les contractions du plaisir sont fortes. Le spectacle doit être pas mal, mais lui, il se retient. Il attend.

— Madame a fini, on la dérange pas ?

Aïe aïe aïe, je reconnais le ton qui précède la rouste. Tant pis. Pour le moment, il pense à finir, lui aussi.

— Tourne-toi et mets-toi à quatre pattes. Tu vas me pomper à fond.

Les filles, même quand elles ont fini, elles aiment encore, c’est bien connu. Cette tige et ces boules toutes gluantes, je les adore et je les bouffe volontiers aussi souvent qu’il veut. Il veut que je fasse du bruit en aspirant et que je bave. En cinq minutes, j’ai tout son jus à boire, mais il faut pas l’avaler, juste le garder dans la bouche. Je vous raconte pas combien de coups de baguette j’ai pris avant de savoir faire ça.

Pour avaler, il faut attendre le signal et le signal ne vient pas. Par contre, on me défonce avec cette satanée baguette qui pique. J’ai pas intérêt à bouger. Là où il est, il est à la bonne place pour voir et bien profiter de tout, c’est ouvert sous ses yeux. Il y met rarement la bouche sauf s’il a envie de mordre. Moi, j’ai envie de pleurer. Faut pas lui montrer, ça le met en rut.

— Allez, avale… (il prend un ton excédé), tu en as trop envie, va…

— Ben oui, j’en ai envie, chéri. Mais avec toi, j’ai toujours envie de tout, au moins c’est pas du bâclé.

— J’ai pas envie de te punir, j’ai autre chose à faire. Je vais te filer à quelqu’un.

Je reconnais le numéro qu’il fait, j’entends la petite musique du poste à touches. C’est encore elle. Je sais plus si j’ai envie d’en être débarrassée de celle-là, ou bien de plus la quitter.

Elle dit que j’aille au gymnase, qu’elle a du boulot là-bas. J’ai même pas le droit de prendre une douche ni de mettre une culotte ; il me fait enfiler une robe super moulante qu’il m’a offerte et il me largue dans un bus, avec juste de quoi payer le trajet.

La secrétaire du gymnase est tout étonnée. J’ai l’air d’avoir fait la guerre ; elle dit que Camille m’attend en haut, au sauna.

— Ça va chérie ? (Elle a un sourire adorable et son air le plus angélique). Excuse-moi, j’ai pas trop de temps. Il va falloir faire fort et vite, ça te fait rien ?

Qu’est-ce qu’on va faire toutes les deux dans la salle de muscu ? En plus, c’est pas encore fermé, je le sais bien. Il y a personne.

— Déshabille-toi, passe à la presse horizontale, j’en ai pour une minute.

Juste le temps qu’elle aille prendre sa ceinture à clous. Elle me demande deux séries de cinquante avec sa voix chaleureuse de mono. Vous avez déjà vu la presse horizontale ? Ça vous fait des jambes d’acier, ça oui ! Mais ça protège pas mes seins des coups de ceinture. Je peux pas pousser ça, moi. Plus je peine, plus elle tape. Elle me fait saigner. Ce que j’aimerais, ce serait finir la série sans qu’elle ait l’occasion de me faire mal. Impossible, bien sûr, mais je suis tellement entêtée.

La séance finit dans un océan de sueur et de larmes. Je finis par plus bouger pour la laisser s’acharner sur mes tétons ; je suis pleine de petites gouttes de sang. Et elle, elle se branle de la main qui frappe pas. Elle adore ça, je m’en doute.

C’est pas la première fois qu’elle se sert de sa salle pour moi. C’est une vicieuse, je suis sûre qu’elle se sent maîtresse du jeu, qu’elle est à moitié féticho de ses appareils. Je l’ai déjà vue à poil, avec sa chatte rasée toute foncée, en train de se la frotter sur les petites selles en skaï ; et après, elle gueule si on travaille sans serviette.

Elle me fait venir là pour ses cours spéciaux ; elle dit si gentiment que je peux mieux faire. Pourquoi je suis pas allée m’inscrire à la peinture sur soie ? Il faut que je me mette à poil avec les lests, ces petits poids rouges qu’on met aux chevilles pour corser les choses, et Camille dirige le tout. Elle me fait faire tout ce qu’on peut faire à quatre pattes, et elle se met derrière, elle me passe la main pendant que je travaille pour voir si, des fois, je penserais pas à des cochonneries au lieu de me concentrer sur ma colonne vertébrale. Elle dit : « Cherche ton point de gravité. » Je suis pas sûre qu’il soit là, au fond de mon vagin où elle se livre à une de ses explorations préférées. Elle me fait mouiller à fond, et elle fait comme un petit chemin d’escargot en remontant dans la raie du cul avec mon jus. Maintenant que j’ai un beau cul bien musclé, il est encore plus fendu et, par-derrière, je peux rien cacher. Elle aime. Elle refait le même chemin avec sa langue pour pas en perdre une goutte.

C’est elle-même qui m’a entraînée pour les fantaisies de Joël, qu’elle connaît bizarrement bien. Elle a un gode en métal avec un socle. Il tient par terre sans tomber. Je dois m’accroupir et hop, le prendre sans les mains et le soulever. Il est lourd, surtout qu’on peut le remplir plus ou moins, comme à la muscu, quoi ! Où diable elle a pu trouver ce truc ? Elle me surveille avec sa ceinture et je fais des progrès. Elle me montre. Ah pour ça, elle a une chatte et un anus en béton, cette chienne !

Vite, on se retrouve roulées par terre pour le 69 du siècle et, t’en fais pas, je saurai faire une langue aussi vicieuse que la tienne. Crois-moi, Camille, je te ferai décoller. Elle a une odeur qui me rend folle, surtout qu’elle a dû se faire remplir dans la journée par les gonflés du premier étage. Passons sur les détails…

C’était comme une introduction à la suite ; Joël mourait d’envie de me faire passer sous le plus de mecs possible. Il n’en a pas parlé, et moi, je parlais pas beaucoup non plus ; alors on a évité ce sujet et d’autres aussi. Il les a évités parce qu’entre-temps, il a voulu qu’on se marie. On se connaissait à peine depuis quatre mois. Mais j’étais mordue au maximum.

Je ne vous raconterai pas les démêlés avec ma famille : j’épousais un divorcé, père de famille de surcroît, de dix ans de plus que moi. Joël a été diplomate et a déployé tout son charme. J’ai même eu droit à la robe blanche. Camille et Florian nous servaient de témoins. C’était une jolie fête.

On devait, en théorie, dormir à l’hôtel…

CHAPITRE X

— Tu es contente ? Tu ne regrettes rien ?

— Non ça va, je divorce pas encore… mais j’ai quand même bien mal aux pieds !

— Prends-toi un bain, je repasse te prendre dans une heure. On a eu un changement de programme.

— Comment, on n’a pas tous rendez-vous au Sofitel ?

— Non, Camille a loué une bicoque sur la route de Nice, sympa je crois. Ça ne fait rien ?

C’était quand même un peu bizarre pour un soir de noces. Mais j’étais aussi tranquille qu’une jeune mariée. Il avait même évité de me faire des marques sur les bras et les épaules pour me permettre un décolleté de jeune fille. Effort compensé à d’autres endroits de mon anatomie, bien sûr. Même le nom de Camille ne m’a pas fait tiquer.

Cette salope est venue m’aider. Toute une journée pour une mariée, c’est l’enfer. Et je comptais encore danser toute la nuit. J’étais bien belle il faut dire. Je comprends que ça lui ait donné des envies de tout saccager, à me voir virginale et maquillée en rose, moi qui, le matin même, me faisais encore enculer à sec avant la mairie.

On a pris la voiture de Camille. Elle aussi, elle avait fait pas mal dans le genre amie de la mariée. Ça me contrariait même un peu qu’elle soit à côté de moi sur les photos, elle me faisait de l’ombre.

La maison était sombre. Première surprise : il n’y avait pas d’électricité. Je suis entrée dans une grande salle avec des bougies par dizaines, je voyais mal le visage des gens. On avait dit que le soir était réservé aux amis et qu’on ferait un grand repas le lendemain pour la famille… Mais ces amis-là, je ne les connaissais pas. Et personne ne venait à ma rencontre pour me féliciter. Je suis allée me servir à boire toute seule. J’aurais aimé un peu de musique, mais sans électricité, n’est-ce pas… et puis Joël m’a attrapée et a déboutonné ma robe. Je n’ai pas été franchement choquée, j’en avais vu d’autres. Il a dit que, dans certaines tribus, tout le monde profitait de la jeune mariée, que moi, bien sûr, je n’étais plus vierge, mais tant pis.

Ça a pris juste une minute pour que je sois attachée sur une table. Ils m’avaient ficelé les poignets et une cheville avec de la mauvaise corde. Joël m’a relevé l’autre jambe et il est entré d’un seul coup. Enfin, je ne voyais pas qui c’était mais la queue de Joël, je savais bien comment elle se faufilait, et il se léchait un doigt pour la sentir de l’autre côté.

Quand même, il aurait pu m’en parler, non ? Je l’aurais su, j’aurais dit oui ; je ne me serais pas débattue comme je l’ai fait. Quelqu’un a voulu me mettre des pinces sur les seins et j’ai résisté tant que j’ai pu. Je sais comment c’est. Au moment où on les met c’est pas terrible, mais après, il faut les enlever. En plus, celles-là étaient reliées par une petite chaîne et ils ont joué toute la soirée à me tenir en laisse. Combien ils étaient ? Je dirais quinze, vingt, surtout des hommes mais il y avait au moins une femme puisqu’il a fallu que je la suce pendant qu’on me mettait quelque chose dans le cul. Elle attrapait mes cheveux et appuyait ma tête de toutes ses forces sur sa chatte. Je pouvais plus respirer, encore moins travailler correctement comme ça. Il faut de la précision pour lécher une fille, quand même. Je crois que je me suis fait baiser et enculer une dizaine de fois. Un peu à la va vite. On aurait dit que ce qui comptait pour Joël, ce soir-là, c’était la quantité.

Je vais vous dire la vérité vraie : au début, ça a été l’enfer. J’avais pas envie du tout. En plus, qui se ressemble s’assemble : les copains de Joël, ils étaient pas très doux. C’était à celui qui me ferait le plus mal. Ils me tenaient par les cheveux, ils tiraient sur la chaîne de mes seins. Ils me mordaient les lèvres.

Et puis c’est venu d’un coup. Un homme, je ne veux même pas savoir si je le connais, m’a relevée et tirée contre le mur : j’étais pleine de larmes. Il m’a dit « écarte » en poussant ma jambe d’un coup de genou pas très galant, et il m’a enfilée à fond. Une décharge de mouille terrible ; il a dû sentir que j’adorais. C’était délicieux. Il s’énervait pas. Il entrait, il sortait, et à chaque coup de queue, je me sentais couler et palpiter. Je me suis mise à répondre à ses mouvements. Complètement en furie. Un pied comme je me suis rarement pris dans ma vie de salope et pourtant j’en ai pris.

Joël a vu ça. Il a voulu prendre la suite et j’ai adoré. Joël, je l’adorais. Je croyais qu’il était plus vicieux, plus acharné que les autres ; oui il l’était, un peu trop. Il me disait de serrer ma chatte au maximum pour qu’il reste bien à l’étroit malgré l’humidité… Par moment, je pense que ma chatte c’est une deuxième bouche, que je peux prendre avec, envelopper, masser, je sais pas s’ils le sentent, mais je fais ce que je peux et ça me plaît beaucoup.

Il m’a dit d’enlever les pinces toute seule. D’habitude, je fais un peu des histoires mais là, j’avais du public. J’ai été bien. J’ai crié mais je l’ai fait.

Au moment de partir, j’ai retrouvé Camille. Elle avait la lèvre tout enflée ce qui m’a fait un secret plaisir. Elle a dit : « Ne t’en fais pas, j’ai mis ta robe à l’abri et ton bouquet dans l’eau. »

J’ai des copines qui disent que le mariage ne change rien. C’est même très à la mode de le dire. Eh bien, moi, le mariage m’a rendue jalouse. Plus le temps passait, plus j’avais une adoration dingue pour la queue de Joël, les coups de Joël, les lubies de Joël. Il se contentait de faire de la mise en scène mais il ne me disait rien des autres esclaves qu’il avait eues… On était presque tout le temps ensemble durant ces heures libres ; lui non plus, il pouvait pas se passer de mon cul. Donc je supposais qu’il n’avait personne d’autre, personne de régulier, je veux dire. Je parle pas des femmes des autres qu’il échangeait contre moi, le soir. Ça, je m’en foutais bien, je voyais bien que moi, j’allais avec les autres mais que ça ne comptait pas.

Je savais bien que j’étais une des plus bandantes d’Aix. Plus je le connaissais, plus je faisais bander les autres. Mais moi, la baisouillerie ambiante ne me disait plus rien parce que j’avais goûté aux sensations fortes.

J’en parle tranquillement mais j’avais la trouille. Joël devenait de plus en plus exigeant. Je sentais qu’il avait comme une folie intérieure du pouvoir. Il voulait tout savoir et tout décider sur moi. Un peu, ça va. Je me prenais quand même un pied exceptionnel. Mais il y avait aussi les coups…

Il avait deux habitudes : un fouet dont je vous ai déjà parlé et une badine en osier pas piquée des vers… J’y avais droit tous les jours. Il s’énervait parce que moi, je suis peut-être chienne de nature mais je suis têtue. Pour me faire obéir, c’est dur. Il en a fallu des roustes avant que je dise oui à certains trucs. Comme à ce chef-comptable dégueulasse chez qui il voulait toujours m’envoyer (sûr, c’était son supérieur hiérarchique). Celui-là, il était vraiment salace. Il avait une bouche fripée toujours humide et il me foutait sa sale langue dans la bouche, dans la fente, dans le cul. Il bavait comme un escargot. Je m’étais habituée à sa pine mais pas à sa manie de se barbouiller de mouille. Il voulait que je lui pisse dessus pour regarder et tripoter là-dedans. Joël disait : « Que ça te plaise ou non, c’est absolument pas le problème ! J’ai dit que tu y allais, tu y vas, c’est tout ! » Berk berk ! j’étais crispée comme une pucelle. Le type s’en foutait.

CHAPITRE XI

Avec Joël, j’étais prise dans un cercle vicieux de plaisirs. Il adorait me montrer en groupe, étaler ma soumission devant tout le monde. Et, moi aussi, j’adorais. (J’adore encore.) Ce genre de truc, une fois qu’on a commencé, on n’en a jamais assez.

Le public est facile à trouver : les messieurs qui gardent leurs envies dans leurs queues depuis des années, les dames qui veulent bien qu’on tape si c’est en fantasme, ou sur une autre. Tout ce beau monde, pas plus SM que n’importe qui mais qui veut « s’informer ». Plus les copains de gym de Camille. En plus, ceux-là, ils sont beaux et ils tiennent la longueur. C’est comme à la salle : ils ont de l’endurance.

Je rentre du travail ; Joël aime que tout cela se passe quand je m’y attends le moins, il paraît que je dois être toujours prête. Je n’ai même pas le temps de souffler un peu. Dès que je passe la porte, j’entends des bruits de voix dans le salon. Ils sont quatre types, je ne les connais pas, plus Camille et Joël. Camille prend son air le plus soumis, du genre : c’est pas ma faute, et Joël me regarde de haut. Rien qu’à voir son regard, je sais qu’il bande à mort.

Il a raison, la surprise fait de l’effet puisque je me sens toute perdue ; j’attends les ordres avec une délicieuse peur. Rien qu’à voir mon regard, lui aussi il doit savoir que je mouille…

Il faut que je commence par me déshabiller. Un joli strip-tease si possible, ils n’en perdent pas une. Et que je m’approche. Joël me fait signe de venir et me tire par les cheveux pour que je comprenne. J’ai compris. C’est à quatre pattes avec le cul plus haut que le reste, les jambes un peu ouvertes. Camille se charge, bien sûr, de tout écarter, des fois qu’on verrait pas assez. Ils voient, entre autres, que je suis très excitée, et ça les allume encore plus.

Ils veulent tous passer la main, bien longtemps. Ils cherchent les deux trous et le clito qui est pas difficile à trouver quand je suis dans cet état-là. Je ne vois rien. Il y en a un qui a des mains super ; il se presse pas, il profite de tous les détails, il tâte un peu l’épaisseur des petites lèvres, de quoi me faire jouir tout de suite si je savais pas me tenir en public.

— Et elle se laisse enculer facilement ?

— Il manquerait plus que ça… d’ailleurs, ça la regarde pas.

— Dis donc, tu as de la veine d’avoir une femme comme ça…

— Mouais, c’est pas sûr. La tienne, au moins, c’est pas une pute…

Je proteste. Dans ma tête, je veux dire. Les mecs, je ne les comprends pas. Entre ceux qui se plaignent qu’on est trop putes et ceux qui se plaignent qu’on l’est pas assez… Heureusement que les deux parties se réconcilient dès qu’il s’agit de sortir sa pine, ce qui ne tarde pas, bien sûr.

Qui a eu l’idée du panier à chat ? Je ne sais pas. Je soupçonne un peu Camille. Joël n’a pas assez de sens pratique. C’est un gros panier pour les animaux, comme une boule en osier avec une fenêtre ronde sur le devant ; je ne sais pas pour quel animal c’est prévu. Un gros puisque je suis entrée. L’idée, c’est que j’entre là-dedans la tête la première, avec juste le cul qui sorte. J’aurais aimé être dehors pour voir le spectacle, je doute pas que c’était super bandant. Un peu inconfortable pour moi, mais dès qu’ils ont commencé à se servir de mon cul bien offert, j’ai perdu la tête de plaisir. Je pouvais pas toucher ni voir. Mais je sentais encore mieux. Je crois qu’ils ont voulu d’abord me mettre un gode, puis deux, plantés, un dans ma chatte et un dans mon cul. Je pense qu’ils regardaient et qu’ils se branlaient pour démarrer. J’ai senti des petites gouttes de foutre m’arroser. Il y en a eu un que le spectacle de mes trous bien explorés a achevé tout de suite.

Les mains qui me tiennent les fesses écarquillées, je les connais bien ; n’est-ce pas, ma chérie ?

Personne ne me regarde ou ne me parle. C’est ça qu’ils aiment : avoir une moule à remplir et pas de tête au bout de la moule. Ça tombe bien parce que moi, j’ai de plus en plus envie de prêter la mienne sans avoir à discuter, et de plus en plus envie de bites sans personne au bout de la bite. Je dis pas qu’avant, j’étais pas déjà un peu obsédée, mais là, c’est le bouquet. Au travail, dans la rue, il me prend tout à coup une envie de me faire ramoner aussi pressante que si j’avais envie de pisser. Je pense pas trop aux détails mais à ça seulement : la bite et à la rigueur les couilles et les mains du type qui font beaucoup aussi. J’essaie que ça se voit pas trop, mais je suis obligée de trouver un système pour me soulager, sinon je peux plus. Au travail, j’ai toujours la solution des toilettes et du Yougoslave. Mais dans la rue ? Camille m’a montré qu’on pouvait se faire beaucoup de bien juste en contractant en rythme les muscles de la chatte et des cuisses. Quand j’ai rien d’autre sous la main, c’est mieux que rien…

Celle-là, elle est toujours là quand il faut ; j’ai beau être à moitié dingue dans mon panier à chat, je reconnais ses mains. C’est pas un type qui me fait ça… Je les sens respirer tout près parce qu’elle a dû se débrouiller pour qu’ils soient aux premières loges. Je reconnais la bouche très douce et tiède de Camille qui me goûte un peu partout. Je sais qu’elle adore les odeurs, elle a presque le nez dans mon trou du cul. Je suis tellement excitée que rien que la chaleur de sa respiration sur mes lèvres, et je me sens prête à jouir.

J’ai envie de sa langue comme une folle. Bien sûr, ça ne vaut pas une bonne queue mais la langue de Camille n’est pas la langue de la première gouine venue. C’est toujours pareil : elle fait ça tellement à froid, j’adore…

Mais non, je me sens soudain privée de ma lécheuse. Je pousse un petit cri de déception qui les fait rigoler derrière moi :

— T’inquiète pas, on va te soigner…

Oui ? Oui. Quelqu’un me passe du gras sur l’anus. J’espère qu’ils vont pas tous m’enculer. La dernière fois, j’étais massacrée, je pouvais plus chier sans pleurer. Je suis un peu rassurée parce que c’est Camille, sans doute. Elle tapote un peu sur le trou, discrètement, comme pour me dire que c’est elle.

Elle fait ça avec ses pouces. Je l’ai déjà vue faire à une vieille nympho en rut. Elle passe les deux pouces l’un après l’autre jusqu’au fond. Elle a un super mouvement quand elle rentre et qu’elle sort : elle tourne très lentement. Quand ça rentre impeccable, elle alterne les deux un peu plus vite. Je retiens ma respiration. Une sorte de frisson monte jusqu’à mes seins, ils sont pointus et brûlants. J’adore, j’adore. Surtout que je connais la suite. J’attends le moment où elle mettra les deux à la fois et alors ça, c’est terrible !

Un jour, je me paierai le luxe de le faire. A une fille ce serait pas mal, mais j’ai déjà vu Camille s’occuper très bien d’un petit pédé qui bramait. Il faut faire quelques mouvements de va-et-vient avec les deux pouces, et puis comme elle dit dans ses cours : on dissocie. On les écarte à l’intérieur, on les frotte l’un contre l’autre. On plie la dernière phalange et on farfouille. Les parois de mon cul sont toutes dilatées, et j’ai presque l’impression que ça se passe dans ma chatte, tellement c’est bon… Elle fait des fioritures en plus, la mono : elle passe les autres doigts sur ma chatte et elle me farfouille là aussi. Elle essaie de faire un maximum de bruit.

Panique. Quelqu’un me tire en arrière. Pas facile : je suis toute courbatue et, excusez-moi, je suis pas très coopérante, je suis en train de jouir…

Je me trouve face à trois types complètement en rut. Ils tiendront pas longtemps non plus. La mono nous regarde, elle a pas un cheveu de travers et elle se lèche les doigts, très smart. J’aimerais bien qu’ils lui fassent sa fête, à elle aussi. Pourquoi toujours moi ? Parce que je suis plus jeune et plus bandante qu’elle, voilà pourquoi… on se console comme on peut.

On me pousse par terre, pas très galamment et c’est bien.

Le premier me plante son chibre alors que je décolle. Il m’encule pas, je crois qu’il est trop pressé. Il entre dans le premier trou où ça glisse. Je me mets à gueuler comme une déglinguée. Mais putain, que c’est bon, que c’est bon ! ! ! Comment, il y a encore des cons pour faire ça à deux dans le noir, bien proprement ? Ils disent qu’il faut pas jouir devant les autres. Je pourrais jamais…

Ils me passent dessus l’un après l’autre sans fignoler. Ils en peuvent plus, moi non plus. Je sens plus rien, que ce que j’ai entre les jambes, c’est brûlant et trempé, moi, eux, les jus de tout le monde… Je me mets à pleurer, mais je suis pas malheureuse… Sauf que je sais pas où sont passés Joël et Camille. Mais je n’irai pas voir dans la chambre. Les types sont sur le balcon et discutent. Je m’endors directement sur le divan..

Une autre fois, ça a été ma grosse surprise : je mangeais avec Joël chez des amis de sa famille, très « vieille France », disait-on, au point qu’ils avaient eu du mal à accepter son divorce et son remariage. Donc, je ne pensais pas à une partie de jambes en l’air en allant manger chez eux. Joël, c’est vrai, m’avait attaché une petite ceinture en cuir qu’il aimait bien entre les jambes, avec une lanière qui passait directement sur ma chatte et qui me frottait fort. Une sorte de string ultra serré. De temps en temps, je me dandinais un peu sur ma chaise pour atténuer la brûlure et il me regardait. Ça m’excitait très fort.

Le repas n’avait pas été très folichon : on en était aux liqueurs et la vieille m’entretenait de recettes de cuisine.

Tout à coup, le vieux se tourne vers Joël :

— Avez-vous des nouvelles de Marie-Claude ? (madame première), elle nous manque parfois cette petite, vous aviez de si charmantes habitudes… Hier encore, on parlait de soirées passées ici… inoubliables… Peut-être avez-vous gardé vos habitudes avec votre charmante nouvelle épouse ?

J’ai pas compris tout de suite qu’il voulait voir mon cul. J’ai pas l’habitude, comme il dit, qu’on le demande comme ça… Mais Joël m’attrape par les cheveux.

— Allez, debout et déshabille-toi…

J’étais complètement abasourdie, mais j’avais pris l’habitude d’obéir d’abord et de réfléchir ensuite. Et puis je l’avoue, quand un type me donne des ordres calmement comme ça, depuis que je connais la musique, je me liquéfie de partout. Si je me laissais aller, je crois que je serais déjà par terre en train d’ouvrir mes fesses au maximum, de me fourrer les doigts pour leur donner envie, de baver toute seule… mais ça ne se fait pas.

Me voilà nue au milieu de la pièce sauf ma ceinture de chasteté qui me fait un mal de chien. La vieille a changé de couleur. Elle aussi, elle a bien envie de se mettre par terre et de s’écarter, il me semble… mais elle préfère participer aux préparatifs. Elle dirige une lampe flexible dans ma direction. On dirait qu’elle tremble sous ses trois rangs de perles. J’espère qu’on ne va pas me faire bouffer la chatte par cette vieille toquée lubrique.

Ils me couchent sur une chaise longue en rotin et me relèvent les jambes au maximum, Joël se met derrière moi et me tient les chevilles et les mains ensemble… On dirait que je suis un gibier ramené au camp. Le vieux s’approche avec son verre de liqueur, il a la bouche toute tordue d’envie.

Ce qu’il veut, c’est savourer sa liqueur d’une façon un peu spéciale. J’en ai connu qui m’arrosaient la moule pour boire directement dessus mais celui-là est équipé, il a sa propre technique. Le voilà qui sort une pipette en verre style Docteur Mabuse qui me fait froid dans le dos…

— Est-ce qu’on ne pourrait pas, disons, libérer un peu votre épouse ? Provisoirement, bien sûr. Je suis un peu gêné par cet ornement…

Cet ornement m’écorche le clito et passe au milieu de ma vulve avec une précision sadique. Je sens, bien partagés en deux, les lèvres et le cul, et mon petit trou qui ne peut pas échapper à cette branlette impitoyable. Je sens le sang battre là-dedans. En même temps, je sens, de temps en temps, des pulsations qui annoncent la jouissance. Ils n’auront pas grand-chose à me faire pour que je décolle ; je comprends mieux l’expression « le feu au cul ». Joël a les clés. Au moment où il me l’enlève, c’est terrible, mais tout de suite après, je sens comme une déception… Le vieux est tout attendri.

— Pauvre minette, comment il vous a arrangé ça…

Et il me malaxe du bout des doigts. Il triture là-dedans comme s’il avait envie d’en enlever un bout. Déjà que j’ai mal et que je suis dégoulinante d’émotion, ça n’arrange rien. Quand on me touche devant mon mari, je suis encore plus vite vaincue. Mes chairs font un petit bruit d’humidité et mon masseur glousse d’excitation.

Il se met à genoux devant moi et il ouvre tout ce qu’il peut avec deux doigts. Joël appuie fort pour que je relève les cuisses et je les écarte bien. Il me fait mal. Il lâche une main et vient tirer sur la chair à l’intérieur des cuisses pour aider le voyeur au travail. Je sens le contact de quelque chose de froid : c’est que je sers moi-même de verre à liqueur. On me souffle le liquide doré à l’intérieur même de mes deux trous, en plusieurs fois, délicatement.

Joël me dit de tout serrer pour ne pas en perdre une goutte. Dans cette position, j’ai beau être musclée de partout, c’est difficile. Alors notre hôte approche sa bouche tremblante et se met à boire tout, à laper plutôt, bruyamment, cet étrange mélange de verveine et de mouille. Il passe sa langue dans mon anus et mon vagin pour ne pas en perdre une goutte ; je me sens un peu comme une cocotte sous pression : tout pour m’exciter et rien pour me soulager de cette excitation… ce que c’est bon ! J’espère que quelqu’un daignera me mettre sa queue ici ! Il n’y a qu’en me tringlant bien à fond qu’on pourra me calmer…

Ça dure une éternité, ce truc. Mon mari regarde de tout près et aide comme il peut. Le vieux halète, je me doute qu’il s’astique sec pendant son pousse-café. Je n’ai pas la moindre idée de ce que fait madame. Elle ne doit pas en perdre une, elle non plus.

— Vous êtes délicieuse, félicitations…

J’ai à la fois envie de me faire remplir et de me vider d’une autre façon. Leurs seringues d’alcool m’ont déclenché un besoin pressant. Je me doute que je n’ai qu’à attendre et me taire. J’entends des gémissements de mâle en rut au-dessous de moi. Et cette liqueur, ça pique, ça commence à piquer sérieusement… Je ne peux plus m’empêcher de bouger et de gémir ; je ne sais plus ce qui me coule entre les jambes : si c’est la verveine ou autre chose. Comment ils font pour rester polis, ces gens-là ? Je voudrais me rouler par terre comme une chienne en chaleur. Avec sa pipette, le gourmand me titille très légèrement partout, il me pique le bouton, il joue avec les plis de ma vulve. Il tapote dessus, pas fort, mais comme je suis gonflée au maximum et que j’ai porté la ceinture de chasteté pendant presque deux heures, c’est insupportable…

— T’affole pas, petite, ma femme va te calmer.

Sa femme ? Au point où j’en suis, n’importe qui et n’importe quoi ferait l’affaire. Et ce n’est pas n’importe quoi qu’on me propose mais un énorme vibromasseur noir qui fait un bruit d’enfer. Je voudrais résister mais on me tient. Il entre comme rien et le bruit descend d’un ton chaque fois qu’elle le plante et le déplante. Le changement de bruit donne des précisions obscènes aux deux hommes. Ils sont debout ; Joël est toujours aussi inexpressif et bandé à mort sans doute ; le vieux suçote sa pipette comme un gosse.

Je résiste pas bien longtemps. Je viens chercher toute seule le gode avec un mouvement des fesses. Joël desserre un peu son étreinte pour me laisser bouger. C’est une explosion de plaisir, un vrai feu d’artifice. J’ai l’impression de gicler comme un homme. Elle sait y faire, la grand-mère : elle s’arrête pour retarder la montée et attaque dès que ça commence à descendre, à croire qu’elle connaît les femmes par cœur. Elle fait durer mon orgasme avec une habileté rare. Je me retrouve aplatie dans la sueur et la mouille. Je sais pas trop ce qu’il faut dire ou faire…

Il faut donner sa bouche, on dirait. C’est Joël qui s’est toujours bien moqué de savoir si j’avais fini ou pas. Lui, non. Il me pousse par terre et je le connais bien. C’est lui qui se couche et moi je passe par-dessus à quatre pattes. Pendant que je lui lèche bien doucement les couilles et la bite, il peut jouer avec tout le paysage de mon entrejambe étalé à deux doigts de sa figure. Il sait bien où ça fait le plus mal quand il griffe, et il cherche à me faire des petites marques d’ongle en demi-lune autour du premier trou. Il faut vraiment appuyer fort. Heureusement pour moi, il jouit assez vite, sinon j’étais bonne pour le massacre. J’adore le goût du foutre de Joël, je le reconnaîtrais entre mille, il me semble… Ce doit être l’amour…

Après, les choses se sont envenimées. Joël tapait fort. Il m’empêchait de tout faire. Même pas un an après notre mariage, je savais que j’avais fait une connerie. Mais lui ne pensait pas ça. Il me disait de ne pas m’en faire, que la révolte faisait partie du processus. Mais moi, j’avais mal au cul et j’étais plus tellement sûre de vouloir suivre ce processus-là.

Il invitait de plus en plus cette garce de Camille. Ça me donnait le cafard de penser à nos ébats à toutes les deux, du temps où je pouvais la branler sans arrière-pensée et la trouver bonne. Elle faisait de la pub à Joël : comme quoi j’avais vraiment de la chance, que j’étais une vraie perverse, etc. ouille… ouille… les vraies perverses, c’est pas rigolo. Moi, je voulais encore rigoler. J’avais que vingt-quatre ans, merde…

CHAPITRE XII

Il ne faut pas croire que j’avais tout le temps besoin de Camille pour draguer. Je la suivais parce qu’à plusieurs, c’est bien plus jouissif. A deux, bon, c’est bien si on est bien allumés mais quand je me trouve dans une situation compliquée avec tout plein de pines et de chattes, ça me monte à la tête.

Un soir, je suis allée en boîte avec des collègues de travail. Je comptais vraiment pas tomber sur une bonne affaire ce jour-là, sinon mon sadique de mari m’aurait peut-être pas laissée y aller. J’ai rencontré Alain et Valérie un peu sans le faire exprès. Il suffit d’ouvrir l’œil et on peut toujours trouver des occasions de se faire défoncer au poil.

C’est Valérie qui m’a allumée. Elle tortillait son cul sur la piste comme une salope, vraiment. Elle était toute moulée dans un ensemble en peau d’un goût douteux mais très bandant. Très maquillée, avec des cheveux blonds sûrement teints, très longs. Pas le genre de femme qui m’attire mais moi, je l’ai attirée.

Voilà qu’elle vient danser à côté de moi. Danser, c’est beaucoup dire : elle vient me faire du charme. Elle me regarde de la tête aux pieds et elle se lèche les lèvres comme dans les films de cul. Ça m’a amusée. Et puis je suis allée m’asseoir et le chef d’atelier m’a dit : « Fais gaffe, il y a les partouzards de service qui t’ont repérée. » J’ai dit : « Tu les connais ? » et lui : « Eux, il faut pas dire qu’on les connait. »

Le type, c’était un vrai camionneur. Baraqué, marrant. Il s’envoyait bière sur bière et il se mettait la main au paquet au moins une fois toutes les trente secondes. Entre-temps, il roulait un patin d’enfer à la fille, tout le monde voyait leur langue. Rien qu’à ça, j’ai eu envie de voir le reste, et puis il y a pas de mal à regarder ceux qui aiment montrer.

J’ai renoncé à ma bonne réputation au travail en rejoignant Valérie sur la piste à la première occasion. Elle a eu l’air ravi. Il avait dû lui dire de me rabattre. J’aime bien être le gibier, un gibier qui cherche à se faire prendre. Ça a pas mis longtemps. Elle m’a attrapée tout d’un coup par la taille et m’a emmenée à leur table.

De près, il faisait plus gras et plus vieux ; mais j’avais déjà dit oui. Elle aussi, de près, elle était moins bien. Tant pis, c’est pas l’emballage qui compte.

Le soir même, je finissais chez eux. C’était une H.L.M. en dehors de la ville, dans une Zone d’Urbanisme Prioritaire qui n’a de chic que le nom. Les loyers sont pas chers mais j’irais pas habiter là-bas pour tout l’or du monde.

Il était complètement bourré et il bandait comme un âne. Il s’est affalé dans un fauteuil et il ajuste baissé sa fermeture Eclair pour dégager l’oiseau. Et quel oiseau ! Presque noir, très large, tout suintant. Valérie, que la vue d’une pine met toujours en chaleur, s’est mise à glousser en me regardant. J’ai vu qu’elle était à moitié nympho, ou même complètement, mais pas très imaginative. Alors j’ai pris les choses en main.

Je lui ai dit « laisse-toi faire » et je l’ai poussée à quatre pattes. Je l’ai mise comme j’ai voulu : en levrette avec la tête par terre et les cuisses bien écartées. Elle avait, sous sa robe de pute, un porte-jarretelles rouge de la guerre de 14 mais rien d’autre, et la moule complètement rasée. Elle se refermait même plus complètement tellement elle avait dû servir ; j’ai eu envie de la défoncer… Mais avant, je voulais un peu la préparer.

J’ai demandé sa ceinture au mari qui commençait à s’astiquer. Jamais j’ai vu un type enlever sa ceinture aussi vite. Valérie était déjà toute crispée. Pour une fois, c’était pas moi qui serrais peureusement le cul dans l’attente d’une bonne volée. J’en jubilais d’avance. J’ai toujours eu plus ou moins envie de me venger.

Qu’est-ce que c’est bon de massacrer le cul d’une fille ! Si je m’étais laissé aller, j’aurais pris le côté de la boucle mais on se connaissait pas assez. J’ai tapé bien fort et chaque fois – je vous jure que c’est vrai – je déchargeais comme un type, tout mon jus. Quand il a mis la main, j’étais dégueulasse de mouille. Il a grogné de satisfaction. Valérie encaissait bien et elle commençait à briller, elle aussi, sous l’ampoule qui pendait du plafond. Il n’y avait pas d’abat-jour et on voyait bien.

La première fois, j’ai pas visé directement la chatte de Valérie ; je suis bien placée pour savoir que ça fait mal. Mais comme je suis pas une fouetteuse professionnelle, je vise pas très bien. Elle en a pris sur les lèvres, des lèvres rouges et toutes visqueuses, du genre qui mettent un type dans tous ses états.

Et il était dans tous ses états. Il m’a attrapée par les cheveux et fait mettre par terre, moi aussi… « Vas-y, bouffe-lui le cul, elle adore… »

Hmm… Moi aussi, j’adore… J’adore le faire et qu’on me le fasse. Justement, pendant que je lui enfonçais la langue, il m’a écartée, moi aussi, et il s’est mis à chercher mon petit trou. Il piquait à cause de ses moustaches et de sa barbe mal rasée. C’est excitant, ça. Dès qu’il a commencé à me fourrer la langue, j’ai eu envie de sentir plutôt sa pine, j’y avais pris goût avec le temps.

J’imagine, sous l’ampoule, l’effet qu’on faisait : la petite bourgeoise perdue dans le vice des travailleurs, la tête coincée entre les fesses de la travailleuse qui tortillait tant qu’elle pouvait en haletant, et le cul offert au travailleur glouton qui se régalait…

Je savais plus ce que je voulais tellement j’étais en rut. Il attrapait mes nichons par-dessous et les tirait. J’ai fait la même chose à Valérie. Elle s’est mise à crier. Elle avait des seins de gamine avec des bouts comme des groseilles, tout boursouflés. Joël aurait apprécié, il m’aurait raconté encore comment on peut mettre des anneaux dedans. Si c’est à Valérie qu’on le fait, je veux bien voir. Mais elle en baverait parce qu’elle est encore plus sensible là que moi. D’ailleurs, elle est sensible de partout. Ça me change de Camille. Et puis elle est passive, elle me laisse faire. J’aime.

Alain savait plus où donner de la tête. Il avait pour lui deux chiennes qui se disputaient l’os. Valérie, elle fréquente pas les dîners mondains. Chez les amies de Joël, on aurait sûrement laissé la pine à l’invitée d’abord. Mais Valérie ne peut pas se retenir. Elle le suppliait.

« Mets-la-moi, je t’en prie, en peux plus… pine-moi le cul, ramone-moi… »

Et moi qui me défendais ; j’attrapais la queue, je poussais Valérie. J’essayais de la pomper mais elle me tirait la tête en arrière.

J’ai dû prendre ma ceinture pour la faire taire. Même ça, ça l’excitait. Elle me disait : « encore, encore »… mais elle tendait quand même les mains vers Alain. Alain a fini par tout cracher sans la mettre à personne, simplement en la touchant. Valérie, frustrée comme une folle, s’est jetée par terre pour lécher les gouttes.

Elle a commencé à se jeter sur moi et à me taper. Elle était au bord des larmes. Alors il m’a appelée et m’a fait passer un gode. Il était tout poisseux : ils devaient pas être des maniaques de la lessive. Je peux pas dire comme il est rentré vite dans le con de Valérie. Elle a eu comme un gémissement de reconnaissance. Je tenais la fausse pine par ses couilles en caoutchouc et je la limais de toutes mes forces ; elle, vautrée par terre, les cuisses écartées.

Moi, j’avais pas encore joui ; c’est une soirée où j’ai eu du plaisir presque tout le temps. Ça venait et ça repartait, mais pas tout à fait quand même. De temps en temps, je me sentais au bord du gouffre et puis je me calmais ; mais ces deux salauds me rendaient des forces très vite.

Il m’a achevée en me baisant de toutes ses forces un peu plus tard. Sa bite avait repris du poil de la bête. Depuis que j’avais envie de l’essayer et que sa salope se mettait entre nous… je l’ai trouvée encore meilleure.

Je suis rentrée chez moi le matin. Joël avait travaillé toute la nuit, il avait même pas remarqué que j’étais sortie. J’ai même été un peu déçue parce que je comptais sur une de ces séances de punition dont il avait le secret. J’aurais fait un scandale à Camille (avec lui, je disais merci et je me taisais), si c’était arrivé. Mais comme rien n’est arrivé, j’ai regretté. J’ai même tout raconté à Camille et elle n’a rien dit parce qu’elle ne tenait pas à provoquer des histoires entre Joël et moi. Un mec qui tape, ça laisse des traces. Une queue qui passe : rien du tout.

J’avais gardé le numéro de téléphone de mes nouveaux copains. Pour une fois, c’était un peu moi qui menais le jeu. Eux, ils ont attendu que je revienne. Je suis revenue trois jours plus tard. Au travail, je ne pouvais plus me concentrer. D’un côté, je pensais à l’accueil très chaud de Joël à mon retour et de l’autre, je me rappelais la chatte de Valérie et les grognements de l’ours qui allait avec. J’avais envie de tout à la fois.

La fois d’après, j’arrive chez eux pleine de bleus ; Joël avait eu une soudaine envie de badine en jonc et il me l’avait cassée sur les cuisses. Valérie, surtout, était tout émoustillée par ce spectacle. Alain était encore à moitié saoul, mais avec lui c’est pas gênant parce qu’il reste quand même utilisable. Je l’ai déjà chevauché ivre mort. Il débloquait, mais sa bite gardait la tête froide.

CHAPITRE XIII

On est devenus bien copains. Quand on jouit bien ensemble, c’est normal. Valérie est complètement tordue, il paraît. Moi, je vois pas pourquoi elle, elle est tordue, et lui, non. On va pas discuter de ça maintenant, mais quand même, nous aussi on est vicieuses. Heureusement pour vous, les mecs… Enfin, Valérie est une affamée de sexe. Pas de mise en scène et de séduction, non. De sexe. Je devrais dire de grosses pines bien dures, et peu importe à qui elles sont. Mais elle aime aussi tout ce qui existe, et moi qui n’ai pas de pine, j’arrive à la mettre en transe comme une possédée. En plus, si je lui parle comme à une chienne, elle démarre au quart de tour. Finalement, je peux aussi être vulgaire si je veux…

Chez Valérie et Alain, il y a toujours du monde. Ou plutôt il y a toujours des mecs en quête de partouze. Les filles sont plus rares, ce qui fait que Valérie et moi, on ne chôme pas et tout le monde nous apprécie. Ils n’en re-viennent pas de me voir arriver toute sapée (c’est Joël qui dit que les esclaves sont des dames, mais ça n’engage que lui) et me conduire comme une pute. Et encore, je suis pas tellement au courant, mais je parie que la plupart des putes, elles demandent un sacré pourboire pour faire ce que fait Valérie..

Elle a raison, Valérie. Quand on a baisé déjà pas mal, qu’on est tout en nage et en sueur, plus le jus que ces messieurs vous on donné dans tous les trous, c’est pas si difficile que ça.

Elle perdait pas de temps, cette Valérie. Il faut dire qu’elle avait du temps aussi puisqu’elle ne travaillait pas et envisageait même cette éventualité avec horreur. Son type était le roi de la combine, et dans ses transactions diverses, il utilisait bien le cul de Valérie, et ils s’en sortaient vaguement comme ça. Ils ne roulaient pas sur l’or, aussi Valérie était un peu du genre pique-assiette. Surtout en ce qui concerne les sous-vêtements, et son grand objet de convoitise : le minitel.

Elle m’a montré comment faire pour trouver un rendez-vous sur Aix le soir même. Moi, je n’avais pas tellement besoin de minitel pour ça ; elle non plus, vu son look, mais c’était une excitation de plus. Un peu comme les types qui ont toutes les filles qu’ils veulent mais qui vont voir les putes. Valérie mouillait pour les inconnus du 3615.

Pour une fille seule, c’est une mine d’or. Elle connaissait les messageries snob et les messageries peuple où elle se sentait plus à l’aise. Il suffit de voir où ils font leur pub. De toute façon, si vous aviez lu quelques messages envoyés par Valérie, vous étiez fixé sur elle. C’était à peine français. Et figurez-vous que ça plaît beaucoup. Avec elle, c’est à peine français mais c’est bien dégueulasse. Il y a des mots sur lesquels on risque pas beaucoup de fautes d’orthographe…

Technique, Valérie : d’abord, bien sûr, trouver la poire qui paiera la note ; ensuite, se raser la motte et faire provision de capotes avant d’attaquer, ça va vite. Avec un pseudo du style « aixoise en rut » ou bien « bouffeuse de couilles 13 », elle a trente messages simultanés et, un quart d’heure après – je suis témoin – un rendez-vous place de la Rotonde…

Un soir, on rigole et on met les pseudos au pluriel : « deux chattes miauleuses ch. vrais pineurs ». Ils se pointent : on est deux, on l’a raide, préparez-vous. Elle, elle était déjà prête. Moi, j’étais un peu saoule et, de toute façon, au prix de la minute, vaut mieux rentabiliser…

On a rendez-vous dans un bar, on mettra deux paquets de Camel sur la table. Je suis un peu affolée. Et si c’était des gens qu’on connaît, et si c’était des collègues de travail ou des copains de Joël ? Mais elle a raison, le risque fait partie de la chose… Je paie les Camel et les apéritifs pour l’occasion. Des types qui entrent par deux et regardent les filles, il y en a des tas dans les bars vers minuit. Chaque fois, on glousse comme des pucelles. Et puis en voilà deux qui insistent. Ils gloussent pas mais ils en ont envie tellement ils en reviennent pas qu’on soit là et, en plus, pas mal du tout (moi, en tout cas). Valérie tortille sa chatte imberbe sur la chaise…

Eux : « Je crois qu’on a rendez-vous. »

Elle : « Si vous le croyez alors… »

Ils sont pas mal : ordinaires mais sympas. Ils se sentent un peu cons d’être venus et je parie qu’ils bandent déjà comme des ânes dans leurs jeans. Valérie en rajoute, sort ses nichons de son décolleté (pardon, de mon décolleté, la robe est à moi) et se lèche les babines. Je lui ai fait la leçon comme quoi il fallait quand même discuter avant. Autant pisser dans un violon…

— Vous avez une piaule ? C’est vrai quoi, on sait pourquoi on est là… J’ai une de ces envies de me faire mettre.

Dans le fond, c’est pas plus mal, ça me sert de test : si les types bandent encore après ça, c’est qu’ils feront l’affaire. On a du pot : je crois qu’ils bandent encore. Et ils ont une piaule : du côté de chez Valérie, zone prolétaire. Dix minutes plus tard, on est embarquées dans un camping-car rouillé, et un quart d’heure après, on est déjà à poil sur les carreaux. D’ailleurs, Valérie a déjà tout enlevé dans le camping-car. Elle connaît pas le prix de ma robe, on dirait ! Je la ramasse à leurs pieds, dans le cambouis.

Valérie a le feu au cul. Je perds mon temps en vous disant ça. Il faudrait mieux que je précise quand elle n’a pas le feu au cul, mais c’est rare.

Elle les met dans l’ambiance :

— Nous, on est pas trop coincées, alors on compte sur vous, hein ?

Et elle se couche par terre, les jambes grandes ouvertes. Dire que je suis bien mieux foutue qu’elle, et que c’est elle qui les rend dingues avec sa vulve écarlate et ses manières.

Il va falloir que je me fatigue : il y a de la concurrence dans l’air.

Vite, j’attrape une queue au passage et je la branle. Un morceau de roi, normal question mensurations mais dur à me faire peur, et il bande tellement haut qu’il touche presque le ventre. Si je tire vers le bas, il me résiste. Je le tripote et je lui parle. Il respire de plus en plus fort.

— Hmm, c’est pour moi cette bête ? Belle bête, ça tombe bien, j’ai un nid pour elle dans ma fourrure : un nid tout mouillé mais un peu petit, je parie que ta bête sera serrée là-dedans, ça va bien la branler, hmm. Et moi aussi. Quand je vois des bêtes comme ça, je dégouline de mouille, j’ai envie de l’avoir à fond tout de suite et de la sentir bouger. Tu vas bien me pistonner, hein, chéri ?

— Mais tu es bonne, toi… attends, j’en peux plus, je vais tout lâcher…

Pas de problème. En serrant très fort d’un coup d’un seul en bas de la tige, sur les couilles, je sais bien faire baisser la pression. Le type gémit. Moi, je le reconnais, j’adore faire plaisir à un mâle. D’abord c’est tout pour lui et puis ça me plaît tellement que c’est aussi pour moi. Je dégouline pour de vrai.

— Tu veux pas qu’on regarde un peu ma copine, avant ?

Il veut. Cette Valérie, il faut toujours que je la surveille un peu ; elle baiserait n’importe comment. Tiens, qu’est-ce que je disais ? Elle est déjà en train d’aller le chercher à fond la caisse avec son cul en lui tripotant les couilles par-dessous. Il va pas tenir longtemps à ce rythme…

Je lui attrape les cheveux.

— Eh, oh, on se calme…

Les mecs me regardent intrigués, et elle me fait un air de chien battu tellement ça me plaît. Elle stoppe net. Quand je vous dis qu’elle a une nature de chienne.

— Tu te crois où, ici ? Tu fais ça comme une machine, tu crois pas que tu les a dérangés pour ça, non ?

Elle bouge plus mais ça lui coûte. J’ai envie de la faire mourir de frustration. Le type a envie de jouir et il sort : gémissement de déception, Valérie a envie de pleurer et on va en rajouter.

— On va lui montrer comment on fait ça entre gens bien.

Le type en profite pour balancer une baffe à Valérie. Il me regarde, je comprends qu’il me laisse faire. Je me mets en levrette au-dessus de Valérie, qu’elle voit bien tout.

— Faut lui tenir les mains, elle serait encore capable de s’astiquer sans qu’on lui dise.

Hop ! ils l’immobilisent. Je tends bien ma croupe et le premier se poste à l’entrée, sans pousser. Juste son gland luisant contre ma moule. Il attend mon signal.

Au-dessous de nous, Valérie gémit comme une folle. Elle essaie de relever la tête pour sucer quelque chose, n’importe quoi, mais elle en peut plus. Numéro deux se charge de la faire tenir tranquille.

C’est moi qui vais m’enfiler toute seule sur la pine. Le plus lentement que je peux ; qu’elle voit bien. Tant pis s’il est pressé.

— Bouge pas comme ça, salope, regarde comme nous, on profite bien. Je peux même sucer une autre pine pendant ce temps…

Bien sûr, faut pas le leur dire deux fois. Hmm, moi aussi je ferais volontiers comme elle, je me laisserais un peu aller, avec un bâton dans la bouche et un dans la coquille. Le va-et-vient que je fais sert pour les deux. Putain, que c’est bon ! je me régale, je me serais pas doutée.

Je les sens bien tous les deux : un qui cherche le fond de ma gorge et l’autre qui me ramone. C’est trop pour eux : ils se vident les couilles presque ensemble – c’est super dans mes trous. Ils gueulent…

Au-dessous, la pauvre Valérie gueule aussi, de rage. Elle se débat et elle s’enfonce la main comme une folle en les traitant de pédés, de minables, et moi de pute…

— Ah oui, j’oubliais, excusez-moi, il faut que je donne un coup de main à ma copine.

Elle se fait toute molle, la copine, pendant que je la prends sur mes genoux comme une petite à qui je vais donner une fessée. Mais c’est pour lui branler le cul. Je passe deux doigts et je lime fort, aussi fort que je peux. Avec un troisième doigt, je fais clapoter le reste au passage. Les types n’en reviennent pas. Valérie perd la tête dans une vague de jouissance spectaculaire. Elle, au moins, elle ne me donne pas beaucoup de mal : elle jouit vite et bien, une vraie machine.

Je la prends par la main, à poil et encore tremblante.

— Bye bye…

Je ramasse nos chiffons et on sort comme ça. Bien sûr, on s’est rhabillées dans l’escalier et on a galéré une demi-heure pour trouver un bus de nuit. Mais c’était une jolie sortie.

Je me doute que Valérie a noté l’adresse dans sa tête et qu’elle reviendra toute seule. Le comble, c’est que quand on est de retour chez moi et qu’on se serre dans la baignoire (Joël est encore Dieu sait où), elle me dit : « Toi, tu es complètement cinglée, finalement ! » Venant de sa part, c’est un compliment.

C’est marrant, même seule avec Valérie, j’ai pas l’impression de me gouiner. Ni elle ni moi, on n’aime spécialement les filles. On aime jouir, c’est tout, et si on trouve un bon moyen, pourquoi pas ? Les bons moyens de Valérie n’étaient pas très originaux : des bons godes de toutes les couleurs (moi, j’avais jamais vu des godes noirs mais elle disait que ça lui faisait quelque chose. De toute façon, je me demande bien ce qui lui fait pas quelque chose à cette salope).

Il faut que je la lime avec. Elle oublie un peu de me rendre la pareille, quand même ! Moi, je lui fais ce qu’elle aime. N’importe où, dans la voiture, dans le garage, elle sort son gode de son sac et elle me regarde d’un air entendu. Elle est jolie et quand elle a le feu au cul, elle est encore plus jolie. Elle rougit, elle a les larmes aux yeux, elle fait des drôles de mouvements avec sa bouche et moi, je craque. Je lui dis de s’ouvrir. Elle gémit déjà avant même que j’aie commencé, tellement elle aime. Je la fais un peu attendre, bien sûr, c’est pas mal le moment juste avant, non ? O.K., j’en rajoute. Elle est là, sur le siège de sa vieille Peugeot, la jupe relevée, assise au bord pour bien donner sa moule. J’ai toujours bien aimé dire « moule », mais là, pour elle, c’est vraiment le mot qu’il faut. Elle sait tirer sur la peau pour l’écarter au maximum, elle a des lèvres qui n’essaient pas de se refermer, on voit le dedans qui brille, un peu satiné et tous les petits points noirs comme de la barbe de ses poils rasés qu’elle rafraîchit pas tous les jours…

Elle bouge son cul d’avant en arrière pour me le tendre. Moi, je pose le gland de son gode noir à l’entrée et je fais comme si je changeais d’avis. Je tourne un peu, je tapote, je vais à l’entrée du cul et je reviens… elle essaie de le gober au passage avec ses trous gluants. Quelle affamée ! Vraiment un numéro ! Je comprends que les hommes l’adorent.

Finalement, je suis gentille ou plutôt méchante quand je le lui plante d’un seul coup jusqu’au fond. Je sais que ça fait mal si c’est mal orienté. Heureusement pour elle, sa mouille facilite le passage. Je le plante vraiment d’un coup sec comme si je voulais la tuer à coups de gode. il en faut plus que ça à Valérie pour se laisser intimider. Elle commence à peine à haleter.

Je faiblis la première : un va-et-vient aussi musclé, ça me fatigue les bras, mais Valérie, elle, n’est pas fatiguée du tout. Elle demande de plus en plus fort et de plus en plus vite. J’ai remarqué qu’elle aimait bien aussi de plus en plus en oblique, comme si je voulais viser le cul à travers la chatte. Elle est très chaude du cul aussi, ça se communique. Elle ferme ses poings et elle les mord comme si elle souffrait ; je crois qu’elle a pas ma chance. Elle est jamais satisfaite à la hauteur de son désir, c’est jamais assez fort ni assez longtemps, même si elle jouit.

Voilà, elle jouit. Je m’en rends compte à ses cris mais aussi à son jus qui se fait de plus en plus crémeux sur le gode. J’en ai plein sur la main, on dirait qu’elle éjacule…

Le problème avec elle, c’est que ce genre d’orgasme la calme pour une heure ou deux, guère plus. Faut profiter de l’accalmie pour demander une petite gougnotterie ; après, elle perd trop la tête. Elle ne se fait pas trop prier pour me rendre la politesse. Moi, je n’aime pas trop qu’on me léchouille : je préfère une bonne pénétration bien rude.

Elle a pour ça son engin encore tout frais et bien huilé. Mélange de parfums : son jus permet de me prendre d’un coup d’un seul. Pas question qu’elle faiblisse. Elle dit que je la fatigue parce qu’elle n’est pas aussi sportive que moi. Bonne excuse : elle est aussi vicieuse, non ? Allez, bourre-moi bien, il m’en faut beaucoup et des bons, de coups de boutoir à décrocher une bite, pour que je décolle. Au bout de cinq minutes, je commence à apprécier : elle change de main pour garder la mesure. Non, pas de fignolage, j’aime pas qu’on tourne autour du pot ! Achève-moi… Hmm, elle le fait bien quand même, elle sait que, si je jouis, je la ferai jouir après. Je sais pourquoi il y a tant de filles qui s’emmerdent au pieu : messieurs, vous n’y aller pas assez fort ! Faudrait vous montrer Valérie, elle connaît pas de raffinement mais elle y va à fond, elle me fait saigner et après j’ai du mal à marcher, mais c’est vraiment super, super, délicieux, une vraie explosion !

Tout ça ne veut pas dire qu’on se soulage à deux en l’absence des hommes. Alain adore nous regarder. Il regarde surtout sa femme pour qui il a une adoration malsaine, tordue, et il la tripote par-derrière. Elle se concentre sur son travail, elle ne s’en rend peut-être même pas compte. Elle se concentre sur ma chatte à bourrer, bourrer. Ou bien c’est moi et il a beau la titiller partout, il ne fera jamais aussi fort que moi ! il a une bonne queue mais moi, j’ai les idées.

Après, on s’y met à deux pour lui vider les couilles ; une bonne pipe comme il aime, que Camille appellerait une pipe de pute. On le pompe bien, sans arrêt, sans laisser sortir sa bite, pas trop vite mais systématiquement. Il vaut mieux être deux si on veut pas s’abîmer les joues en pompant si longtemps. Parce qu’il dure, en plus ; il s’est tellement fait piper par madame qu’il n’a plus peur de rien. Il lui faut du temps. Si on ralentit, il râle. Une sorte de défi que j’aime bien relever, somme toute. Celui qui a compris ça, il fait ce qu’il veut de moi. Dans le cul comme dans le sport, j’aime l’effort, la performance, le défi. Sans parler de l’esprit d’équipe. La preuve. Je laisse de côté tous mes sentiments personnels comme sur un stade, je me concentre sur la victoire : la giclée de jus de ce brave Alain, que j’avale bien proprement, comme il faut, c’est dans la règle du jeu. On s’entend bien, tous les trois…

Comme Valérie adore se faire prendre en sandwich, j’ai emprunté à Camille un superbe gode à ceinture. Avec Camille, il n’y a qu’à demander, tout ce qui existe comme cochonnerie, elle l’a. J’ai presque l’impression d’avoir ce qu’il faut pour l’enculer. En tout cas, elle gueule comme si c’était vrai.

C’est un truc qu’on fait souvent. Camille se laisse tripoter de partout et elle mouille bien. Elle sent fort et elle tremble, elle devient complètement dingue. Je comprends que les types aient de l’imagination avec elle : elle donne envie de la massacrer. Alain me regarde lubrifier mon engin par-devant avant de le lui enfoncer dans le cul. Je le fais bien doucement, qu’elle profite du voyage. Une fois qu’il est planté, j’ai les mains libres et je commence à lui mettre les doigts dans la chatte. Joël avait raison. C’est unique.

Alors je fais signe à Alain et il se glisse de l’autre côté. Il est sympa de me laisser le cul mais il dit que, justement, quand il pense que sa femme est en train de se faire enfiler par une autre, il aime mieux ça que de l’enculer lui-même. Pour ça, on se met à genoux tous les trois. Ça doit pas être confortable pour Valérie. Elle hésite entre cambrer les reins pour moi ou les pousser vers lui. Mais ce qui me plaît bien, c’est que, si elle veut échapper à un de nous qui y va trop fort, elle peut pas faire autrement que de s’enfoncer l’autre encore plus.

Elle aime tellement ça qu’elle m’appelle sans arrêt au boulot pour me donner rendez-vous. Je mens à Joël, je lui parlais de cours de gym avec la complicité de Camille, toujours prête à mentir. En échange, je lui ai permis de les lui présenter. Mais pas tout de suite. Pour le moment, je voulais un peu de liberté. J’en ai bien profité. Rien que nous trois mais on y est allés sec. Alain me parlait pratiquement pas mais il me pinait tant qu’il pouvait. Lui, il disait piner, tringler, dilater, que des mots comme ça qui font sex-shop et qui font mouiller… Elle, elle parlait pas : elle gémissait pour se faire triturer, ouvrir, mordre, corriger. Elle m’a épuisée plus d’une fois. Ça doit être crevant d’être un type. Nous, on peut toujours, à la rigueur, se contenter d’ouvrir les jambes.

Et puis je lui racontais les idées de mon mari. Elle le traitait de malade, et elle se branlait en pensant à lui. Je lui parlais aussi de Camille, mais celle-là, elle est pas racontable, vaut mieux la connaître.

Il est temps d’ailleurs que tout ce beau monde se connaisse, non ?

CHAPITRE XIV

Si vous invitez des gens pour un dîner mondain, vous essayez de les assortir. Mais si c’est pour passer une nuit chaude, pas de problème. C’est fou comme les barrières de classe sautent dès qu’il s’agit de baise. N’est-ce pas, Camille ? N’est-ce pas, Valérie ?

Car ce soir, c’est mon anniversaire. J’ai vingt-cinq ans. Ce soir, c’est la fête. Je peux compter sur vous tous pour que ce soit inoubliable.

Je peux compter sur Joël qui joue le rôle du maître de maison faute d’être mon Maître tout court. Chéri, je t’échappe un peu, mais ne m’en veux pas, c’est de mon âge. D’ailleurs, quelles belles occasions cela te donne de me punir, n’est-ce pas ? Je parie que, dès l’apéritif, pendant que je me balade à moitié nue avec les cacahuètes, toute pleine de marques d’intérêt sur les fesses, tu n’as qu’une idée en tête : me faire défoncer le cul par le plus de monde possible ce soir et bon, tu sais que je fais ce que tu veux…

Je peux compter sur toi, Florian, toujours prêt à montrer ta queue de singe. Elle est bien grosse et si j’en avais une comme ça, je crois que je l’aurais aussi toujours à l’air…

Je peux compter sur toi, Valérie, tout émoustillée parce qu’il y a ici des types qui ne t’ont pas encore tringlée et que tu trouves qu’il faut attendre beaucoup chez les bourgeois avant que ça chauffe. Un peu de patience, ma chienne…

Je peux compter sur toi, Alain, et sur ta bandaison perpétuelle que j’apprécie de plus en plus. Sans parler de tous ces attouchements de salaud dans lesquels tu fais des progrès de jour en jour…

Quant à Camille, inutile de lui poser la question. Elle me regarde un peu amusée, parce que j’en ai fait du chemin, moi aussi. Ne le prends pas mal, tu ne pouvais pas rester éternellement la plus salope d’Aix. Mais ne t’en fais pas, je crois qu’il y a de la place pour tout le monde.

Alain et Valérie jouent avec des glaçons. J’ai toujours aimé ça, moi aussi. Il les fait fondre un peu en surface sur sa chatte toute chaude, et je les vois s’engouffrer d’un seul coup dans cette viande palpitante. Je connais bien la petite brûlure qu’ils font en entrant. Elle est toute mouillée, et je ne crois pas que ce soit uniquement de l’eau.

Au-dessus d’eux, Florian a attrapé Camille et il lui malaxe le cul et le ventre de sa main libre. De l’autre, il s’occupe de sa bite qui a déjà des proportions impressionnantes. Ce soir, décidément, j’aurai du mal à choisir, mais il n’y a pas de raison de choisir…

Joël me fait mettre à genoux, entre les deux couples. Je peux tout voir de là où je suis et sentir l’odeur forte de Valérie. Maintenant, Alain a pris le clito de sa cochonne de femme entre le pouce et l’index et il le roule, le roule comme une cigarette. Valérie ferme les yeux. Elle a tort. Elle pourrait voir ce que Joël est en train de me faire. Il me branle comme j’aime, en attrapant la charnière entre mes deux chemins de plaisir. Il tire un peu. Il me triture. Je me sens prête à ce qu’il veut, complètement affamée de brutalité et de baise…

Mais non, je ne voudrais pas jouir tout de suite. Avant, je voudrais goûter à tout le monde. J’ai spécialement envie de bouffer la chatte de Camille et de lui mettre la langue partout, d’aspirer tous les reliefs de chair bien fort. Elle dit qu’elle a l’impression que je vais lui arracher un morceau. Ça veut dire qu’elle adore.

Les hommes ici, ils aiment bien décider de ce qu’on fait, mais ils m’empêchent pas d’aller la gouiner un peu. Il faut dire que moi, je suis pas du genre à tout cacher avec mes cheveux. Au contraire, Camille m’a appris, il faut donner du spectacle. Même si j’ai envie de me jeter sur elle comme un cannibale, je me retiens et je leur montre à tous. Comment je trace des petites routes avec ma langue dans les sillons des côtés et du milieu, comment je tire sur la chair pour l’ouvrir au maximum, ou vers le haut pour bien dégager le clito. C’est peut-être parce qu’elle a un clito bien gros et bien sensible qu’elle est aussi salope. Non, ça ne veut rien dire puisque le mien est plus petit, et pourtant…

Tout le monde se met autour de moi pour voir. Camille devient folle, elle mouille de plus en plus et c’est bon, sucré, abondant. Elle sent même encore un peu la savonnette comme une jeune fille. Je me déchaîne tant que je peux. Cette salope, ce que j’aimerais bien la faire jouir, l’entendre crier ! Le signe qu’elle y est presque, c’est qu’elle essaye de pousser ma tête ou bien qu’elle l’attrape pour la plaquer sur sa fente grande ouverte. Je vais étouffer là-dedans. C’est Valérie qui me sauve : elle me pousse et prend ma place, comme à son habitude.

Depuis le temps que j’ai envie de les voir face à face, mes deux copines : une blonde et une brune. Camille est toute fine et musclée, un peu masculine, l’autre est grasse et lascive. Je vous fais un beau cadeau messieurs, et à moi aussi, ce soir, avec les deux extrêmes. Ma petite chienne qui a l’accent du coin et qui ne peut pas réfléchir s’il y a du sexe dans l’air pour vos appétits les plus pressants ; et l’autre, avec ses combines, ses mensonges, et ses orgasmes chics, pour le dessert… vraiment, je ne comprends pas comment on peut ne baiser qu’avec une personne à la fois. Est-ce qu’on mange toujours la même chose ?

Elles se regardent et elles se plaisent. On dirait qu’elles vont se battre. Valérie ne peut pas s’empêcher de lorgner la chatte de Camille d’un air glouton et de se mettre un peu les mains toute seule. Son mari l’a bien préparée. Je vais m’occuper un moment de servir des apéritifs à ces messieurs, pour le show.

Allez-y, calmez-vous un peu partout. Valérie ! essaye de pas foncer tout de suite entre les jambes des autres, ça fait mauvais effet. Il va falloir que je te forme, Valérie, si je peux. Avec ton tempérament, tu m’a l’air difficilement à former, mais Joël connaît pas mal de méthodes traditionnelles très efficaces.

Elles s’explorent, elles s’évaluent. Camille joue avec la bouche de Valérie qui lui lèche les doigts, puis la langue, puis lui donne sa propre langue à lécher. Elles se rapprochent, et quatre seins se rejoignent, tout durs…

C’est Valérie qui attaque. Elle n’en peut plus d’attendre. Elle passe sa main et malaxe un moment, un tout petit moment, la chatte de Camille avant de lui enfoncer deux doigts devant d’un seul coup. Camille apprécie. Elle a pas bougé d’un poil mais ses yeux deviennent tout brillants et elle mouille, ça s’entend. Voilà qu’elle rend la politesse à Valérie. Valérie qui crie, qui bouge le ventre pour s’enfoncer encore plus sur la main qui la fouille. Deux belles putes face à face qui se trafiquent la moule ; Alain respire de plus en plus fort.

— Viens ici !

C’est Joël qui me rappelle à l’ordre ; je devenais rêveuse. En deux temps trois mouvements, je l’ai dans la bouche. Je m’étrangle pendant qu’il fait signe à Alain de s’occuper de mon cul. J’ai du mal à raconter maintenant parce que c’est trop bon, trop bon…

Je suis bien contente d’avoir vingt-cinq ans ce soir, d’être bien mariée et bien entourée… Tellement contente que j’ai eu envie de le raconter à tout le monde. Vingt-cinq ans mais, au moins, j’ai pas perdu de temps ; j’ai commencé tard, je me suis bien rattrapée. Voilà ce que je pense pendant que je suce mon salaud de mari à le faire crier. Je le suce aussi goulûment et vicieusement que je peux ; je voudrais qu’il me donne tout. Pendant ce temps, on dirait que mon cul travaille tout seul : il gigote, je joue de tous mes muscles pour retenir la queue qui m’encule. Il encule bien Alain, il ralentit au moment de faire passer le gland, c’est super.

Dommage que je voie plus rien des deux copines, mais je devine. C’est pas Camille qui gueule comme ça quand elle se fait gamahucher. Fais attention, Valérie, Camille, elle a tendance à mordre quand elle chauffe ! et elle mord fort ! Remarque, je parie que ça te déplairait pas…

Je sens les couilles d’Alain qui ballottent contre mes fesses ; il grogne comme une bête. Il m’a attrapé le cul à pleines mains et il me pétrit très fort. Ça fait mal mais, au moins, je me sens bien prise. Joël, lui, veut que je garde le même rythme quoi qu’on me fasse pendant ce temps ; il veut que je le suce bien lentement et que je me concentre sur les détails ; c’est pas évident, je sens que je vais jouir la première.

A moins que ce soit Valérie qui hurle sous la langue de Camille. J’ai beau avoir deux bites pour moi toute seule, je suis presque jalouse. C’est que je voudrais tout avoir à la fois, tout le monde pour mon plaisir à moi.

Valérie et moi, on craque en même temps. Je peux pas crier parce que j’ai la bouche pleine mais elle crie pour deux.

Florian reste fièrement la queue en l’air pendant que tout le monde récupère. Joël lui dit quelque chose au sujet de Valérie. Il me fait signe et je sais ce qu’il veut : les menottes et leurs petites chaînes qu’on a dans la table de nuit. Valérie, ça va être ta fête ! Heureusement pour toi, Joël est un peu fatigué, mais pas Florian et il tape pas mai aussi…

Mais je rêve ! j’ai le droit de m’asseoir avec Camille et de regarder ce qu’on va faire à Valérie ! Je sais pas si je dois prendre ça comme une promotion parce que, d’habitude, les autres s’assoient et moi, j’encaisse. Pourtant est-ce que ce n’est pas Valérie qui a la meilleure place là-dedans ? Elle a l’air un peu inquiète.

Ils la rassurent à leur manière, un peu expéditive, je reconnais. Joël est déjà en train de lui dilater le cul sans douceur. Elle n’a pas encore vu sa collection de vibros, ça ne saurait tarder. A voir la queue de mon cher mari, il a dû reprendre des forces. Florian, lui, se branle littéralement dans la bouche de l’autre. Il ne lui demande pas de fignoler, juste d’ouvrir ses lèvres et de gober, lui, il fait le va-et-vient comme dans un con. Il la tient par les cheveux, elle a tendance à vouloir respirer.

Camille n’a jamais vu Valérie se tortiller sous les coups de badine. Je crois que je suis invitée à lui faire voir. Je suis toute fière de mon travail. Si, en plus, je l’encourage de la voix, cette pute va jouir de sa raclée encore mieux que moi.

— Prends-ça pour ta peine, ma chérie. Tu n’as pas honte de dégouliner comme ça parce que je te tanne le cul ? Allez, un peu de courage, encore cent coups et c’est fini…

Je m’applique à lui faire de belles balafres bien parallèles. Je ne me savais pas si méchante, on en apprend tous les jours. Je suis au bord de l’orgasme moi-même ! Je fais semblant de ne pas voir le petit clin d’œil admiratif entre Camille et Joël, je crois qu’ils ne s’y attendaient pas non plus. Joël me flatte la croupe d’une petite tape bien appliquée. Il me dit à l’oreille : « Je te remettrai les pendules à l’heure après ; mais pour qui tu te prends ? » mais il a envie de rire. Moi, j’ai surtout envie de me faire tirer bien à fond.

« On devrait s’occuper un peu de toi. C’est ton anniversaire, après tout… »

Ouf ! merci Alain. Me voilà couchée, les jambes ouvertes. Les types se relaient pour me bourrer la chatte ; les filles au-dessus de moi me font sucer les leurs. En moins de temps qu’il ne faut pour l’écrire, je me mets à jouir comme une chienne. Le plus long et le plus fort orgasme de ma vie…

Enfin, jusqu’à ce jour…

EPILOGUE

— Viens, il faut que je te parle.

C’est Camille qui m’entraîne vers la cuisine, à l’écart des autres. Décidément, elle est bien belle. J’enlève sur sa joue un petit poil collé.

— Oui ?

— Tu me laisses parler jusqu’au bout, O.K. ?

O.K., Camille, confesse-toi. D’ailleurs, ce que tu as à me dire, je crois que je le devine. Est-ce que, par hasard, tu ne veux pas raconter notre rencontre ? Comment tu m’as repérée pour Joël, parce qu’il commençait, comme avec moi, à dépasser les limites, et que tu voulais t’en débarrasser. Oui, c’est allé plus loin que ce que tu croyais. On est tombés amoureux, il y a eu le mariage. Tu n’as jamais voulu me dire que c’était combiné à l’avance. Tu avais peur que je me mette en colère.

Mais pourquoi je me mettrais en colère, Camille ? J’étais un peu niaise, vicieuse mais niaise, je serais peut-être passée à côté des bonnes occasions sans les voir. Et ç’aurait été dommage, toutes ces bonnes leçons que tu ne m’aurais pas données… Avoue que j’ai bien appris, à la fois, la théorie et la pratique…

Et puis je ne suis pas dupe : ni de ton air de repentie, ni de ta sincérité de ce soir. Je te connais, va.

Tu es peut-être encore en train de magouiller un de tes petits tours, avec de la débauche au programme. Ou bien tu veux jouer aussi le rôle de la pénitente, qui est le meilleur, bien sûr.

Ne t’en fais pas pour ça. Le temps de la vengeance viendra plus tôt que tu ne crois… Oh non, pas une vengeance méchante, mais pas trop gentille non plus, n’est-ce pas ? Tu serais vexée. Un peu de patience, ma salope…

Pour le moment, c’est ma soirée. Je préfère rejoindre les autres et donner autant de plaisir que j’en ai reçu. Allez, donne-moi la main, on y va. Raconter des histoires de cul, c’est pas mal. Mais c’est quand même pas aussi bien que de les vivre…